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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎the size of the American family has become

smaller. : has become은「have[has]+ p.p.
형태의 현재완료 시제로, 과거부터‘계속’되어
온상황을나타내고있다.

䤞전문해석

1950년대에 대부분의 미국 가정에는 4명의 가족
즉, 부모 2명과 자식 2명이 있었다. 그 이후로, 미
국 가족의 크기는 더 작아지고 있다. 1970년에는
평균 미국 가족이 3명이었다. 그리고 2000년에는
평균미국가족이 2.5명에불과했다. 

䤞Solution

1950년대 4명 → 1970년 3명 → 2000년 2.5명
으로 평균 가족 수가 계속 줄어들고 있으므로,

smaller[small]가알맞다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Japanese chopsticks are made of lacquered

wood. : 「be made of」는‘~으로 만들어지다’
라는 의미로 재료의 성질이 변하지 않는 물리적
변화를 나타낸다. 반면에, 「be made from」
은 재료의 성질이 변하는 화학적 변화를 나타
낸다. 

ex. Cheese is made from milk.
(치즈는우유로만들어진다.)

䤎Chinese chopsticks are longer than those

from other countries : those는 반복되는

chopsticks를대신하는대명사이다.
䤎since they are developed to share main

1chapt
er

내내국국적적은은세세계계

smaller(또는 small)
Example

Reading Skill
p.10

⑤
Let’s Try p.11

All East Asian countries / use chopsticks, / but that

doesn’t mean / that they are all the same. // Japanese

chopsticks / are made of lacquered wood. // Chinese

chopsticks, / usually made of wood, / are longer /

than those from other countries / since they are

developed / to share main dishes / at the center of

the table. // On the other hand, / Korean chopsticks

are unique / in that / they are commonly made of

stainless steel. // Users feel more weight / and have

to use more strength / to handle them. // Therefore /

Koreans are trained / from an early age / how to use

them. 

동아시아의 모든 국가들은 젓가락을 사용한다 `하지만

그것은 의미하지 않는다 젓가락이 모두 같다는 것을 일본

젓가락은 옷칠된 나무로 만들어진다 중국

젓가락은 보통 나무로 만들어지는데 더 길다

다른 나라의 젓가락보다 왜냐하면 그 젓가락은

개발되었기 때문이다 주요리를 같이 먹기 위해서 테이블 중앙에 있는

반면에 `한국 젓가락은 독특하다

~인 점에서 그것들은 보통 스테인리스 스틸로

만들어진다 ` 사용자들은 무게를 더 느낀다 그리고

더 많은 힘을 사용해야 한다 젓가락을 다루기 위해 따라서

한국인들은 훈련받는다 어린 나이부터 젓가락 사용하는

방법을

In the 1950s, / most families in the United States /

included four people, / two parents and two chil-

dren. // Since that time, / the size of the American

family / has become smaller. // In 1970, / the aver-

age American family / had three people. // And in

2000, / the average American family / only had 2.5

people.

1950년대에 대부분의 미국 가정은

4명의 가족이 있다 부모 2명과 자식 2명

그 이후로 미국 가족의 크기는

더 작아지고 있다 `1970년에 평균

미국 가족은 `3명이었다 그리고

2000년에는 평균 미국 가족이 2.5명에 불과했다
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정답 및 해설 3

dishes : since는‘~때문에’라는뜻으로‘이유’
를나타내는접속사이다.

䤎Korean chopsticks are unique in that they

are commonly made of stainless steel. : 「in

that」은‘~인점에서’라는의미이다. 
䤎how to use them. : 「how to＋동사원형」은
‘~하는방법’을의미한다.

䤞전문해석

동아시아의 모든 국가들은 젓가락을 사용한다. 하
지만 그것이 (사용하는) 젓가락이 모두 같다는 것
을 의미하지는 않는다. 일본 젓가락은 옻칠한 나
무로 만들어진다. 보통 나무로 만들어지는 중국
젓가락은 다른 나라의 젓가락보다 더 긴데, 테이
블 중앙에 있는 주요리를 같이 먹도록 개발되었기
때문이다. 반면에, 한국 젓가락은 보통 스테인리
스 스틸로 만들어진다는 점에서 독특한데, 사용자
들은무게를더느끼게되고젓가락을다루기위해
더 많은 힘을 들여야 한다. 따라서 한국인들은 매
우 어린 나이부터 젓가락 사용하는 방법을 훈련받
는다.

䤞Solution

빈칸을 전후로 반대되는 내용이 이어지므로, 상반
되는 내용을 자연스럽게 이어줄 접속사 On the

other hand(반면에)가 들어가는 것이 가장 알
맞다.

䤞오답체크

①게다가 ②따라서
③예를들어 ④그와동시에

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎The Chinese spend much of their money

buying fireworks : 「spend＋시간[돈]＋-ing」
~하는데시간[돈]을쓰다

䤎The Chinese are well-known for their lik-

ing : 「be well-known for」~으로 잘 알려져
있다(= be famous for)

䤎even wear red underwear which is believed

to bring good fortune : which는 선행사 red

underwear를수식하는주격관계대명사이다.
䤎a slip of paper is found. : 「a slip of ~」한
조각의~

䤎how much luck the person will have : 간접
의문문은「의문사＋주어＋동사」의 어순으로
쓴다. 

The Chinese spend / much of their money / buying

fireworks / for Lunar New Year. // They like / to set

off fireworks / and make wishes / for the new year. //

The Chinese are well-known / for their liking / for

the color red. // They decorate their houses / with

red-colored ornaments / and even wear red under-

wear / which is believed / to bring good fortune. //

Fortune cookies are also popular. // When one bites

the cookie, / a slip of paper / is found. / It tells / how

much luck / the person will have / in the coming

year. // Like Korea, / Chinese parents and grandpar-

ents / give money to children. 

중국인들은 쓴다 많은 돈을 폭죽을

사는 데 음력 설을 위해서 `그들은 좋아한다 폭죽을

터뜨리는 것을 그리고 소원을 빈다 `새해를 위해

중국인들은 잘 알려져 있다 좋아하는 것으로

빨간색을 그들은 집을 꾸민다

빨간색 장식품으로 그리고 심지어 빨간색 내복을 입는다

믿어진다 `행운을 가져온다고

행운 과자도 인기가 있다 과자를 베어 물 때

한 조각의 종이가 발견된다 그것은 말해 준다

얼마나 많은 행운을 그 사람이 가지게 될지를 다음해에

한국처럼 중국 부모들과 조부모들은

아이들에게 돈을 준다

1. ② 2. How much luck he/she will
have in the coming year.

Let’s Read
p.12
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䤞구문분석

䤎Although Halloween, which is on October

31, is not an official holiday, : although는
‘비록 ~이지만’이라는 의미의‘양보’를 나타내
는 접속사이다. which는 Halloween을 선행사
로하는계속적용법의관계대명사이다.

䤎children dress in costume as all kinds of

things such as witches, ghosts, ~. :

such as는‘~와같은’의의미로 like와바꿔쓸
수있다.

䤎Jack-o ’-lanterns are pumpkins that are

carved with strange faces : that은 pump-

kins를선행사로하는주격관계대명사이다. 
䤎knocking on doors and saying “Trick or

treat!” : knocking과 saying은 동시동작을 나
타내는분사구문으로, ‘~하면서’로해석한다.

= and they knock on doors and say ~

4 정답 및 해설

䤞전문해석

중국인들은 음력설을 위해 폭죽을 구입하는 데 많
은 돈을 쓴다. 그들은 폭죽을 터뜨리는 것을 좋아
하고 새해를 위해 소원을 빈다. 중국인들은 빨간
색을 좋아하는 것으로 잘 알려져 있다. 그들은 빨
간색 장식품으로 집을 꾸미고, 심지어는 행운을
가져온다고 여겨지는 빨간색 내복을 입기도 한다.
행운 과자 역시 인기가 있다. 과자를 베어 물면 작
은 종이 조각이 나온다. 그 종이는 그 사람이 다음
해에 얼마나 운이 있을지를 말해 준다. 한국처럼,
중국부모들과조부모들은아이들에게돈을준다.

䤞Solution

1. 빈칸 뒤에 이어지는‘빨간색 장식품으로 집을
꾸미고, 행운을가져온다고여겨지는빨간색내
복을 입기도 한다’는 내용으로 미루어, 중국인
은 빨간색을 매우 좋아함을 알 수 있다. 따라서
‘좋아함’을 의미하는 liking이 들어가는 것이
알맞다.

2. Q : 어떤 사람이행운과자속에서종이를발견
했다고 가정합시다. 그 종이가 무엇을 말해 주
나요?
— 그 종이는 그 사람이 다음해에 얼마나 운이
있을지를말해준다고했다.

䤞오답체크

1. ①성공 ③습관 ④재능 ⑤싫어함

䤞끊어 읽기

1. ④ 2. 호박(또는 pumpkin)

p.13

Although Halloween, / which is on October 31, / is

not an official holiday, / it is a very special day / in

America. // On Halloween, / children dress in cos-

비록 할로윈 데이는 ~이지만 10월 31일이다

공식적인 휴일은 아니다 그것은 매우 특별한 날이다

미국에서는 할로윈 데이에 `아이들은 복장으로 차려 입는다

tume / as all kinds of things / such as witches,

ghosts, monsters, pirates, TV characters, and even

computers and cereal boxes. // The windows of

many houses / have Halloween decorations and

jack-o’-lanterns. // Jack-o’-lanterns are pumpkins /

that are carved / with strange faces / and have a 

candle inside. // In the evening, / the children / go

from house to house, / knocking on doors / and say-

ing / “Trick or treat!” // The people in the houses /

give the children / candy or some other treat. // If

they don’t, / the children might / play a small trick /

on them! 

모든 종류의 것들 마녀, 

유령, 괴물, 해적, TV 등장 인물, 심지어는

컴퓨터나 씨리얼 상자 같은 많은 집들의 창문에는

할로윈 장식품과 호박등이 놓여 있다

호박등은 호박이다

조각된 이상한 얼굴 모양으로 그리고 그 안에

촛불이 있다 저녁에 아이들은

집집마다 돌아다닌다 문을 두드리면서 ``그리고 말하면서

사탕을 주지 않으면 장난을 칠 거예요 집에 있는 사람들은

아이들에게 준다 `사탕이나 다른 먹을 것을 `         `만일

주지 않으면 그 아이들은 ~일지도 모른다 작은 장난을 친다

그들에게
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䤎the children might play a small trick on

them! : might는‘~일지도 모르다’라는 의미
로약한‘추측’을나타내는조동사이다.

䤞전문해석

10월 31일인 할로윈 데이는 공식적인 휴일은 아
니지만, 미국에서는 매우 특별한 날이다. 할로윈
데이에어린이들은마녀, 유령, 괴물, 해적, TV 등
장 인물, 심지어는 컴퓨터나 씨리얼 상자 같은 갖
가지 복장으로 차려 입는다. 많은 집들의 창문에
는 할로윈 장식품과 호박등이 놓여 있는데, 호박
등이란이상한얼굴로조각되어그안에촛불이있
는 호박이다. 저녁에, 아이들은 집집마다 돌아다
니면서 문을 두드리며“사탕을 주지 않으면 장난
을 칠 거예요!”라고 말한다. 그러면 집에 있는 사
람들은그아이들에게사탕이나다른먹을것을준
다. 만일 먹을 것을 주지 않으면, 그 아이들이 그
들에게작은장난을칠지도모른다!

䤞Solution

1. 할로윈 데이에 아이들은 집집마다 돌아다니며

Trick or treat!(사탕을 주지 않으면 장난을 칠
거예요!)이라고외친다.

2. Q : jack-o’-lanterns는 무슨 열매로 만들어지
나요?
— Jack-o’-lanterns are pumpkins에서 jack-

o’-lanterns는 호박으로 만들어진다는 것을 알
수있다.

䤞오답체크

1. ①신이시여, 감사합니다. 금요일이군요. 
(T.G.I.F. : 주말이시작되었음을반기는말) 

②네게행운이있기를빌어.
③오랜만이야. 
⑤신이당신께축복을내리시기를.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎An American scientist has discovered that

~ : has discovered는‘완료’의의미를갖는현
재완료구문이다.

1. ⑤ 2. 우리는 여전히 사람을 외모로 판단
한다. 3. ⑤

p.14

산파 같은 몇몇 엘리트 난장이들도 있었다

`파라오를 위해 일했던

따라서 우리는 말할 수 있다 고대 이집트인들이

훨씬 편견이 없었다 신체적 장애에 대해서

`고대 이집트의 한 현자는 ``말했다

돌보는 것은 나이든 사람들, 아픈 사람들, 그리고 장애를 가진

사람들을 도덕적 의무이다

“Don’t judge a book / by its cover.” // That means /

we should not judge people / by their appearance. //

But in many cases, / we still do. // Perhaps / ancient

Egyptians / were wiser than us. 

An American scientist / has discovered / that

ancient Egyptians / didn’t discriminate against

dwarves. // Dwarves are much shorter / than other

people, / but in ancient Egypt / they weren ’t

thought / to have handicaps. // In fact, / they were

respected. // According to the scientist, / the dwarves

had many important jobs / in ancient Egypt, / such

as jewelry makers, fishermen, entertainers, nurses,

and midwives. // There were also several elite

dwarves / who worked for the pharaohs. 

Therefore, / we can say / that Ancient Egyptians

were likely more open-minded / to physical handi-

caps. // One wise man of ancient Egypt / said / that

caring for / the old, the sick and the handicapped /

was a moral duty. 

책을 판단하지 마라 겉표지로 그것은 의미한다

우리가 사람을 판단하지 말아야 한다 외모로

하지만 많은 경우에서 우리는 여전히 한다 아마도 고대

이집트인들은 우리보다 더 현명했다

한 미국 과학자는 발견했다 고대

이집트인들이 난장이를 차별하지 않았다

난장이들은 훨씬 더 작았다 다른 사람들보다

하지만 고대 이집트에서 그들은 여겨지지

않았다 신체적 결함을 가지고 있는 것으로 실제로 그들은

존경받았다 그 과학자에 따르면 난장이들은

많은 중요한 직업을 가졌다 고대 이집트에서

보석 공예가, 어부, 연예인, 간호사, 
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䤎Dwarves are much shorter than other peo-

ple : much는비교급을강조하는부사로, even,

still, far, a lot도같은용법으로쓰인다.
䤎There were also several elite dwarves who

worked for the pharaohs. : who는 several

elite dwarves를 선행사로 하는 주격 관계대명
사이다.

䤎caring for the old, the sick, and the hand-

icapped was a normal duty. : 「the＋형용
사」는 복수 보통명사를 나타내어‘~한 사람들’
의의미이다. 

the old = old people 

the sick = sick people

the handicapped = handicapped people

䤞전문해석

“겉표지로책을판단하지마라.”그것은우리가사
람을 외모로 판단하지 말아야 함을 의미한다. 하
지만 많은 경우에서, 우리는 여전히 사람을 외모
로 판단하고 있다. 아마도 고대 이집트인들은 우
리보다더현명했던것같다.
한 미국 과학자는 고대 이집트인들이 난장이를 차
별하지 않았다는 것을 발견했다. 난장이들은 다른
사람들보다 훨씬 더 작았지만, 고대 이집트에서
그들은 신체적인 장애를 갖고 있는 것으로 여겨지
지 않았다. 실제로, 그들은 존경받았다. 그 과학자
에 따르면, 난장이들은 고대 이집트에서 보석 공
예가, 어부, 연예인, 간호사, 그리고 산파 같은 많
은 중요한 직업을 갖고 있었다. 또한 파라오를 위
해일했던몇몇엘리트난장이들도있었다. 
따라서, 고대 이집트인들이 신체적 장애에 대해서
훨씬편견이없었다고말할수있다. 고대이집트의
한 현자는 나이든 사람들, 아픈 사람들, 장애를 가
진사람들을돌보는것은도덕적의무라고말했다.

䤞Solution

1. 빈칸 뒤에 이어지는 문장에 속담의 의미(사람
을 외모로 평가해서는 안 된다)가 나타나 있다.
그 의미와 같은 속담은 ⑤ Don’t judge a

book by its cover.(겉표지로 책을 판단하지

마라.)이다.

2. 앞부분의 내용과 관련지어 보면, we still

judge people by their appearance(우리는여
전히사람을외모로판단한다)의의미이다.

3. (해석) 고대 이집트인들은 장애인에 대한 편견
을가지고있지않았다.
— 이 글은 외모에 대한 편견이 없었던 고대 이
집트사회를다루고있다.

䤞오답체크

1. ①고통이없으면얻는것도없다. 
②지나친호기심은금물
③연습이중요하다.
④일석이조

3. ①위험 ②동의 ③의견 ④존경

䤞전문해석

1. 나는카메라가없는휴대전화를가지고있다. 

2. Julie는모든시험에서늘 100점을받는영리한
소녀이다. 

3. 고대 이집트인들은 오래 전에 많은 피라미드를
만들었다. 

4. 테레사수녀는병들고가난한사람들을돕는데
그녀의일생을바쳤다. 

䤞Solution

1. 선행사가 사물일 경우 관계대명사는 which 또
는 that을쓴다.

2. 선행사가 사람일 경우 관계대명사는 who 또는

that을쓴다.

3. 목적어 many pyramids가문장의주어로쓰였
으므로「be동사＋p.p.」의 수동태로 쓰여야 한
다. build(짓다) - built - built

4.「the＋형용사」: 복수보통명사(~한사람들) 

1. which 2. who 3. built 4. the

Grammar Check p.15
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎right after the lunch time : right은‘바로’
라는의미의부사이다. 

ex. right now (바로지금) 
䤎it’s hard to see people or cars in the street

at the siesta time : it은가주어, to see 이하가
진주어이다.  

䤎it’s natural that humans become tired : it
은가주어, that절이진주어이다.

䤎The siesta allow a person to wake up :
「allow＋목적어＋to부정사」~가 …하도록 허
락하다

䤎feeling much more refreshed : 동시동작을
나타내는분사구문이다.

䤞전문해석

5교시이다. 나른해지고 졸리기 시작한다. 선생님
말씀을들으려고노력하지만, 쉽지가않다. 
스페인이나 포르투갈로 가보자. 여러분은 점심 시
간 후에 낮잠을 잘 수 있다. 이런 오후 낮잠은

siesta라고 불린다. 이런 나라의 사람들은 이른 오
후, 점심 시간 직후에 짧은 낮잠을 잔다. 어떤 사
람들은 시간 내내 자지만, 대부분의 사람들은 텔
레비전을 보거나 15분에서 30분간의 짧은 낮잠을
잔다. siesta는 보통 오후 1시에서 4시 사이이다.
따라서, 근무 시간은 보통 오전 8시에서 12시, 그
리고 오후 4시에서 8시까지이다. 어쨌든, siesta
시간에 길거리에서 사람이나 자동차를 보기는 어
렵다.
최근의몇몇연구에따르면, 인간이오후중에피곤
해지고잠이들게되는것은당연하다. siesta는이
러한수면욕구를충족시키고, 사람이훨씬더상쾌
한기분을느끼면서깰수있도록해줄수있다.

䤞Solution

1. 빈칸 앞부분에 siesta 시간이 보통 오후 1시에
서 4시사이이고, 따라서근무시간이오전 8시
에서 12시, 그리고 오후 4시에서 8시 사이가
된다는설명이나와있다. 따라서 siesta 시간에
는 길거리에서 사람이나 자동차가 지나가는 것

1. ① 2. 인간이 오후에 느끼는 수면 욕구를
충족시키고, 훨씬 상쾌한 기분으로 깰 수 있도
록 해 준다. 3. ③

p.16

It’s the 5th lesson. // You begin / to feel drowsy and

sleepy. // You try / to listen to the teacher, / but it’s

not easy. 

Go to Spain or Portugal. // You can take a nap / after

lunch time. // This afternoon nap / is called “siesta”. //

People in these countries / take a short nap / in the

early afternoon, / right after lunch time. // Some

people sleep / the whole time, / but most people /

watch television / or take a short 15 to 30 minute

nap. // The siesta is usually / between 13:00 and

16:00. // Therefore, / business hours are usually /

8:00 to 12:00 / and 16:00 to 20:00. // In any case, /

it’s hard / to see people or cars / in the street / at the

siesta time. 

According to some recent studies, / it’s natural / that

humans become tired and fall asleep / in the middle

of the afternoon. // The siesta can satisfy / this desire

for sleep / and allow a person to wake up / feeling

much more refreshed. 

5교시이다 여러분은 시작한다 나른해지고 졸리기

여러분은 노력한다 선생님 말씀을 듣기 위해 하지만

쉽지가 않다

스페인이나 포르투갈로 가보자 여러분은 낮잠을 잘 수 있다

점심 시간 후에 이런 오후 낮잠은 siesta라고 불린다

이런 나라의 사람들은 짧은 낮잠을 잔다

이른 오후 `점심 시간 직후에 어떤

사람들은 잔다 시간 내내 하지만 대부분의 사람들은

텔레비젼을 본다 `또는 15분에서 30분간의 짧은 낮잠을 잔다

siesta는 보통 오후 1시에서 4시 사이이다

따라서 근무 시간은 보통 ~이다

오전 8시에서 12시 그리고 오후 4시에서 8시까지 어쨌든

어렵다 사람이나 차를 보는 것은 길거리에서

siesta 시간에

최근의 몇몇 연구에 따르면 당연하다

인간이 피곤해지고 잠이 들게 되는 것은 오후 중에

siesta는 충족시켜 줄 수 있다 이런 수면

욕구를 그리고 사람이 깨어나도록 해 준다

훨씬 더 상쾌한 기분을 느끼면서
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8 정답 및 해설

을보기어려울(hard) 것이라고추측할수있다.

2. 마지막문장 The siesta can ~ refreshed.에낮
잠의효과가나와있다.

3. Q : siesta 시간은언제인가요?
—점심식사직후(right after the lunch time)
에갖는낮잠시간이 siesta라고설명되어있다.

䤞오답체크

1. ②쉬운 ③졸린 ④피곤한 ⑤뜨거운

3. ①아침식사직후
②점심시간전
④저녁
⑤사람들이원하는시간언제든

䤞전문해석

1. 좋은친구를사귀는것이중요하다. 

2. 시간이돈이라는것은사실이다. 

3. 우리는그가가도록허락했다.

4. 부모님께서는 내게 10시까지 집에 오라고 말씀
하셨다. 

䤞Solution

1. 가주어(It)＋진주어(to부정사)

2. 가주어(It)＋진주어(that절)

3.̂ allow＋목적어＋to부정사_: ~가 …하도록
허락하다

4.̂ tell＋목적어＋to부정사_: ~에게…하도록말
하다

䤞전문해석

1. 월드컵은 1930년부터 4년마다열리고있다. 

2. 몇개의유명한그림이박물관에서도난당했다.

3. 내가 도착했을 때 Jane은 집에 없었다. 그녀는
벌써구급차에의해병원에실려간상태였다. 

䤞Solution

1. 현재완료 수동태 : 「have[has]＋been＋p.p.」
(hold - held - held)

2. 현재완료 수동태 : 「have[has]＋been＋p.p.」
(steal - stole - stolen)

3. 과거완료수동태 : 「had＋been＋p.p.」
(take - took - taken)

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Students have been asked to bring lunch

boxes from home. : 「ask A to B」A에게 B를
요청하다[부탁하다]

䤞전문해석

3,000명 이상의 학생들이 학교에서 점심을 먹은

1. to 2. that 3. to go 4. to come

Grammar Check p.17

1. been held

2. been stolen

3. been taken

Example
Grammar Focus

p.18

1. ⑤ 2. ④
Let’s Try p.19

More than 3,000 students / have become sick / after

eating lunch / at school. // These schools / used food /

mostly from CT Food System. // This company / has

stopped / providing meals / to schools. // Students

have been asked / to bring lunch boxes / from

home.

3,000명 이상의 학생이 식중독에 걸렸다

점심을 먹은 후 `학교에서 `이 학교들은 음식을 사용했다

대부분 CT Food System의 이 회사는

중단했다 음식 제공을 학교에 학생들은

요청받았다 도시락을 가져오도록

집에서
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정답 및 해설 9

후 배탈이 났다. 이 학교들은 대부분 CT Food

System에서 제공된 음식을 사용했다. 이 회사는
학교에 음식 제공을 중단했다. 학생들은 집에서
도시락을가져오도록요청받았다.

䤞Solution

문맥상 학교 급식이 중단되었기 때문에 학교에서
학생들에게도시락을집에서가져오라고요청했을
것이다. 따라서 해당 문장의 주어가‘학생들
(Students)’이므로, 요청을 받는 상황이 되어 ask
를 수동태로 써야 한다. 현재완료 수동태는
「have[has]＋been＋p.p.」로나타낸다.

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎A lot of money has been spent on English

education : 「spend A on B」A를 B에쓰다
䤎there are awkward expressions that native

speakers do not use : that은 awkward

expressions를 선행사로 하는 목적격 관계대명
사이다.

䤞전문해석

많은 돈이 영어 교육에 사용되어 왔지만, 영어 교
과서의 질에서는 보이지 않고 있다. 최근 보도에
따르면, 많은 문법적 오류가 중, 고등학교 영어 교
과서에서 발견되어 왔다. 게다가, 원어민들이 사
용하지 않는 어색한 표현들도 있다. 오류들 중의
몇몇은 다음과 같다: “Open you book”, “I think

her very smart”, “Would you like some

drink?” 등이다.

䤞Solution

(A) : ‘많은 돈이 영어 교육에 사용되었다’라는 의
미로, 주어인‘돈(`money)’은‘사용하다
(̀spend)’라는동작의주체가될수없으므로
수동태로 표현되어야 한다. 즉, be spent로
바뀌어야 하는데, 앞에 has가 있으므로 완료
수동태가되어 been spent가되어야한다.

(B) : 주어인‘문법적 오류(̀grammatical errors)’
는‘찾다(̀find)’라는동작의주체가될수없
으므로 수동태인 be found가 되고, 또한 앞
에 have가 있으므로 완료 수동태가 되어

been found가되어야한다. 

A lot of money / has been spent / on English educa-

tion, / but it is not showing / in the quality of

English textbooks. // According to recent reports, /

many grammatical errors / have been found / in

middle and high school English textbooks. // In

addition, / there are awkward expressions / that

native speakers do not use. // Some of the errors are /

as follows: “Open you book”, / “I think her very

smart”, / and “Would you like some drink?”

많은 돈이 사용되어 왔다 영어 교육에

하지만 보이지 않고 있다 영어 교과서의 질에서

최근 보도에 따르면

많은 문법적 오류가 발견되어 왔다

중, 고등학교 영어 교과서에서

게다가 어색한 표현들이 있다

원어민들이 사용하지 않는 오류들 중의 몇몇은

다음과 같다 “Open you book”,     “I think her very

smart”,  그리고“Would you like some drink?”
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎People learned how to make it : 「how to＋
동사원형」~하는방법

䤞전문해석

사람들은 기원전 약 7,000년에 그것을 만드는 법
을 배웠다. 그것은 열과 빛으로 사용되어졌고 위
험한동물들을물리치기위해사용되어졌다. 

䤞Solution

열과 빛을 내고 동물을 물리치기 위해 사용되었다
는 뒷문장의 내용을 통해 it은 fire(불)임을 알 수
있다. 

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎They give people the opportunity to choose

their own leaders and to replace ~ : to

choose와 to replace는 the opportunity를수
식하는형용사적용법의 to부정사이다. 

䤎voters also help give directions to their gov-

ernment : 「help＋동사원형」~하는것을돕다
䤎by voting for a candidate who promises to

improve local schools, : 「by`+-̀ing」는‘~함으
로써’라는 의미로‘수단’을 나타내며, who는 a

candidate를선행사로하는주격관계대명사이다.

䤞전문해석

선거는 미국, 캐나다, 한국, 멕시코 그리고 대영제
국과 같은 민주주의 국가들의 정치적 특징이다.
그것들은 사람들에게 그들의 지도자를 선택할 기
회를 주고 정책이 인기가 없어진 사람들을 대체할
기회를 준다. 그래서 그것들은 정부 지도자의 권
력을 제한하는 중요한 방법이다. 다른 후보자들과
정당들 중에서 선택함으로써, 투표자들은 또한 그
들의 정부에 방향을 제시하는 것을 돕는다. 예를

Mexico, / and the United Kingdom. // They give

people / the opportunity / to choose their own lead-

ers / and to replace those / whose policies have

become unpopular. // So they are important ways /

of limiting the power / of government leaders. // By

choosing / among different candidates and political

parties, / voters also help / give directions / to their

government. // For example, / by voting / for a can-

didate / who promises / to improve local schools, /

voters show / that education is important to them. 

그리고 대영제국 그것들은 사람들

에게 준다 기회를 그들의 지도자를 선택할

그리고 사람들을 대체할 그들의 정책이

인기가 없어진 그래서 그것들은 중요한 방법이다

권력을 제한하는 정부 지도자들의

선택함으로써 다른 후보자들과 정당들 중에서

투표자들은 또한 돕는다 방향을 제시하는 것을

그들의 정부에 예를 들어 투표함으로써 후보자에게

약속하는 지역 학교를 개선하겠다고

투표자들은 보여 준다 교육이 그들에게 중요하다는 것을

Elections are political characteristics / of democratic

nations, / such as the United States, Canada, Korea,

선거는 정치적 특징이다 민주주의 국가의

미국, 캐나다, 한국, 멕시코와 같은

①
Let’s Try p.25

2chapt
er

세세계계를를이이끄끄는는힘힘

fire(또는불)
Example

Reading Skill
p.24

People learned / how to make it / in about 7,000

B.C. // It was used / for heat and light / and to

destroy dangerous animals.

사람들은 배웠다 그것을 만드는 법을 `기원전 약 7,000

년에 그것은 사용되어졌다 열과 빛으로 그리고

위험한 동물들을 물리치기 위해
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들어, 지역 학교를 개선하겠다고 약속하는 후보자
에게 투표함으로써 투표자들은 교육이 그들에게
중요하다는것을보여준다. 

䤞Solution

사람들에게 지도자를 선택할 기회를 주는 것은

elections(선거)이다. 글에 제시된 핵심 단어

vote, voter, candidate 등의 단어로 보아 They
는 Elections(선거)를의미함을알수있다. 

䤞오답체크

②민주주의국가 ③지도자 ④정책 ⑤후보자

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎It is a document signed by King John of

England : signed는과거분사로‘서명된’의뜻
이며, 앞의 명사 a document를 수식한다.

document와 signed 사이에는「주격 관계대명
사＋be동사」which was가생략되어있다. 

䤎He didn’t want to, : to 뒤에는 sign it이생략
되어 있다. to는 앞의 동사를 대신하는 대부정
사이다.

䤎the English lords forced him to sign it. :
「force＋목적어＋to부정사」~가 …하도록 강요
하다

䤎The Magna Carta gave certain rights to all

free men such as ~ : give는 수여동사로 간접
목적어가 all free men으로 전치사 to 뒤에 위
치한다.

䤎The U.S. Constitution, the Bill of Rights,

and the governing documents of many

countries were influence by the Magna

Carta. : 수동태구문으로행위자인 the Magna

Carta를주어로하면다음과같다.
→ The Magna Carta influenced the U.S.

Constitution, the Bill of Rights and the gov-

erning documents of many countries.

䤞전문해석

마그나 카르타에 대해 들어 본 적이 있는가? 그것
은 영국의 John 왕에 의해 1215년에 서명되어진
문서이다. 그는 서명하기를 원하지 않았으나, 영
국의 영주들은 그것에 서명하도록 그를 강요했다.
그것은 왕의 권력을 제한했다. 그 이전에 영국 왕
은 모든 것을 지배했고, 국민들은 많은 선택권을
가지지 못했다. 마그나 카르타는 모든 자유민들에
게 공정한 재판권, 법원 접근, 그 이상의 것과 같
은 권리들을 주었다. 미국의 헌법, 권리 장전, 그
리고 많은 나라들의 통치 문서들은 마그나 카르타
에의해영향을받았다.

Have you ever heard / about the Magna Carta? // It

is a document / signed by King John of England / in

1215. // He didn’t want to, / but the English lords

forced him / to sign it. // It limited / the king’s

power. // Before then, / the King of England ruled

everything, / and his people didn’t have / a lot of

options. // The Magna Carta gave / certain rights / to

all free men / such as the right to a fair trial, / access

to the courts, / and more. // The U.S. Constitution, /

the Bill of Rights, / and the governing documents /

of many countries / were influenced / by the Magna

여러분은 들어 본 적이 있는가 마그나 카르타에 대해서

그것은 문서이다 영국의 John 왕에 의해 서명되어진

1215년에 그는 원하지 않았다 그러나 영국의 영주들은

그를 강요했다 그것에 서명하도록 그것은 제한했다 왕의

권력을 그 이전에 영국 왕은 모든 것을 지배했다

그리고 그의 국민들은 가지지 못했다 많은

선택권을 마그나 카르타는 주었다 어떤 권리들을

모든 자유민들에게 공정한 재판권 법원 접근

그 이상의 것과 같은 미국의 헌법

권리 장전 그리고 통치 문서들

많은 나라들의 영향을 받았다 마그나 카르타에

Carta. 
의해

1. ③ 2. ②

Let’s Read
p.26
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䤞Solution

1. 왕이모든것을통치하는시대라는앞문장과뒷
문장의 자유민들에게 권리를 주었다는 내용을
통해, a lot of options는‘권리’를 의미함을
알수있다. 

2. (해석) 마그나 카르타는 왕의 권력을 제한하는
문서였다.
— It limited the king’s power.를 통해 마그
나 카르타는 왕권을 제한하는 문서였음을 알 수
있다.

䤞오답체크

2. ①강요하는 ③통치하는
④개발하는 ⑤영향을주는

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Since the president is at the head of the

country : 여기서의 since는‘~이니까’라는 의
미의‘이유’의 접속사이다. since는‘~이래로’
라는‘시간’의접속사로도쓰인다. 

ex. It has been warm since noon.

(정오부터계속따뜻하다.)  

䤎his wife is seen as an important woman,

too. : as는‘~로서’의 뜻으로‘자격’을 나타내

는전치사이다. 

䤎the American president ’s wife hasn’t

always been called the “First Lady.” : ‘계

속’을 나타내는 현재완료 수동태의 부정형으로,

‘항상불려왔던것은아니다’로해석한다. 
䤎people commonly called the president’s

wife the “First Lady.” : ̂ call 목적어 목적격
보어_의 5형식 문장으로, the president’s wife
는 목적어, the “First Lady”는 목적격 보어이
다. ‘대통령의 부인을“퍼스트레이디”라고 불렀
다’로해석한다.

䤞전문해석

왜 대통령의 부인은“퍼스트레이디”라고 불리는
가? “first”라는 단어는 어떤 것이 다른 것들 앞에
있다거나혹은가장중요하다는것을의미할수있
다. 대통령은 그 나라의 수장이기 때문에 그의 아
내도 또한 중요한 여성으로 여겨진다. 일찍이, 어
떤 나라들에서는 높은 지위의 여성, 또는 중요한
공무원의 아내는“영예로운 퍼스트레이디”라고 불
렸다. 그러나 미국 대통령의 부인이 항상“퍼스트
레이디”라고불리지는않았다. 예를들어, Martha

Washington은“Lady Washington”이라고 불리
기를 더 좋아했다. 20세기에 사람들은 보통 대통

1. ③ 2. wife

p.27

Why is the president’s wife called / the “First Lady”? //

The word “first” / can mean / that something ranks /

before others / or is most important. // Since the

president is at the head / of the country, / his wife is

seen / as an important woman, too. // Earlier, / in

some countries, / a woman of high rank / or the

wife of an important official / was called a “First

Lady of Honor.” // But the American president’s wife /

hasn’t always been called / the “First Lady.” // For

example, / Martha Washington / preferred / to be

왜 대통령의 부인은 불리는가 “퍼스트레이디”라고

“first”라는 단어는 의미할 수 있다 어떤 것이 위에 있다는 것을

다른 것들 앞에 또는 가장 중요하다는 것을 대통령은

수장이기 때문에 그 나라의 그의 아내는

여겨진다 또한 중요한 여성으로 일찍이

어떤 나라들에서는 높은 지위의 여성 또는

중요한 공무원의 아내는 “영예로운 퍼스트레이디”

라고 불렸다 그러나 미국 대통령의 부인은

항상 불리지는 않았다 퍼스트레이디라고

예를 들어 `Martha Washington은 더 좋아했다 “Lady

called “Lady Washington.” // In the 20th century, /

people commonly called / the president’s wife / the

“First Lady.”

Washington”이라고 불리기를 20세기에

사람들은 보통 불렀다 대통령의 아내를

“퍼스트레이디”라고
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령의아내를“퍼스트레이디”라고불렀다.

䤞Solution

1. 빈칸뒤에이어지는문장 Martha Washington
이“Lady Washington”이라고불리기를 더 좋
아했다는 내용은 빈칸 앞문장의 미국 대통령의
부인이 항상 퍼스트레이디로 불리지 않았다는
내용의구체적예시에해당하므로, 예시의연결
어인 For example(예를들어)이알맞다. 

2. (해석) “퍼스트레이디”는 미국에서 대통령의 부
인이다.
— 마지막 문장 people commonly called

the president’s wife the First Lady”를 통해
퍼스트레이디는 대통령의 부인을 말함을 알 수
있다.

䤞오답체크

1. ①그러나 ②그러므로
④결론적으로 ⑤반면에

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎It’s hard to believe what’s happened. : It은
가주어, to believe 이하가진주어다.

䤎It’s even harder to watch : even은 비교급을
강조하는부사로, much, still, far, a lot도같은
용법으로쓰일수있다. 

䤎it seems that the whole world is upside

down. : 「it seems that ~」은‘~처럼 보이다’
라는 의미로 to부정사를 이용하여 다음과 같이
바꿔쓸수있다. 
→ the whole world seems to be upside

down.
䤎Even if you weren’t anywhere near the

attacks, you still might be scared and

upset. : 「If＋주어＋동사의 과거형[were], 주
어＋would[should, could, might]＋동사원
형」의 가정법 과거 구문으로, 현재 상황의 반대
를 가정한다. even if는 여기서‘비록 ~일지라
도’의‘양보’의의미를나타낸다. 

䤞전문해석

무슨 일이 일어났는지 믿기가 어렵다. 신문이나

TV에서 그 모습들을 지켜보는 것은 훨씬 더 어렵
다. 테러는 그들의 동기에 관심을 받기를 원하는

It’s hard to believe / what’s happened. // It’s even

harder / to watch the images / in the newspapers

and on TV. // Terrorism is a violent act / by people /

who want to get attention / for their cause. //

Everyone is afraid of it / because no one knows /

when or where it will take place. // When a terrorist

strikes, / it seems / that the whole world is upside

down.

믿기가 어렵다 무슨 일이 일어났는지 훨씬 더

어렵다 그 모습들을 지켜보는 것은 신문과

TV에서 `테러는 폭력적인 행동이다 `사람들에 의한

관심을 받기를 원하는 그들의 동기에

모든 사람들은 그것을 두려워한다 왜냐하면 아무도 알지 못한다

언제 어디서 그것이 일어날지를 어떤 테러리스트가

공격할 때 ~처럼 보인다 전 세계가 혼란스러운 것

You probably remember / the terrorist attacks / of

September 11, 2001. // There have also been attacks /

in other parts of the world, / in Spain in 2004 / and

most recently in London. // Lots of people suffer /

because of these attacks, / many more / than those

who were injured or killed. // Even if you weren’t

anywhere / near the attacks, / you still might be

scared and upset.

여러분은 아마도 기억할 것이다 테러리스트의 공격을

2001년 9월 11일의 또한 공격이 있어 왔다

세계 다른 지역들에서도 2004년 스페인

그리고 가장 최근에는 런던에서 많은 사람들이 고생한다

이런 공격들 때문에 ` 더 많은 사람들이

다치거나 죽은 사람들보다 비록 여러분이 어떤 곳에

있지 않을지라도 그 공격 근처에 여러분은 여전히 무섭고

혼란스러울 것이다

1. ② 2. 언제 어디서 일어날지 아무도 알지
못하기 때문에 3. ④

p.28
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사람들에 의한 폭력적인 행동이다. 모든 사람들은
언제 어디서 그것이 일어날지 알지 못하기 때문에
그것을 두려워한다. 어떤 테러리스트가 공격을 할
때, 전세계는혼란스러운것처럼보인다. 
여러분은 아마도 2001년 9월 11일의 테러리스트
의 공격을 기억할 것이다. 또한 2004년 스페인,
그리고가장최근에는런던등세계의다른지역들
에서도 공격이 있어 왔다. 이런 공격들 때문에 많
은 사람들이 고생하는데, 다치거나 죽은 사람들보
다 더 많은 사람들이 고생한다. 비록 여러분이 그
런 공격 근처에 있지 않을지라도, 여러분은 여전
히무섭고혼란스러울것이다.

䤞Solution

1. 언제 어디서 일어날지 모르는 공포의 대상이라
는 내용으로 보아 it은 terrorism(테러)을 가리
킴을알수있다. 

2. no one knows when or where it will take

place에 사람들이 테러를 무서워하는 이유가
나와있다.

3. (해석) 전 세계의 많은 사람들은 테러를 두려워
하고있다. 
— 언제, 어디서 일어날지 모르는 테러를 많은
사람들이 두려워하고 있다는 것이 이 글의 내용
이다. 

䤞오답체크

1. ①주의 ③그들의동기 ④전세계 ⑤런던

3. ①~에게감사하는 ②~을부끄러워하는
③~에관심이있는⑤~에실망하는

䤞전문해석

1. 교통규칙을지키는것은매우중요하다.

2. 난 돈이 많지 않아서 점심 값을 지불할 여유가
없다. 

䤞Solution

1. to부정사가문장의주어로쓰일때주어인 to부
정사를문장뒤로보내고문장의앞에가주어 it
을쓴다. 

2. 가정법과거 : 현재사실의반대를가정
「If＋주어＋동사의 과거형[were], 주어＋

would[should, could, might]＋동사원형」

䤞끊어 읽기

1. It 2. had

Grammar Check p.29

1. 비행기에서 떨어지는 사탕 꾸러미
2. ③ 3. `③

p.30

Can you imagine / candy falling / from the sky? //

Well, / that is / what children in Berlin, Germany

saw / in 1948. // The people of Germany / were suf-

fering / from destruction by World War Ⅱ / and

they were in need of supplies. // Berlin was divided /

into two parts, / the western half / controlled by

America, Britain, and France / and the eastern by

the Soviet. // To control the city, / the Soviets creat-

ed a blockade / around Berlin. // No one could bring

food and supplies / into the city. // So American and

British military started / sending airplanes / to drop

packages / for the people in Berlin. // A few weeks

later, / Lt. Gail Halverson began dropping / tiny

여러분은 상상할 수 있는가 사탕이 떨어지는 것을 하늘로부터

자,      그것이 ~이다 독일 베를린의 아이들이 보았던 것

1948년에 독일 사람들은 고생하고 있었다

2차 세계 대전의 파괴로

그리고 그들은 생활 필수품이 필요했다 베를린은 나누어져 있었다

두 부분으로 서쪽 반

미국, 영국, 프랑스의 통제를 받는 그리고 소련에 의한 동쪽

도시를 통제하기 위해 소련은 봉쇄막을 만들었다

베를린 주위에 `아무도 음식과 생활 필수품을

가져갈 수 없었다 `     그 도시 안으로 그래서 미국과 영국

군대는 시작했다 비행기를 보내기를 꾸러미를

떨어뜨리기 위해서 베를린 사람들에게 몇 주 후에

Gail Halverson 소위는 떨어뜨리기 시작했다 `작은
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䤞구문분석

䤎that is what children in Berlin, Germany

saw in 1948. : what은 선행사를 포함하는 관
계대명사로 the thing which의 의미이며, ‘~
하는것’으로해석한다. 

䤎they were in need of supplies. : 「in need

of」~이필요한
䤎Berlin was divided into two parts, : 「be

divided into」는‘~로 나누어지다’라는 의미
로, into 뒤에는나누어진이후의상태가온다. 

䤎To control the city, : ‘도시를 통제하기 위해
서’라는 의미로, ‘목적’을 나타내는 to부정사의
부사적용법으로쓰였다.

䤎American and British military started

sending airplanes to drop : sending은

started의 목적어로 쓰인 동명사이고, to drop
은‘떨어뜨리기 위해서’라는 의미로‘목적’을
나타내는 to부정사의부사적용법으로쓰였다.

䤎People ~ sent him packages of candies. :

send는 수여동사로 him은 간접목적어, pack-

ages of candies는직접목적어로쓰였다.
䤎Children looked forward to receiving

sweet treats. : 「look forward to」는‘~을 고
대하다’라는 의미이다. 여기서 to는 전치사로
뒤에 동명사가 온다. 마찬가지로‘~에 익숙하
다’라는 의미의「be used to」에 쓰인 to도 전
치사로 뒤에 동명사가 온다. treat는 동사로 쓰
이면‘다루다, 취급하다’, 명사로 쓰이면‘한
턱, 큰기쁨’의의미를가진다.

䤞전문해석

여러분은 하늘에서 사탕이 떨어지는 것을 상상할

수 있는가? 자, 그것이 독일 베를린의 아이들이

1948년에보았던것이다. 독일사람들은 2차세계

대전에 의한 파괴로 고생하고 있었고 그들은 생활

필수품이 필요했다. 베를린은 미국, 영국, 프랑스

의 통제를 받는 서쪽 반과 소련에 의해 통제를 받

는 동쪽 반, 두 부분으로 나누어져 있었다. 도시를

통제하기 위해, 소련은 베를린 주위에 봉쇄막을

만들었다. 아무도 그 도시 안으로 음식과 생활 필

수품을 가져갈 수 없었다. 그래서 미국과 영국 군

대는 베를린의 사람들에게 꾸러미를 떨어뜨리기

위해서 비행기를 보내기 시작했다. 몇 주 후에,

Gail Halverson 소위는 아이들 무리에게 작은 사

탕 꾸러미를 떨어뜨리기 시작했다. 사람들은 신문

에서이“사탕폭탄”이야기를읽었고그에게사탕

꾸러미를 보냈다. 아이들은 그 달콤한 큰 기쁨을

받기를 고대했다. 그들은 그 사탕을 통해 자유를

맛볼수있었던것이다. 

䤞Solution

1. 1948년 독일 베를린의 아이들이 본 것은 비행

기에서떨어지는사탕꾸러미였다. 

2. 베를린의 아이들에게 비행기로 사탕을 전해 준

소위의 이야기이므로 ③ The Candy Bombs

from the Sky(하늘로부터의사탕폭탄)이 제목

으로가장알맞다.

3. (해석) 사탕 폭탄은 비행기에서 아이들에게 준

작은사탕꾸러미였다.

— 비행기에서 떨어졌기 때문에‘폭탄’이라는

표현을사용한것이다. 

䤞오답체크

2. ①베를린위를나는비행기

②서베를린의미래

④미국으로부터의달콤한큰기쁨

⑤ 2차세계대전후 1948년의베를린

3. ①하늘 ②부모 ④산타클로스 ⑤천사

bundles of candy / to crowds of children. // People

read the “candy bombs”story / in the newspapers /

and sent him / packages of candies. // Children

looked forward / to receiving sweet treats. // They

could taste freedom / through those candies. 

사탕 꾸러미를 아이들 무리에게 사람들은

“사탕 폭탄”이야기를 읽었다 신문에서

그리고 그에게 보냈다 사탕 꾸러미를 아이들은

고대했다 달콤한 큰 기쁨을 받기를 그들은

자유를 맛볼 수 있었다 그 사탕을 통해
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䤞전문해석

1. 이앨범이내가사고싶어하는것이다.

2. 나는네가방금말한것에동의하지않는다. 

3. 나는로마를방문하기를고대하고있다. 

4. 그녀는열심히일하는것에익숙하다. 

䤞Solution

1~2. 관계대명사 what은선행사를포함하는것으
로‘~하는 것’이라고 해석하며 문장에서 주어,
목적어, 보어로 사용된다. 선행사가 포함되어
있으므로선행사가오지않음에주의한다. 

3.「look forward to(~을고대하다)」의 to는전치
사임에유의한다. 따라서동명사가와야한다. 

4.「be used to(~에 익숙하다)」의 to는 전치사로
동명사가와야한다. 

䤞전문해석

1. 그는 그의 여동생에게 저녁 식사를 요리하게
했다.

2. 나는 Charlie가그의방에서우는것을들었다. 

3. 너는여기서그영화배우를기다리는것이낫다.

䤞Solution

1. 사역동사 make의 목적격 보어로 원형부정사가
온다. 

2. 지각동사 hear의 목적격 보어로 원형부정사가

온다.

3.‘~하는편이낫다’라는의미의관용표현「had

better」뒤에는원형부정사가온다.

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎there is a large monster living in the waters

of Ness, a lake in Scotland. : living은 현재
분사로 앞의 명사 monster를 수식한다. Ness
와 a lake in Scotland는동격이다. 

䤞전문해석

여러 해 동안, 사람들은 스코틀랜드의 호수인 네
스에 살고 있는 커다란 괴물이 있다고 믿어 왔다.
어떤 사람들은 무언가 물속에서 거대한 뱀처럼 움
직이는 것을 보았다고 말한다. 어떤 사람들은 물
속에서어떤모양을보여주는사진을찍었다. 

䤞Solution

지각동사 see의 목적격 보어로 원형부정사가 알
맞다.

1. what 2. what
3. visiting 4. working

Grammar Check p.31

1. cook 2. cry 3. wait

Example
Grammar Focus

p.32

For many years, / people have believed / there is a

large monster / living in the waters of Ness, a lake in

Scotland. // Some people say / they have seen /

something move / in the water / like a giant snake. //

Some have taken photographs / showing a shape /

in the water.

여러 해 동안 사람들은 믿어 왔다 커다란 괴물이

있다고 스코틀랜드 호수인 네스에 살고 있는

`어떤 사람들은 말한다 그들이 보았다고

무언가 움직이는 것을 물속에서 `거대한 뱀처럼

어떤 사람들은 사진을 찍었다 어떤 모양을 보여 주는

물속에서

1. ① 2. ③
Let’s Try p.33
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2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Local governments build subway and bus

systems for people to get around : 「for＋
목적격」은 to부정사의의미상의주어이다. 

䤎your local government is also responsible

for cleaning up the roads, removing snow

and repairing : 「be responsible for」는‘~에
대해책임이있다’라는의미로, 전치사 for의목
적어로 동명사 cleaning, removing, repair-

ing이왔다. 
䤎so that the people in your community can

drive safely. : 「so that＋주어+can[may]...」
은‘~가 …할 수 있도록’이라는 의미로‘목적’
의절을이끈다. 

䤞전문해석

지방 정부는 사람들이 도시 여기저기를 가도록 하
기 위해 지하철과 버스 체계를 세운다. 차, 버스
혹은 지하철로, 정부는 여러분이 가게, 일터 또는
학교에 가도록 도와준다. 커다란 폭풍 후에는, 지
방정부가사회사람들이안전하게운전할수있도

록 도로 청소, 눈 치우기 그리고 수리에 대해 책임
을 진다. 정부는 또한 여러분을 안전하게 하기 위
해차들이안전벨트와에어백을구비하도록한다. 

䤞Solution

(A) : 사역동사 help는 원형부정사와 to부정사 둘
다를목적격보어로취한다.

(B) : 사역동사 make는원형부정사만목적격보어
로취한다.

Local governments build / subway and bus systems /

for people / to get around in cities. // By car, bus / or

subway, / the government helps you / get to the

store, to work, or to school. // After a big storm, /

your local government is responsible / for cleaning

up the roads, / removing snow / and repairing / so

that the people in your community / can drive safe-

ly. // It also makes / cars have seat belts and air bags /

to keep you safe.

지방 정부는 세운다 지하철과 버스 체계를

사람들이 도시의 여기저기를 가도록 하기 위해 차로, 버스로

혹은 지하철로 정부는 여러분을 도와준다

가게, 일터 또는 학교에 가도록 커다란 폭풍 후에는

지방 정부가 책임진다 도로 청소하는 것을

눈을 치우는 것을 수리하는 것을

사회 사람들이 안전하게 운전할 수 있도록

그것은 또한 만든다 차들이 안전벨트와 에어백을 구비하도록

여러분을 안전하게 하기 위해
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䤞Solution

latest는‘최근의, 최신의’라는 의미와‘가장 늦
은, 마지막의’라는의미로쓰인다. 

cf. last : 최후의, 마지막의

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎at Walt Disney World, where I worked, :

where은 관계부사로 and there이라는 의미이
다. 선행사는 Walt Disney World이다.

䤎I was approached by a group of senior cit-

izens : ̂ be approached by_는 수동태로‘~가
다가오다’라는 의미로 해석한다. senior citi-

zen은‘노인’을의미한다.
䤎who wanted to know what might be of

particular interest to them : know의 목적어
로의문사 what이주어로쓰였다.

䤎You might enjoy American Journeys, a film

shown inside a 360-degree theater. :

American Journeys와 a film이 동격이다.

shown은 앞의 명사 a film을 수식하는 과거분
사이다.

䤎With a look of surprise : ‘놀라운 표정으로’
라는의미이다.

䤎That would be much too warm. : That은
‘360도 극장에서 영화 보는 것’을 의미한다. 가
정법 의미로‘그곳에 있으면 너무 많이 더울 텐
데.’의뜻이다. 

䤞전문해석

어느날오후내가일하고있는월트디즈니월드에
서특별히관심을끌만한것을알고싶어하는어르
신들의 무리가 내게 다가왔다. 나는 잠시 생각했
다가 말했다. “360도 극장 안에서 상영하는 영화
인 American Journeys를 즐기실지 모르겠군요.”
놀라서 한 부인이 대답했다. “아, 아니요. 그런 것
같지않아요. 너무많이더울것같군요.”

䤞Solution

디즈니월드의 직원인 I의 의도는 360도 회전하여
영화를 볼 수 있는 극장, 즉 스크린이 사방에 있는
극장을 말하는 것이고, 부인이 너무 더울 거 같다
고 말하는 것으로 보아 부인은 360도를‘온도’로
이해하고있음을알수있다. 

②
Let’s Try p.39

One afternoon / at Walt Disney World, / where I

worked, / I was approached / by a group / of senior

citizens / who wanted to know / what might be / of

particular interest / to them. // I thought / a

moment, / and then / I said, / “You might enjoy /

American Journeys, / a film shown / inside a 360-

degree theater.” // With a look / of surprise, / one of

the women / replied, / “Oh, no. / I don’t think so. //

That would be / much too warm.”

어느 날 오후 월트 디즈니월드에서 내가 일하는 곳

내게 다가왔다 한 무리에 의해 어르신들의

알고 싶어하는 무엇이 될지

특별히 관심이 있는 그들에게 나는 생각했다

잠시 그리고 나서 나는 말했다 당신들은 즐기실지 모르겠군요

American Journeys를 보여지는 영화 `360도 극장 안에서

표정으로 놀람의 부인 중의

한 분이 대답했다 ``아, 아니요.  그런 것 같지 않아요

그곳은 ~일 것 같군요 너무 많이 더운

3chapt
er

위위대대한한유유산산

첫번째의미 : Harry의차는최신모델이다.

두번째의미 : Harry의차가가장늦게왔다.

Example
Reading Skill

p.38
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎neither written for children nor created by

the Grimm brothers : ̂ neither A nor B_는
‘A도아니고 B도아닌’이라는뜻이다.
䤎The stories used to be told orally. : ̂ used

to＋동사원형_은‘~하곤 했다’라는 의미로 과
거의상태나습관을나타낸다. be told orally는
‘구전되어전해지다’라는의미이다.

䤎by talking to people : ̂ by`+ -̀ing_는‘~함으
로써’라는뜻으로‘수단·방법’을나타낸다.

䤞전문해석

동화“늑대와 인간”은 Wilhelm과 Jacob Grimm
에 의해 쓰여졌다. 이 유명한 형제는 수백 편의 동

화를 썼다. 전 세계의 수백만 명의 아이들이 그들

의 이야기를 알고 있다. 사실, 이 동화의 이야기들

은 아이들을 위해 쓰여진 것도 아니고 Grimm 형

제에의해창작된것도아니었다. 

Grimm 형제는 둘 다 언어학자였다. 그들은 독일
어의 역사에 대해 배우고 싶어했고, 그래서 옛날
이야기를 수집했다. 그런 이야기들은 구전으로 전
해지곤했다. 그들은독일의고향 Kassel 지방에서
사람들에게 말을 시켜서 그들의 이야기의 많은 부
분을수집했다. 

䤞Solution

1. ② : The Wolf and the Man은독일에서사람
들의 입으로 전해 내려오는 이야기를 글로
쓴작품중하나이다.

2. Q : 무엇이 Grimm 형제를 동화 작가로 만들
었나요? 

Grimm 형제는 언어학자로서 독일어의 역
사를알기위해구전이야기를모으는과정에서
동화작가가 되었다. 따라서 Grimm형제가 동
화작가가된이유는그들의언어학자로서의직
업때문이라고말할수있다.

䤞오답체크

1. ① : the stories ~ neither written for chil-

dren에서 어린이를 위해 쓰여진 작품이 아
님을알수있다. 

③ : nor created by the Grimm brothers에
서 Grimm 형제가 창작한 것이 아님을 알
수있다. 

④, ⑤ : 독일에서내려오는독일어동화이다. 

1. ② 2. 언어학자로서의 직업

Let’s Read
p.40

The fable / “The Wolf and the Man” / was written /

by Wilhelm and Jacob Grimm. // These famous

brothers / wrote / hundreds of fables. // Millions of

children / around the world / know their stories. //

Actually, / the stories / in the fables / were neither

written / for children / nor created / by the Grimm

brothers. 

The Grimm brothers / were both linguists. // They

wanted to learn / about the history / of the German

language, / so they collected / old stories. // The sto-

ries used to / be told / orally. // They collected /

many of their stories / by talking to people / in their

hometown / of Kassel, / Germany.

동화 늑대와 인간 쓰여졌다

Wilhelm과 Jacob Grimm에 의해 이 유명한 형제는

썼다 수백 편의 동화를 수백 만 명의

아이들이 전 세계의 그들의 이야기를 안다

사실 이야기들은 동화의 쓰여진 것이 아니다

아이들을 위해 창작된 것도 아니다

Grimm 형제에 의해

Grimm 형제들은 둘 다 언어학자였다 그들은

배우고 싶어했다 역사에 대해서 독일어의

그래서 그들은 수집했다 옛날 이야기를 이야기들은

~하곤 했다 전해지다 구전으로 그들은 수집했다

이야기의 많은 부분을 사람들에게 말을 시켜서 그들의

고향에서 Kassel이라는 독일에 있는
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Mine because I had worked ~ : Mine은 My

prejudice is ~를줄인말이다.
䤎she, because she felt ‘This is ~ : she는 she

began with deep-seated prejudices ~를 줄인
말이다.

䤎Sir Ronald had used words attributed to

Abraham Lincoln to conclude : attributed
는 앞에 나온 명사 words를 수식하는 과거분사

로, which were가생략되었다고볼수있다. to
conclude는‘끝맺음을 하기 위해’라는 의미로
‘목적’을나타내는부사적용법의 to부정사이다.
䤎When he had finished reading, : finish는
동명사를 목적어로 취하는 동사로, stop ,

enjoy, mind, give up, postpone 등도 동명사
만목적어가될수있다. 

䤞전문해석

Margaret Thatcher 의원의 연설 작가인 Ronald

Millar 경은그녀와의첫만남을이렇게기억한다. 
“우리둘다뿌리깊은편견으로시작했어요. 난전
수상인 Ted Heath를 위해 일을 했었기 때문이었
고, 그녀는‘이 사람은 Ted의 연설 작가니까 나의
작가가될수는없지.’라고 느꼈기때문이었죠. 그
녀는 항상 그러하듯이 한 손을 그녀의 눈 위에 둔
채앉아서, 내가 연설문을크게읽는동안“계속하
세요. 듣고있어요.”라고말했어요.”

Ronald 경은 끝맺음을 하기 위해 Abraham

Lincoln의문구를이용했고, 읽는 것을마쳤을때

Thatcher 의원은 핸드백을 가져다가 지갑에서 바
로그문구를꺼냈다. 그래서동맹이이루어졌다.

䤞Solution

1. Q : (A) the very quote가 이 글에서 무엇을
가리키나요?

Thatcher 의원이꺼낸문구는 Ronald가마
지막 맺음말을 하기 위해 이용한 말인

Abraham Lincoln의 말과 같은 것이다. the

very quote의 the very는‘바로 그’라는 의미
로명사 quote를강조한다.

2.‘동맹의도장이찍혔다’는말은 Ronald Millar
경과 Margaret Thatcher 의원이 Lincoln의
같은 글귀를 인용함으로써 당수와 연설 작가로
서동맹관계가체결되었다는것을의미한다.

䤞오답체크

2. seal을 봉투를 봉한 것으로 해석하여 두 사람이
갈라진 것으로 생각해서는 안 된다. 도장을 찍
어동맹이이루어짐을말하는것이다.

내가 연설문을 읽는 동안 크게

Ronald 경은 문구를 이용했다 Abraham Lincoln에게

부여된 끝맺음을 하기 위해 그리고 그가 읽는 것을 마쳤을 때

Thatcher 의원은 조용히 도달했다 그녀의

핸드백에 그리고 꺼냈다 바로 그 문구를 그녀의

지갑에서 그래서 동맹이 이루어졌다

Lady Margaret Thatcher’s speech writer, / Sir Ronald

Millar, / remembers his first meeting / with her: 

“We both / began / with deep-seated prejudices. //

Mine / because I had worked / for former Prime

Minister / Ted Heath / and she, / because she felt /

‘This is Ted’s writer, / he can’t be a writer / for me.’ //

She sat, / as she always did, / with one hand / over

her eyes, / and said / “Go on, / I’m listening” /

while I read the speech / aloud.”

Sir Ronald / had used words / attributed to Abraham

Lincoln / to conclude, / and when he had finished

reading, / Lady Thatcher / silently reached / into her

handbag / and took out / the very quote / from her

wallet. // So / the alliance was sealed.

Margaret Thatcher 의원의 연설 작가인 Ronald Millar 경은

그의 첫 만남을 기억한다 그녀와의

우리 둘 다 시작했어요 뿌리 깊은 편견으로

나의 것은 내가 일을 했었기 때문이었어요 전 수상을 위해

Ted Heath ` 그리고 그녀는 그녀가 느꼈기 때문이었죠

이 사람은 Ted의 연설 작가다 그는 작가가 될 수 없어 나를 위한

그녀는 앉았어요 그녀가 항상 그러하듯이 한 손을 그녀의

눈 위에 둔 채로 그리고 말했어요 계속하세요 듣고 있어요

1. words attributed to Abraham Lincoln
2. ①

p.41
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Nobel’s father designed a weapon which

could destroy ships. : which는 선행사 a

weapon 을수식하는주격관계대명사이다.
䤎As an adult, : As he was an adult의 의미로,
여기서 as는‘때’를나타낸다.

䤎Nobel found a way to make “nitro” safer

and easier to use : to make는 앞에 나온 명사

a way를 수식하는 형용사적 용법의 to부정사이
다. make의 목적어는“nitro”이고 safer and

easier to use는목적격보어이다.
䤎Construction companies use it to remove

large rocks : to remove는‘제거하기 위해’라
는 의미로‘목적’을 나타내는 부사적 용법의 to
부정사이다. 

䤞전문해석

Nobel의아버지는배를파괴할수있는무기를설
계했다. 그는 이 무기를 러시아와 다른 나라에 팔
았다. Nobel 집안은 부자가 되었다. 성인이 되었
을 때, Nobel은 또 다른 위험한 물질인 니트로글
리세린을 연구했다. Alfred Nobel의 작업은 몇몇
폭발 사고를 일으켰다. 한 번은 폭발로 형인 Emil
과 몇몇다른 사람들이 죽었다. 드디어 1866년에

Nobel은 니트로를 더 안전하고 쉽게 사용하는 방
법을 발견하게 되었다. 이 새로운 발명품은 다이
너마이트라고 불렸다. 건설 회사들은 땅에서 큰
바위를 제거하기 위해 그것을 사용하지만, 또한
전쟁중인나라에서도사용되었다.

䤞Solution

1. 주어진문장은드디어니트로를더안전하게사
용하는방법을발견했다는내용으로, Finally로
보아 발명에 실패한 이야기와 새로운 발명품
(This new invention)에 대한 언급 사이인 ④
에들어가는것이알맞다. 

2. (해석) 다이너마이트는 많은 생명을 희생하고
발명되었다. 
─ 다이너마이트를 발명하는 도중에 몇몇 사람
들이폭발사고로죽게되었으므로많은희생을
통해발명되었다고말할수있다.

3. (해석) 다이너마이트는 건설 회사들 뿐만 아니
라전쟁중인나라에서도사용되었다.
─「not only A but also B」: A뿐만아니라 B
도역시

䤞오답체크

2. ①헛되이 ②대가없이
③대가없이 ④우연히

1. ④ 2. ⑤
3. construction companies, countries in war

p.42

Nobel’s father / designed a weapon / which could

destroy ships. // He sold / these weapons / to Russia /

and other countries. // The Nobel family / became

rich. // As an adult, / Nobel worked / with another

dangerous material: / nitroglycerine. // Alfred

Nobel’s work / caused some explosions. // One

explosion / killed his brother, Emil, / and several

other people. // Finally, / in 1866, / Nobel found a

way / to make “nitro” / safer and easier / to use. //

This new invention / was called / dynamite. //

Construction companies / use it / to remove large

rocks / from the ground, / but it was also used / by

countries / in war.

Nobel의 아버지는 무기를 설계했다 배를 파괴할 수

있는 그는 팔았다 이 무기를 러시아에

그리고 다른 나라에 Nobel 집안은 `부유하게

되었다 성인이 되었을 때 Nobel은 연구했다 다른 위험한 물질인

니트로글리세린 Alfred Nobel의

작업은 몇몇 폭발을 일으켰다 한 번의

폭발은 형 Emil을 죽였다 그리고 몇몇

다른 사람들을 `드디어 1866년에 Nobel은 방법을

발견했다 니트로를 만드는 `더 안전하고 쉽게 `사용하기에

이 새로운 발명품은 불렸다 ``다이너마이트라고

건설 회사들은 그것을 사용했다 큰 바위를

제거하기 위해 땅에서 하지만 또한 사용되었다

나라에서 전쟁 중인
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䤞전문해석

1. 먹을것을원하니?

2. 수학문제를풀좋은방법이있다.

3. 나는아주재미있는책한권이있다.

4. 나는표지가빨간색인책을한권찾아냈다. 

䤞Solution

1. something을 수식할 형용사적 용법의 to부정
사가알맞다.

2. way를 수식할 형용사적 용법의 to부정사가 알
맞다.

3. a book과 It이 같으므로 It을 관계대명사

which로바꿔쓸수있다. 

4. which의 소유격 관계대명사 whose를 써서
나타내며 whose 다음에는반드시명사가와야
한다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎what they want the building to look like :

they는 architects를 가리킨다. look like의 목
적어는 what으로‘건물이 어떻게 보이기를 원
하는지’라는뜻이다.

䤎each building needs to be designed indi-

vidually : each의 수식을 받는 building은 단
수형으로쓰고동사도단수형인 needs를쓴다.

䤎to make his buildings match their sur-

roundings : to make는‘만들기 위하여’라는
의미로‘목적’을 나타내는 부사적 용법의 to부
정사이다. make는 사역동사로 목적어 his

buildings 다음에원형부정사 match가온다. 

䤞전문해석

어떤 건축가들은 건물이 어떻게 보이기를 바라는
지를 생각하고서 건물을 설계한다. 하지만

Wright는“유기적 건축”의 원칙을 만들어 냈다.
이것은 건물의 설계가 자연 환경으로부터 나와야
한다는 것을 의미한다. Wright는 설계에 대한 고
정 관념을 거부했고 각각의 건물은 개별적으로 설

1. 자연과 조화를 이룬 건축 2. ① 3. ②

p.44

roundings. // Wright rejected / using standard ideas /

of design / and believed / that each building / needs

to be designed / individually. // The design / should

fit / the purpose / of the building. // This is the idea /

called / “form follows function.”

Wright also used / natural building materials. // He

once said, / “Buildings, / too, / are children / of

Earth and Sun.” // He chose materials / with natural

colors / and textures / to make / his buildings /

match their surroundings. 

`Wright는 거부했다 고정 관념을 이용하는 것을

설계에 대해 그리고 믿었다 각각의 건물은

설계될 필요가 있다 개별적으로 그 설계는

맞아야 한다 목적과 건물의 이것이 생각이다

말해지는 형̀태는 기능에 따른다

Wright는 또한 사용했다 `천연 건축 재료를

한 번은 말했다 건물 역시 산물이다

지구와 태양의 그는 재료를 선택했다 `자연의 색을

가진 그̀리고 조직을 만들기 위해 그의 건물을

그 환경과 어울리도록

Some architects / design a building / by thinking /

about what they want / the building to look like. //

However, / Wright invented the philosophy / of

“organic architecture.” // This means / that a build-

ing’s design / should come / from its natural sur-

어떤 건축가들은 건물을 설계한다 생각함으로써

그들이 원하는 것에 대해 건물이 어떻게 보이기를

하지만 Wright는 원칙을 만들어 냈다

“유기적 건축”이라는 `이것은 의미한다 `건물의 설계는

나와야 한다 자연 환경으로부터

1. to eat 2. to solve
3. I have a book which is very interesting.
4. I have found a book whose cover is

red.(또는 I have found a book of which
the cover is red.)

Grammar Check p.43
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계되어야 한다고 믿었다. 그 설계는 건물의 목적
과맞아야한다. 이것이“형태는기능에따른다”는
생각이다. 

Wright는 또한 천연 건축 재료를 사용했다. 한 번
은“건물도역시지구와태양의산물이다.”라고말
했다. 그는 그의 건물을 환경과 어울리도록 하기
위하여자연의색과조직을가진재료를선택했다.

䤞Solution

1. organic architecture에 대한 설명은 바로 다
음에 제시되어 있다. 즉, 자연 환경에서 건물의
설계가 나온다고 했으므로, ‘자연과 조화를 이
룬건축’을의미한다.

2. 이 글이 건축에 관한 내용이고, Wright가 건물
을 설계하는 건축가라는 점을 생각하면 빈칸에
는 Buildings(건물)가들어가는것이알맞다. 

3. (해석) Wright가 건물을 설계할 때, 그가 고려
한첫번째것은건물의기능이었다. 
— form(형태)이 function(기능)을 따른다고
했으므로 function(기능)을 가장 먼저 고려했
을것이다. 

䤞오답체크

2. ②인간 ③설계 ④환경 ⑤천연재료

3. ①형태 ③재료 ④비용 ⑤이윤

䤞전문해석

1. 내가널도와줄게.

2. 그녀는아들이유명한사람이되기를원했다.

3. 나는내동생이숙제를하게했다.

䤞Solution

1.̂ let(사역동사)＋목적어＋원형부정사_

2.̂ want＋목적어＋to부정사_

3.̂ have(사역동사)＋목적어＋원형부정사_

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎you might have thought it looked very

unusual : 「might have p.p.」는‘~이었을지
도모른다’는의미로과거사실에대한약한‘추
측’을나타낸다.

䤎it is odd for a woman to wear pants : it은
가주어, for a woman은 의미상의 주어, to

wear pants는진주어이다. 
䤎men are allowed to wear “dresses.” : 사람
들이 남성들이 드레스를 입도록 허용했다는 의
미이므로수동태로쓰였다. 

1. help 2. to be 3. do

Grammar Check p.45

1. 해석 : 이기계를사용하는것은불편하다. 

가주어 : it

진주어 : to use this machine

2. 해석 : 우리는우주정거장을만드는것이가능하다

고믿는다. 

가목적어 : it

진목적어 : to make a space station

Example
Grammar Focus

p.46

1. ④ 2. ④
Let’s Try p.47

If you have ever seen / a man wearing a dress, / you

might have thought / it looked very unusual, / but

do you think / it is odd / for a woman / to wear

pants? // In other cultures, / men are allowed / to

wear “dresses.”

여러분이 본 적이 있다면 남자가 드레스를 입고 있는 것을

생각했을지 모른다 `그것이 매우 특이해 보인다고 `하지만

생각하는가 이상하다고 여자가 바지를

입는 것이 다른 문화에서는 남자들이 허용된다

드레스를 입도록
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䤞전문해석

여러분이남자가드레스를입고있는것을본적이
있다면, 매우 특이해 보인다고 생각할지 모르지
만, 여자가 바지를 입는 것이 이상하다고 생각하
는가? 다른 문화에서는 남자들이“드레스”를 입도
록허용된다.

䤞Solution

④ : ̂ it ~ for ... to부정사_구문으로 주어 자리에
는가주어인 it을써야한다.

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎The bar codes that are used on today’s

packages : that은 주격 관계대명사로 선행사

the bar codes를수식한다.

䤎Think about all the stores in the world

and all the people who wait in line every

hour of every day, and you can see ~ : ̂ 명
령문＋and ~_구문으로‘~하라, 그러면 …할
것이다’라는의미이다.

䤞전문해석

우주에서 사용될 목적으로 처음 개발된 기술, 재
료, 장치, 구조물은 이제 우리 일상 생활의 일부분
이 되었다. 이런 품목들을“부산물”라고 한다. 예
를 들어, 우주 기술의 한 가지 부산물은 가게에서
물건 사는 것을 더 빠르게 해 주었다. 오늘날 포장
상품에 사용되는 바코드는 NASA의 우주 프로그
램에서 나온 것이다. 과거에 각각의 가격은 금전
등록기에 타이프쳐져야 했다. 세상에 있는 모든
가게와 매일 매시간 줄서서 기다리는 모든 사람들
을 생각해 보아라, 그러면 그 단순한 기술이 얼마
나많은시간을절약한것인지알수있을것이다.

䤞Solution

(A) : made 다음에 나온 it은 가목적어로, 목적격
보어 quicker와 진목적어 to buy things가
필요하다.

(B) : 각각의 가격(each price)이 사람들에 의해
타이프쳐지는것이므로수동태로써야한다.  

Technology, / materials, / devices / and fabrics / that

were first developed / for use / in space / are now

part of our everyday lives. // These items / are called /

“spin-offs.” // For example, / one spin-off of space

technology / has made it / quicker / to buy things /

at stores. // The bar codes / that are used on today’s

packages / came / from the NASA space program. //

In the past, / each price / had to be typed / into the

cash register. // Think about all the stores / in the

world / and all the people / who wait in line / every

hour / of every day, / and you can see / how much

time / that simple technology / has saved.

기술 재료 장치 그리고 구조물

처음 개발된 사용하기 위해 우주에서 이제

우리 일상 생활의 일부분이다 이런 품목들은 ~라고 불리어진다

부산물 `예를 들어 우주 기술의 한 가지 부산물은

만들었다 더 빠르게 물건 사는 것을

가게에서 바코드는 오늘날 포장 제품에 사용되는

나왔다 NASA의 우주 프로그램에서

과거에 각각의 가격은 타이프쳐져야 했다

금전 등록기에 `모든 가게를 생각해 보아라 세상에

있는 또 모든 사람들을 줄서서 기다리는 매시간

매일 그러면 알 수 있다 얼마나 많은

시간을 그 단순한 기술이 절약한 것인지
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎he hated his nickname so much that he

punched the classmate who thought up the

nickname. : 「so ~ that ...」은‘너무~해서…
한’의 의미이다. who는 주격 관계대명사로 선
행사 the classmate를수식한다. 

䤞전문해석

모든사람들은 Pele가역사상가장훌륭한축구선
수라는 것을 안다. 하지만 많은 사람들이 그의 진
짜 이름이 Edison이라는 것은 모른다. Pele는 그
의 별명이다. 어린 시절에, 그는‘Pele’가 어린 아
이 말처럼 들린다고 생각했다. 사실, 그는 그의 별
명을 너무 싫어한 나머지 그 별명을 생각해 낸 반
아이를주먹으로때리기도했다.

䤞Solution

(해석) 위 글은 한 유명한 축구 선수의 별명에 관

한것이다. 
— 역사상 가장 훌륭한 축구 선수 Pele의 별명에
관한글이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎the fans get surprised : 「get surprised」놀
라다

䤎She plays a character named Hermione

4chapt
er

스스포포츠츠··연연예예속속으으로로고고고고!!

nickname
Example

Reading Skill
p.52

Everybody knows / that Pele is / the greatest soccer

player ever. // But many people don’t know / that

his real name is Edison. // Pele is his nickname. // As

a child, / he thought / ‘Pele’ sounded like / baby

talk. // In fact, / he hated / his nickname / so much /

that he punched / the classmate / who thought up

the nickname.

모든 사람들은 안다 Pele는 ~이다 역사상 가장 훌륭한

축구 선수 하지만 많은 사람들이 모른다

그의 진짜 이름이 Edison이라는 것을 Pele는 그의 별명이다

어린 시절에 그는 생각했다 ‘̀Pele’는 ~처럼 들린다

어린아이 말 사실 그는 싫어했다 그의 별명을 너무나

그는 주먹으로 때리기도 했다 반 아이를 `그 별명을 생각해 낸

⑤
Let’s Try p.53

Stars / sometimes / get into trouble / and the fans

get surprised / to know their real lives. // Teen

actress Emma Watson / recently / became more pop-

ular / in the wrong way. // Watson is the heroine /

in the “Harry Potter” film series. // She plays a char-

acter / named Hermione Granger. // Watson has

many fans / around the world. // Watson’s image /

was hurt / when several photos / were released / to

the public. // The photos show / the 15-year-old

actress / drinking beer / with friends / at a party. //

Her cheeks / are red / because of drinking. // Many

people / began criticizing Watson. // In Britain, /

one needs / to be at least 18 years old / to drink

alcohol. 

스타들은 때때로 곤경에 빠진다 그리고 팬들은

놀란다 그들의 실제 생활을 알고 청소년

여배우인 Emma Watson은 최근에 더 유명해졌다

잘못된 방식으로 Watson은 여주인공이다

“해리포터”영화 시리즈에서 그녀는 역할을 한다

Hermione Granger라고 불리는 Watson은 많은

팬들이 있다 세계적으로 Watson의 이미지는

상처를 입었다 몇 장의 사진이 ~할 때 `공개되였다

대중에게 그 사진들은 보여 준다 15세 여배우가

`맥주를 마시는 것을 ``친구들과 함께 파티에서

그녀의 뺨은 빨갛다 음주 때문에 많은

사람들은 Watson을 비판하기 시작했다 영국에서

사람은 ~할 필요가 있다 최소한 18세가 되다

술을 마시기 위해
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Granger. : named는 a character를 수식하는
과거분사로, 앞에「주격 관계대명사＋be동사」

who[which] is가생략되어있다.
䤎several photos were released to the public :
「be동사＋p.p.」의수동태구문이다.
䤎Her cheeks are red because of drinking. :
「because of＋(동)명사」~때문에
䤎Many people began criticizing Watson. :

begin은 목적어로 동명사 및 to부정사가 모두
가능하여, began to criticize로바꿀수있다.

䤞전문해석

스타들은 때때로 곤경에 빠진다. 그리고 팬들은
그들의 실제 생활을 알고 놀란다. 청소년 여배우
인 Emma Watson은 최근에 잘못된 방식으로 더
유명해졌다. Watson은“해리포터”영화시리즈의
여주인공이다. 그녀는 Hermione Granger 역할
을 한다. Watson은 세계적으로 많은 팬들이 있
다. Watson의 이미지는 몇 장의 사진이 대중에게
공개되었을 때 상처를 입게 되었다. 그 사진은 15
세 여배우가 파티에서 친구들과 함께 맥주를 마시
는 것을 보여 준다. 그녀의 뺨은 음주 때문에 빨갛
다. 많은 사람들은 Watson을 비판하기 시작했다.
영국에서 술을 마실 수 있으려면 최소 18세가 되
어야한다.

䤞Solution

아역 스타들에게 사람들이 생각하지 못하는 어두
운 실제 생활이 있을 수도 있다는 것이 이 글의 주
제이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎how beautiful her face is : 「how＋형용사[부
사]＋주어＋동사」형식의감탄문이다.

䤎she has a very beautiful face as well as a

sexy body. : 「A as well as B」B뿐만 아니라 A
도 (=「not only B but also A」)

䤎to find the actress with the most beautiful

face. : to find는‘목적’을 나타내는 부사적 용

법의 to부정사이다.

䤞전문해석

김혜수의 팬들은 항상 그 여배우의 아름다운 몸매

에 대해 이야기하지만, 종종 그녀의 얼굴이 얼마

나 아름다운지를 잊는다. 전문 사진 작가들에 따

르면, 그녀는 섹시한 몸매 뿐만 아니라 매우 아름

다운 얼굴을 가지고 있다고 한다. 한 주간 영화 잡

지는가장아름다운얼굴을가진여배우를찾기위

해조사를실시했다. 130명의여배우중에김혜수

가 가장 아름다운 배우로 뽑혔다. 사진 작가들은

사진포즈를취할때그녀의자연스러운모습때문

에그녀를선택했다고말했다.

1. ⑤ 2. (professional) photographers

Let’s Read
p.54

actress’ beautiful shape, / but they often forget /

how beautiful / her face is. // According to / profes-

sional photographers, / she has a very beautiful face /

as well as / a sexy body. // A weekly movie magazine /

conducted a survey / to find the actress / with the

most beautiful face. // Among 130 actresses, / Kim

Hye-soo was voted / the most beautiful. // The pho-

tographers said / they chose her / because of / her

natural look / when posing for photos.

아름다운 몸매에 대해 하지만 그들은 종종 잊는다

얼마나 아름다운지 그녀의 얼굴이 ~에 따르면

전문 사진 작가들 그녀는 매우 아름다운 얼굴을 가지고 있다

~뿐만 아니라 섹시한 몸 한 주간 영화 잡지는

조사를 실시했다 여배우를 찾기 위해

가장 아름다운 얼굴을 가진 130명의 여배우 중에

김혜수가 뽑혔다 가장 아름다운 배우로

사진 작가들은 말했다 그들은 그녀를 선택했다 ~때문에

그녀의 자연스러운 모습 사진 포즈를 취할 때

Fans of Kim Hye-soo / always talk / about the
김혜수의 팬들은 항상 이야기한다 그 여배우의
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䤞Solution

1. 한영화잡지가사진작가들을대상으로가장아
름다운여배우를묻는조사를실시했고, 김혜수
가 130명의 여배우 중 1위로 뽑혔다는 내용의
글이다. 따라서, 이 글의 주제는 ⑤ the most

beautiful actress in Korea(한국에서 가장 아
름다운여배우)라고할수있다.

2. Q : 누가 김혜수를 가장 아름다운 여배우로 선
정했나요?
— 마지막 문장 The photographers said

they chose her을 통해 사진 작가들이 선정했
음을알수있다. 

䤞오답체크

1. ①한국에서가장부유한여배우
②가장유명한사진작가
③몸매가가장훌륭한여배우
④가장잘팔리는주간잡지

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎lots of companies are eager to air commer-

cials : 「be eager to」~하기를열망하다
䤎Many popular bands and singers have per-

formed during the game’s halftime events. :

have performed는‘계속’의 의미를 나타내는
현재완료구문이다.

䤎The Super Bowl trophy is named after

Vince Lombardi : 「name A after B」B를 따
서 A의이름을짓다

䤎Vince Lombardi, a former head coach : 동
격 구문으로‘전 감독인 Vince Lombardi’라고
해석한다.

䤞전문해석

슈퍼볼은 미국 NFL의 챔피언 결승전이다. 그 경
기와 모든 행사들은“슈퍼볼 선데이”의 일부이다.
이 날은 마치 비공식적인 국경일과 같다. 대부분
의 미국인들은 TV로 슈퍼볼을 본다. 그리고 많은
회사들은 그 경기 중에 광고를 내보내려고 매우
노력한다. 그래서 이 날 수백만 달러가 지출된다.
많은 유명한 밴드와 가수들이 하프타임 행사 동안
공연을 해 왔다. 슈퍼볼 트로피는 Green Bay

Packers 팀의 전 감독인 Vince Lombardi의 이름
을 따서 지어졌다. 제1회 슈퍼볼은 1967년에 경
기가열렸다.

䤞Solution

1. (해석) 슈퍼볼은매우인기있다. 그래서대부분
의 미국인들이 보고 싶어하고, 많은 회사들이

1. ③ 2. In 1967.

p.55

The Super Bowl / is the championship game / of the

National Football League / in the United States. //

The game and / all of its events / are part / of “Super

Bowl Sunday.” // It’s like / an unofficial national hol-

iday. // Most Americans / watch the Super Bowl / on

TV. // And lots of companies / are eager to / air com-

mercials / during the game. // So / millions of dollars /

are spent / on this day. // Many popular bands / and

슈퍼볼은 챔피언 결승전이다

NFL의 미국의

그 경기와 모든 행사들은 일부이다 슈퍼볼

선데이의 그것은 ~와 같다 `비공식적인 국경일

대부분의 미국인들은 슈퍼볼을 본다

TV로 그리고 많은 회사들이 ~하려고 매우 노력한다

광고를 방송하다 그 경기 중에 그래서 수백만 달러가

지출된다 이 날에 `많은 유명한 밴드들과

singers / have performed / during the game’s half-

time  events. // The Super Bowl trophy / is named

after / Vince Lombardi, / a former head coach / of

the Green Bay Packers. // The first Super Bowl / was

played / in 1967. 

가수들이 공연을 해 왔다 `경기의 하프타임 행사 동안

슈퍼볼 트로피는 ~을 따서

이름이 지어졌다 Vince Lombardi  전 감독

Green Bay Packers 팀의 `제1회 슈퍼볼은

경기가 열렸다 1967년에
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그경기를위해많은돈을지출한다. 
— 글 전체를 통해 미국인들이 슈퍼볼 경기를
매우 즐긴다는 것을 알 수 있으므로, 슈퍼볼이
매우인기있다고(popular) 말할수있다.

2. Q : Super Bowl은언제시작되었나요? 
— 마지막 문장에 제1회 Super Bowl이 1967
년에열렸다고언급되었다.

䤞오답체크

1. ①어려운 ②비싼 ④지루한 ⑤빠른

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎wearing helmets was not a must : wearing
은 문장의 주어로 쓰인 동명사이다. must는 명
사로쓰여서‘의무’라는의미이다.

䤎Charlie Muse, who died in 2005, created

baseball’s batting helmet. : who는 계속적
용법의 관계대명사이다. 일반적으로 comma(,)
가 관계대명사 앞에 있으면 계속적 용법이고,
없으면 한정적 용법으로 구분한다. 계속적 관계
대명사 구문은 앞에서부터 차례대로 해석하면
된다.

䤎Muse, though, had a tough time getting

the players to accept the batting helmet. :

though는 문장 앞에 쓰이기도 하고, 이 경우처
럼 문장 사이에 쓰이기도 하며 however(하지
만)와 같은 의미이다. 「have a tough time

ing」는‘~하는데힘든시간을보내다’라는의
미이다. ̂ get 목적어 to부정사_는‘~가 …하
도록하다’라는의미이다.

䤞전문해석

야구에서 타자들은 헬멧을 꼭 써야 한다. 하지만
이런관행이어떻게시작되었을까? 
메이저 리그 야구에서 헬멧 착용은 1971년까지
의무는 아니었다. 하지만, 그 전해에 몇몇 타자들
이 머리에 큰 부상을 입었다. 그래서 사람들은 타
자용 헬멧 사용에 관해 이야기하기 시작했다.

2005년에 사망한 Charlie Muse는 야구 타자용
헬멧을 만들었다. 하지만 Muse는 선수들이 타자
용 헬멧을 받아들이도록 하는 데 어려움을 겪었
다. 처음에 선수들은 그 헬멧을 보고 비웃었고 광
부 모자라고 불렀다. 그들은 그 모자를 쓰는 선수

them / miner’s helmets. // They said / the players /

who would wear them / were sissies. // The players, /

however, / accepted the helmet. // Muse saved many

players / from serious head injuries.

불렀다 광부 모자라고 그들은 말했다 선수들은

헬멧을 쓰는 겁쟁이다 선수들은

하지만 헬멧을 받아들였다 Muse는 많은 선수들을

구했다 심각한 머리 부상으로부터

Batters / must wear helmets / in baseball. // But /

how did this practice / come about? 

In Major League Baseball (MLB), / wearing helmets /

was not a must / until 1971. // Before that year, /

however, / several batters / got major injuries / in

the head. // So / people began to talk / about the 

use of batting helmets. // Charlie Muse, / who died

in 2005, / created / baseball’s batting helmet. //

Muse, / though, / had a tough time / getting the

players / to accept the batting helmet. // At first, /

the players laughed / at the helmets / and called

타자들은 헬멧을 꼭 써야 한다 `야구에서 `하지만

어떻게 이런 관행이 `시작되었을까

메이저 리그 야구에서 헬멧 착용은

의무는 아니었다 1971년까지 그 전해에

하지만 몇몇 타자들이 큰 부상을 입었다

머리에 `그래서 사람들은 이야기하기 시작했다

타자용 헬멧의 사용에 관해 `Charlie Muse는 2005년에

사망했다 만들었다 야구 타자용 헬멧을

Muse는 하지만 힘든 시간을 보냈다 선수들이 ~하도록

하는 데 타자용 헬멧을 받아들이다 처음에

선수들은 비웃었다 그 헬멧을 그리고 헬멧을

1. ② 2. 선수들이헬멧을광부모자라고놀
렸고, 헬멧을 쓰는 선수들에게 겁쟁이라고 했기
때문에 3. ②

p.56
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는 겁쟁이라고 말했다. 하지만 선수들은 헬멧을
받아들였다. Muse는 심각한 머리 부상으로부터
많은선수들을구했다. 

䤞Solution

1. 헬멧을만든사람, 헬멧이만들어진이유등
②‘타자용헬멧착용의역사’에관한글이다.

2. Muse가 처음부터 선수들에게 헬멧을 사용하게
하는 게 쉽지 않았던 이유가 바로 뒤에 나와 있
다. 즉, 광부 모자라고 놀렸고, 그 모자를 쓰는
선수는겁쟁이라고말했기때문이다.

3. (해석) 헬멧 착용은 타자들을 심각한 머리 부상
을입는것으로부터보호한다. 
—「prevent A from B」: A로부터 B를막다

䤞오답체크

1. ③‘타자용 헬멧을 발명한 사람’, ⑤‘타자가
헬멧을 써야 하는 이유’등에 관한 언급이 있지
만 전체적인 내용을 포괄하는 주제를 선택해야
한다.

2. ①도와주다 ③만들어주다
④허락하다 ⑤싫어하다

䤞전문해석

1. 물을마시는것은건강에좋다

2. 우리는그를찾는데힘든시간을보냈다.  

䤞Solution

1. 동사가주어역할을하려면동명사또는 to부정
사형태로써야한다.

2.「have a tough time ing」: ~하는 데 힘든
시간을보내다

3. 계속적용법의주격관계대명사 who가알맞다.

4.「get＋목적어＋to부정사」: ~가…하도록하다

䤞끊어 읽기

1. Drinking (또는 To drink)
2. finding 3. who 4. to wash

Grammar Check p.57

1. ⑤ 2. 힘이 넘치고 지칠 줄 모른다.
3. In 2005.

p.58

2005년에 박지성은 계약했다 맨체스터 유나이티드와

그리고 첫 번째 한국인 선수가 되었다 뛰는

프리미어 리그에서

It’s hard / not to mention Park Ji-sung / when speak-

ing of / Korean soccer. // He is / one of the best mid-

fielders / in the world. // His nickname is / “oxygen

tank.” // That means / he’s very energetic and tire-

less. 

Park Ji-sung started / his professional career / in

Japan. // In 2002, / he was selected / to be a member /

of the Korean national soccer team. // After the

World Cup, / he moved / to a Dutch soccer team /

with Guus Hiddink. // It was difficult / for Park / to

adjust / to the new team, / and he didn’t perform

well / at first. // By his second season, / however, /

he became fully accustomed / to European soccer. //

In 2005, / Park signed a contract / with Manchester

United / and became the first Korean / to play / in

the Premier League. 

어렵다 박지성을 언급하지 않는 것은 이야기할 때

한국 축구를 그는 ~이다 가장 뛰어난 미드필더

중의 한 명 세계에서 그의 별명은 ~이다 산소

탱크 그것은 의미한다 그는 매우 힘이 넘치고 지칠 줄

모른다

박지성은 시작했다 그의 프로 선수 생활을

일본에서 2002년에 그는 뽑혔다 선수로

한국 국가대표 축구 팀의 월드컵 후에

그는 옮겼다 네덜란드 팀으로

거스 히딩크와 함께 어려웠다 박지성이

적응하다 새로운 팀에 그리고 그는 잘 하지 못했다

처음에는 두 번째 시즌에는 하지만

그는 완전히 적응했다 유럽 축구에
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䤞구문분석

䤎He is one of the best midfielders in the

world. : 「one of the+최상급+복수 명사」는
‘가장 ~한 것 중의 하나[한 사람]’라는 의미로,
최상급뒤에복수명사가오는것에유의한다.

䤎It was difficult for Park to adjust to the

new team, : It이 가주어, to adjust가 진주어
이며 for Park이 의미상의 주어이다. 이렇게 to
부정사의 의미상의 주어는^for＋목적격_으로
표시하지만, nice, kind, careful 등과 같이 사
람의 성격을 나타내는 형용사가 올 경우에는
^of＋목적격_으로의미상의주어를나타낸다. 

ex. It is kind of you to say so.
(그렇게말하다니당신은친절하군요.) 

䤎Park ~ became the first Korean to play in

the Premier League. : to play는 the first

Korean을 수식하는 형용사적 용법의 to부정사
이다. 

䤞전문해석

한국축구를말할때박지성을언급하지않는것은
어렵다. 그는 세계에서 가장 뛰어난 미드필더 중
한 명이다. 그의 별명은“산소 탱크”이다. 그것은
그가 매우 힘이 넘치고 지칠 줄 모른다는 것을 의
미한다.
박지성은 프로 선수 생활을 일본에서 시작했다.

2002년에 그는 한국 국가대표 축구 팀의 선수로
뽑혔다. 월드컵 후에 그는 거스 히딩크와 함께 네
덜란드 축구팀으로 옮겼다. 박지성이 새로운 팀에
적응하는 것은 어려웠고, 처음에는 잘 하지 못했
다. 하지만 두 번째 시즌에는 유럽 축구에 완전히
적응했다. 2005년에 박지성은 맨체스터 유나이티
드와 계약했고, 프리미어 리그에서 뛰는 첫 번째
한국인선수가되었다. 

䤞Solution

1. (해석) 위 글은박지성의프로선수경력에관한
것이다. 
— 박지성의일본에서의프로선수생활을시작

으로, 한국 국가대표, 네덜란드를 거쳐 맨체스
터 유나이티드에 입단하기까지의 경력을 소개
하고있는글이다.  

2. 박지성의 별명 oxygen tank가 의미하는 바는
뒷부분 That means he’s very energetic and

tireless.에나와있다.

3. Q : 언제박지성은프리미어리거가되었나요? 
— 마지막 문장 In 2005, ~ to play in the

Premier League.를 통해 2005년임을 알 수
있다.

䤞오답체크

1. ①계약 ②별명
③유년시절 ④두번째시즌

䤞전문해석

1. 우리가물없이사는것은불가능하다. 

2. 그렇게말하다니 Judy는부주의했다.

䤞Solution

1. to부정사의의미상의주어 : 「for＋목적격」

2. 사람의성격을나타내는형용사가쓰이면 for대
신 of를써서 to부정사의의미상의주어를나타
낸다.

3.「one of the＋최상급＋복수 명사」: 가장 ~한
것중의하나

4.「be accustomed to＋ ing」: ~하는 데 익숙
해지다

1. for 2. of 3. one of 4. to

Grammar Check p.59

1. Seeing 2. Being written

Example
Grammar Focus

p.60
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䤞전문해석

1. 그는나를봤을때도망갔다.

2. 영어로쓰여졌지만, 그책은읽기쉬웠다.

䤞Solution

1. 주절과 부사절의 주어가 같으므로 현재분사

Seeing을써서분사구문으로만들수있다.

2. 부사절이 수동태일 경우, 일반적으로 be동사를
현재분사로고친 being이생략되기도한다. 

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎your friends may feel uncomfortable :

may는‘~일지도 모르다’라는 뜻으로‘추측’을
나타내는조동사이다.

䤞전문해석

무슨 색깔을 가장 좋아하나요? 만일 파란색을 가
장 좋아한다면, 당신은 몽상가입니다. 당신은 예
술적 재능이 많습니다. 하지만 당신은 너무 예민
해서, 당신의 친구들은 당신 주위에 있을 때 불편
해할지도모릅니다.

䤞Solution

문맥상‘당신주위에있을때’로해석하는것이자

연스러우므로 빈칸에는‘때’를 나타내는 접속사

when이알맞다.

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Superman has returned to the big screen.
: ‘결과’의 의미를 나타내는 현재완료(have
[has]＋p.p.) 구문이다. 

䤎The planet has been destroyed, : 「have

[has]＋been＋p.p.」의완료수동태이다. 
䤎Lois Lane, the woman he loves : Lois Lane
과 the woman은 동격이다. the woman과 he

loves 사이에 목적격 관계대명사 whom(또는

who)이 생략되어있다.
䤎an evil plan to destroy the world : to

destroy는 앞의 명사 plan을 수식하는 형용사

1. when 2. ④
Let’s Try p.61

What’s / your favorite color? // If you like blue

most, / you are a dreamer. // You have / a lot of /

artistic talent. // But you’re too sensitive, / so your

friends / may feel / uncomfortable / being around

you. 

무엇인가 당신이 가장 좋아하는 색깔은 만일 파란색을 가장

좋아한다면 당신은 몽상가이다 당신은 가지고 있다 많은

예술적 재능을 `하지만 당신은 너무 예민하다 `그래서 당신의

친구들은 ``느낄지도 모른다 불편하게 당신 주위에 있을 때

Superman has returned / to the big screen. // “Super-

man Returns” / was released / around the world / in

2006. // The last Superman movie / was made / 20

years ago. 

The new film / begins / with Superman returning /

to Earth / after visiting / his home planet. // The

planet / has been destroyed, / so Superman comes

back / to Earth. // Many things / have changed /

since he left. // Lois Lane, / the woman he loves, /

has married a man. // Also , / Lex Luthor , /

Superman’s enemy, / has an evil plan / to destroy

the world. // Superman must now / protect humans. 

Superman이 돌아왔다 대형 화면으로 “Superman

Returns”가 개봉되었다 전 세계에

2006년에 마지막 Superman 영화는 만들어졌다

20년 전에

새로운 영화는 시작한다 Superman이 돌아오는 것으로

지구로 방문한 후에 그가 태어난 행성을

그 행성은 파괴되었다 그래서 Superman은 돌아

온다 지구로 많은 것들이 변했다

그가 떠난 이후로 Lois Lane     그가 사랑하는 여자

한 남자와 결혼했다 또한 Lex Luthor

Superman의 적 사악한 계획을 갖고 있다 세계를 파괴할

Superman은 이제 ~해야 한다 인류를 보호하다
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적용법의 to부정사이다.
䤎Superman must now protect humans. :

must는‘~해야 한다’라는 의미로‘의무’를 나
타내는조동사이다. 

䤞전문해석

Superman이 대형 화면으로 돌아왔다. “Super-

man Returns”가 2006년에 전 세계에 개봉되었
다. 마지막 Superman 영화는 20년 전에 만들어
졌다.
새로운 영화는 Superman이 태어난 행성을 방문
한 후 다시 지구로 돌아오는 것으로 시작된다. 그
행성은 파괴되었기 때문에, Superman은 지구로
돌아온다. 그가 지구를 떠난 후 많은 것들이 변했
다. 그가 사랑하는 Lois Lane은 한 남자와 결혼했
다. 또한, Superman의 적인 Lex Luthor는 세계
를 파괴할 사악한 계획을 갖고 있다. Superman
은이제인간을보호해야한다.

䤞Solution

The new film begins.＋Superman returns to

earth after visiting his home planet.
두 사건이 동시에 일어나면서, 두 번째 문장의 내
용을 분사구문으로 바꾼 것이다. 주어가 서로 일
치하지않으므로, 두번째문장의주어 Superman
을 with와 함께 분사 앞에 두어야 하며, 동사

returns를현재분사 returning으로바꿔준다. 

䤞끊어 읽기

䤞전문해석

Kate는 멋진 하얀색 드레스를 입는다. 그리고

Nick은 멋진 양복을 입는다. 많은 사람들은 그들
을 축하해 준다. 오늘은 Kate와 Nick의 결혼식이
다. 그것은 그 부부에게는 매우 중요한 날이다. 오
늘은그들의새로운인생의시작이다. 

䤞Solution

Kate와 Nick의 결혼식에 대한 글이므로, 제목으
로 Kate and Nicks’ Wedding Day가알맞다. 

䤞끊어 읽기

⑤
Let’s Try p.67

In the early 1980’s, / Drs. Barry Marshall and Robin

Warren / of Australia / discovered Helicobacter

1980년대 초반에 Barry Marshall과 Robin Warren 박사는

호주의 헬리코박터 파이로리 균을

Kate wears / a nice white dress. // And Nick wears / a

nice suit. // Many people celebrate them. // Today is /

Kate and Nick’s wedding day. // It is / a very impor-

tant day / for the couple. // Today is the beginning /

of their new life. 

Kate는 입는다 멋진 하얀색 드레스를 그리고 Nick은 입는다

멋진 양복을 많은 사람들은 그들을 축하해 준다 오늘은 ~이다

Kate와 Nick의 결혼식 `그것은 ~이다 매우 중요한

날 그 부부에게는 오늘은 시작이다

그들의 새로운 인생의

5chapt
er

제제병병좀좀고고쳐쳐주주세세요요ㅜㅜ..ㅜㅜ

Wedding
Example

Reading Skill
p.66
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나 전문가들은 대부분의 헬리코박터 파이로리 감
염은“침묵하고”아무 증상도 만들지 않는다고 믿
는다. 한 연구에 따르면, 한국 성인의 70%가 헬리
코박터파이로리균에감염되어있다. Marshall과

Warren 박사는 2005년에노벨의학상을받았다. 

䤞Solution

위의 질병을 일으키는 헬리코박터 파이로리 균에
대한 내용이므로, ⑤ The Bacteria Causing

Illnesses in the Stomach(위의병을일으키는박
테리아)가제목으로알맞다.

䤞오답체크

①위속의문제
②위의산성환경
③헬리코박터파이로리균의치료
④노벨의학상수상자

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎if left untreated, the bacteria can lead to

digestive illnesses, : if 뒤에^주어＋be동사_

they are가 생략되어 있다. 이처럼 조건의 부사
절에서는̂ 주어＋be동사_는생략이가능하다. 

䤎70% of Korean adults have H. pylori infec-

tions. : 「부분을 나타내는 표현＋of＋명사」에서
동사의수는 of 뒤의명사의수에일치시킨다.

䤞전문해석

1980년대 초반에, 호주의 Barry Marshall과

Robin Warren 박사는 만성적 위염과 위궤양 환
자들의 위에서 헬리코박터 파이로리 균을 발견했
다. 이 나선형 모양의 박테리아는 위의 산성 환경
속에서 생존한다. 이 박테리아는 대개 어린 시절
에는 문제를 일으키지 않는다. 그러나, 만일 치료
되지 않은 채로 놓아 두면, 그 박테리아는 소화기
의 질병, 심지어는 위암까지 일으킬 수 있다. 그러

pylori bacteria / in the stomach of patients / with

chronic gastritis and peptic ulcers. // This corkscrew-

shaped bacterium / survives / in the acid environ-

ment / of the stomach. // The bacteria usually /

doesn’t cause problems / in childhood. // However, /

if left untreated, / the bacteria can lead / to digestive

illnesses, / even stomach cancer. // But experts

believe / that most H. pylori infections are “silent” /

and produce no symptoms. // According to one

study, / 70% of Korean adults / have H. pylori infec-

tions. // Drs. Marshall and Warren won / the Nobel

Prize in Medicine / in 2005. 

발견했다 환자들의 위에서

만성적인 위염과 위궤양이 있는 `이 나선형 모양의

박테리아는 생존한다 산성 환경 속에서

`위의 `이 박테리아는 대개

문제를 일으키지 않는다 어린 시절에는 그러나

만일 치료되지 않은 채로 놓아 두면 그 박테리아는 일으킬 수 있다

소화기의 질병을 심지어 위암까지 그러나 전문가들은

믿는다 대부분의 헬리코박터 파이로리 감염은“침묵한다”

그리고 아무 증상도 만들지 않는다 한 연구에 따르면

한국 성인의 70%가 헬리코박터 파이로리 균에

감염되어 있다 Marshall과 Warren 박사는 받았다

노벨 의학상을 `2005년에

1. ⑤ 2. 땅콩이나 견과류가 들어간 음식을
먹지 않는다.

Let’s Read
p.68

Oh, nuts! // They can cause / you / trouble / if you’re

allergic to them. // What kind of nuts? // Peanuts, /

for one, / though / they aren’t truly a nut. // A per-

son could also / be allergic to nuts / that grow / on

trees, / such as almonds, walnuts. // When you think

of allergies, / you might picture / lots of sneezing /

오, 견과류들 그것들은 일으킬 수 있다 여러분에게 문제를 만일

여러분이 그것들에 알레르기가 있다면 어떤 종류의 견과류일까 땅콩

첫 번째로 비록 ~이지만 그것들이 정확히는 견과류가 아니다

어떤 사람은 또한 ~일 수 있다 견과류에 알레르기가 있다 자라는

나무에서 아몬드, 호두 같은 `여러분이 알레르기를 생각할 때

`그릴지도 모른다 많은 재채기를
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䤞구문분석

䤎if you’re allergic to them. : 「allergic to」
~에알레르기가있는

䤎Peanuts, for one, though they aren’t truly

a nut. : for one은‘첫 번째로’라는 의미이다.

though는‘비록 ~이지만’의 뜻으로, 양보절을
이끄는접속사이다. 

䤎A person could also be allergic to nuts that

grow on trees, such as almonds, walnuts. :

that은 선행사 nuts를 수식하는 주격 관계대명
사이다. such as는‘~와같은’의의미이다.

䤎you might picture lots of sneezing and

runny noses. : lots of는‘많은’의 의미로 a

lot of와같은의미이다. 
䤎That’s why it’s very important for someone

with a nut or peanut allergy to avoid eat-

ing nuts and peanuts. : 「That’s why ~_는
‘그것이 ~한 이유이다’라는 의미로 why 앞에
선행사 the reason이 생략되어 있다. it은 가주
어, for someone은의미상의주어, to avoid는
진주어이다. avoid는 동명사를 목적어로 취하
는동사이므로 eating이쓰였다.

䤞전문해석

오, 견과류들! 만일여러분이그것들에알레르기가
있다면, 그것들은 여러분에게 문제를 일으킬 수
있다. 어떤 종류의 견과류일까? 첫 번째로, 땅콩,
비록 그것들이 정확히는 견과류가 아닐지라도. 어
떤사람은또한아몬드나호두같은나무에서자라
는 견과류에 알레르기가 있을 수도 있다. 여러분

이 알레르기를 생각할 때, 많은 재채기와 콧물이
흐르는 코를 그릴지도 모른다. 그러나 가벼운 알
레르기와는 달리, 견과류 또는 땅콩 알레르기는
호흡 곤란과 다른 매우 심각한 건강상의 문제점들
을 일으킬 수 있다. 그것이 견과류나 땅콩에 알레
르기가있는사람은견과류나땅콩먹는것을피하
는것이매우중요한이유이다.

䤞Solution

1. 견과류에의해일어나는알레르기에관한글로,
글 전체의 내용을 나타내는 제목으로 ⑤ The

Allergy Caused by Nuts(견과류에 의해 야기
되는 알레르기)가 알맞다. ④‘견과류 알레르기
를 피하는 방법’은 부분적인 이야기임에 주의
한다. 

2. Q : 어떻게 견과류 알레르기를 예방할 수 있나
요?
— 마지막 문장 That’s why it’s very impor-

tant ~ to avoid eating nuts and peanuts.를
통해땅콩이나견과류가들어간음식을먹지않
는것이예방법임을알수있다. 

䤞오답체크

1. ①견과류키우는방법
②심각한건강상의문제점
③다양한종류의견과류
④견과류알레르기를피하는방법

䤞끊어 읽기

1. ③ 2. ④

p.69

Mr. Baker had a terrible toothache. // He couldn’t eat

or drink. // He did not want / to take time off / from

Baker 씨는 이가 심하게 아팠다 그는 먹을 수도 마실

수도 없었다 그는 원하지 않았다 쉬기를

and runny noses. // But unlike a mild allergy, / a nut

or peanut allergy / can cause / difficult breathing /

and other very serious health problems. // That’s

why / it’s very important / for someone with a nut

or peanut allergy / to avoid eating nuts and peanuts. 

그리고 콧물이 흐르는 코를 그러나 가벼운 알레르기와는 달리``견과류

또는 땅콩 알레르기는 `일으킬 수 있다 `호흡 곤란을

그리고 다른 매우 심각한 건강상의 문제점들을 그것이 ~한

이유이다 매우 중요하다 견과류나 땅콩에 알레르기가 있는 사람은

`견과류나 땅콩을 먹는 것을 피해야 하는 것이
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䤞구문분석

䤎he tried to bear the pain. : 「try＋to부정사」
는‘~하려고노력하다[애쓰다]’의의미이다. 반
면, 「try＋-ing」는‘한번 ~해 보다’라는 의미이
다. bear는 동사로‘참다, 인내하다’라는 뜻이
며 endure와같은의미이다. 

䤎I’ll have to take the tooth out. : 「take out」
은‘이를 뽑다’라는 의미로, 목적어가 명사이므
로 동사와 부사 사이 또는 부사 뒤에 올 수 있
다. 하지만 목적어가 대명사이면 반드시 동사와
부사사이에만온다. 

ex. take it out (○ )̀

take out it (× )̀
䤎Let me have it, : Let을 이용한 1인칭 명령문
은「Let me＋동사원형」으로나타내며, ‘내가 ~
하게해달라’는뜻이다. 

䤎I’m going to take it home, put it in a bowl

of hot honey and watch it suffer. :̂ be

going to_에 take, put, watch가 나란히 연결
된다. watch는 지각동사로 목적어 it에 목적격
보어로원형부정사 suffer가왔다. 

䤞전문해석

Baker 씨는 이가 심하게 아팠다. 그는 먹을 수도
마실 수도 없었다. 그는 일을 쉬기를 원하지 않아
서, 그 고통을 참으려고 노력했다. 그러나, 그 이
는 너무 많이 아팠고 그는 그의 사장에게 일을 쉬
겠다고 요청했다. 그는 치과에 갔다. 그 치과 의사
는“이에 충치가 있어요. 그 이를 뽑아야 겠어요.”
라고 말했다. Baker 씨는“좋아요. 고통을 멈춰만
주세요.”라고말했다. 그 치과의사는 이를뽑았고
그는 그것을 쓰레기통에 떨어뜨렸다. “그것을 버
리지 마세요. 제가 그것을 갖도록 해 주세요.”“당
신은 왜 이 오래된 이를 원하시죠?”라고 그 치과
의사가물었다. “저는그것을 집으로가져가서, 그
것을 뜨거운 꿀 그릇에 넣고, 그것이 고통스러워
하는 것을 지켜볼 것입니다.”라고 Baker 씨는 말
했다.

䤞Solution

1. 고통을참으려했으나너무아파서일을쉬었다
는 내용이므로 상반되는 관계를 연결하는 연결
어 However(그러나) 가알맞다. 

2. (해석) Baker 씨는 그를 아프게 한 이를 혼내주
기를원했다. 

Baker 씨는 뽑은 이를 집에 가지고 가 뜨거
운 꿀에 넣어 고통스러워 하는 모습을 보기를
원했으므로, 그 이를 혼내주기를(punish) 원했
다고말할수있다.

䤞오답체크

1. ①그러므로 ②게다가
④결국 ⑤예를들면

2. ①떨어뜨리다 ②던지다
③깨뜨리다 ⑤당기다

work, / so he tried / to bear the pain. // However, /

the tooth hurt / so much, / and he asked his boss /

for time off. // He went / to the dentist. // The den-

tist said, / “There is a cavity / in the tooth. // I’ll have

to / take the tooth out.” // Mr. Baker said, / “Okay. /

Just stop the pain.” // The dentist pulled out the

tooth / and he dropped it / into the garbage can. //

“Don’t throw it away. // Let me have it, please.” //

“Why do you want / your old tooth?” / the dentist

asked. // “I’m going to take it home, / put it in a

bowl / of hot honey / and watch it suffer.” // Mr.

Baker said. 

일을 그래서 그는 노력했다 그 고통을 참으려고 그러나

그 이는 아팠다 너무 많이 `그리고 그는 `그의 사장에게 요청했다

일을 쉬겠다고 그는 갔다 치과에 그 치과 의사는

말했다 충치가 있어요 이에 나는 ~해야

할 것입니다 그 이를 뽑아야 Baker 씨가 말했다 좋아요

고통을 멈춰만 주세요 그 치과 의사는 이를 뽑았다

그리고 그는 그것을 떨어뜨렸다 `쓰레기통에

그것을 버리지 마세요 제가 그것을 갖도록 해 주세요

당신은 왜 원하시죠 오래된 이를 그 치과 의사가 물었다

나는 그것을 집으로 가져갈 것입니다 그것을 그릇에

넣을 거예요 뜨거운 꿀의 `그리고 그것이 고통스러워하는 것을

지켜 볼 것입니다 Baker 씨가 말했다
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Adults ~ have milder symptoms than they

did as children. : did는 had symptoms를
대신하는대동사이다. 

䤎your skin is very sensitive to irritants and

likely to become itchy and develop a rash. :
「be sensitive to」~에 민감하다, 「be likely

to」~하기쉽다
䤎Scratching may seem to relieve the itch, :
「주어＋seem(s)＋to부정사」는‘~처럼보이다’
라는의미로「It seems that＋주어＋동사」의절
로바꿔쓸수있다.
→ It seems that scratching relieves the itch,

䤎it often results in a rash and leads to a

cycle : 「result in」~한 결과를 낳다, 「lead

to」~을초래하다
䤎your skin must be kept well hydrated. :
조동사가 있는 문장의 수동태는「조동사＋be＋

p.p.」로나타낸다. 
䤎Although researchers don’t know the cause

of atopy, : although는‘비록 ~이지만’의 의
미로양보절을이끄는접속사이다.

䤎it is known that skin dryness plays a big

part in worsening symptoms. : it은 가주어,

that절이하가진주어인문장이다.
䤎avoid the irritants affecting your skin. :

affecting은 현재분사로 앞의 명사 irritants를
수식한다. 

䤞전문해석

아토피는(아토피 피부염은) 가려움을 유발하고 이
후에 붉고 솟아오른 뾰루지를 일으키는 오래 지속
되는 피부 상태이다. 그것은 대개 어린아이 시절
에 발달하고 십대까지 계속된다. 어른들도 또한
아토피가 있거나 또는 어린아이였을 때보다는 더
완화된증상이있을수도있다. 
만일 여러분이 아토피가 있다면, 여러분의 피부
는 자극물에 매우 민감하고, 가려워지기 쉬우며
뾰루지가 발달하기가 쉽다. 긁는 것은 가려움을
완화시키는 것처럼 보일 수 있다. 그러나 그것은
종종 뾰루지라는 결과를 낳고 가려움, 긁기, 그리
고 뾰루지의 순환을 초래한다. 만일 여러분이 아
토피 피부라면, 여러분의 피부는 수분을 잘 함유

1. ④ 2. 가렵고 긁으면 뾰루지가 생기는 만
성적인 피부 상태 3. ②

p.70

Atopy(atopic dermatitis) is / a long-lasting skin con-

dition / that causes itching / and then / a red, raised

rash. // It usually develops / in childhood / and con-

tinues into the teen years. // Adults may also have it, /

or have milder symptoms / than they did / as chil-

dren. 

If you have atopy, / your skin is very sensitive / to

irritants / and likely to become itchy / and develop a

rash. // Scratching may seem / to relieve the itch, /

but it often results / in a rash / and leads / to a cycle /

of itching, scratching, and rash. // If you have atopic

skin, / your skin must be kept / well hydrated. //

Although researchers don’t know / the causes of

atopy, / it is known / that skin dryness / plays a big

part / in worsening symptoms. // And avoid the irri-

tants / affecting your skin. 

아토피는(아토피 피부염은) ~이다 오래 지속되는 피부 상태

가려움을 유발하는 그리고 이후에 붉고, 솟아오른

뾰루지를 그것은 대개 발달한다 어린아이 시절에 `그리고

십대까지 계속된다 어른들도 또한 그것을 가질 수 있다

또는 더 완화된 증상을 가질 수 있다 그들이 가졌던 것보다

어린아이였을 때

만일 여러분이 아토피가 있다면 여러분의 피부는 매우 민감하다

자극물에 `그리고 가려워지기 쉽다 그리고 뾰루지가

발달하기가 긁는 것은 ~처럼 보일 수 있다 가려움을 완화시키는

그러나 그것은 종종 결과를 낳는다 뾰루지의 그리고 초래한다 순환을

가려움, 긁기, 그리고 뾰루지의 만일 여러분이 아토피 피부라면

여러분의 피부는 유지되어져야 한다 수분을 잘 함유하도록 `

비록 연구자들이 알지 못하긴 하지만 아토피의 원인을

`         그것은 알려져 있다 피부 건조함이 큰 역할을 한다

증상을 악화시키는 데 그리고 자극물을 피하라

여러분의 피부에 영향을 주는
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하도록 유지되어져야 한다. 비록 연구자들이 아
토피의 원인을 알지 못하긴 하지만, 피부 건조함
이 증상을 악화시키는 데 큰 역할을 한다고 알려
져 있다. 그리고 여러분의 피부에 영향을 주는 자
극물을피하라.

䤞Solution

1. 아토피의정의와더불어증상그리고간단한증
상완화법에대해설명하고있는글이다. 

2. 아토피의 증상은 a long-lasting skin condi-

tion that causes itching and then a red,

raised rash에제시되어있다.

3. (해석) 아토피의 첫 번째 증상은 피부의 가려움
이다.
—아토피는먼저가려움부터시작된다고했다. 

䤞오답체크

3. ①고통 ③발진, 뾰루지
④아픔 ⑤통증

䤞전문해석

1. 그는용감한것처럼보인다.

2. 그녀가경기에서이긴것처럼보였다.

3. 그녀는가난함에도불구하고, 다른사람들을돕
는것을좋아했다.

4. 그는아팠음에도불구하고직장에갔다.

䤞Solution

1~2.「It seems that＋주어＋동사」
= 「주어＋seem(s)＋to부정사」: ~처럼보이다

3~4. 양보의 접속사 though, although는‘비
록 ~이지만’의 뜻으로 양보절을 이끄는 접속
사이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎“Take two aspirins,” one doctor advises.
“No. Drink this herbal tea,” says another. :

“Doctor, / I’m coughing / and sneezing. // I ache / all

over. // What’s wrong / with me?” // “Take two

aspirins,” / one doctor advises. // “No. / Drink this

herbal tea,” / says another. // “Don’t listen to them,” /

argues the acupuncturist. // “I’ll put / some needles /

in your back.” // Who has / the best remedy? // All of

them, / because there is / more than one approach /

to healing / and many ways / to practice medicine. 

In general, / modern medicine / treats / the body /

as if it were a machine / made up of many separate

parts / that can break down / independently. // But

holistic doctors believe / that the parts of the body /

are interconnected / and must be treated / as a

whole. // There’s another approach / called alterna-

tive forms of medicine. // It does not depend / on

surgery and drugs. // No one knows / which of the

approaches / is the best remedy. 

의사 선생님, 저는 기침이 나요 그리고 재채기도 나요 저는 아파요

여기저기가 무엇이 잘못되었나요 제게 `아스피린

두 알을 드세요 한 의사가 충고한다 아니 `이 허브 차를

마셔요 다른 의사가 말한다 `그들의 말을 듣지 마세요

침술사가 주장한다 제가 놓을게요 침을 몇 대

당신의 등에 누가 가지고 있을까 가장 좋은 치료법을 그들

모두 왜냐하면 ~이 있기 때문이다 한 가지 이상의 접근이

치료에는 그리고 많은 방법들이 있다 의학을 실행하는

일반적으로 현대 의학은 `다룬다 신체를

마치 기계처럼 많은 분리된 부분들로 구성된

`고장 날 수 있는 `독립적으로 `그러나

전체관적 의학의 의사들은 믿는다 신체의 부분들은

상호 연결되어 있다 그리고 다루어져야 한다 `전체적으로

다른 접근도 있다 대체 의학이라고

불리는 그것은 의존하지 않는다

수술과 약물에 아무도 알지 못한다 그 접근들 중

어느 것이 가장 좋은 치료법인지

1. ② 2. 아스피린 먹기, 허브 차 마시기, 
등에 침 맞기 3. ④

p.72

1. to be 2. that, won
3. Although 4. though

Grammar Check p.71
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정해지지 않은 하나는 one, 또 다른 하나는

another로표현한다.
䤎many ways to practice medicine. : to prac-

tice는앞의명사 ways를수식하는형용사적용
법의 to부정사이다.

䤎In general, modern medicine treats the

body as if it were a machine made up of

many separate parts that can break down

independently. : 「as if＋가정법과거」는‘마치
~인 것처럼’이라는 의미로 현재 사실을 반대로
가정한다. made는 과거분사로 앞의 명사

machine을 수식하고 있으며, that은 parts를
선행사로하는주격관계대명사이다. 

䤎the parts of the body are interconnected

and must be treated as a whole. : 주어 the

parts of the body에 동사 are와 조동사 must
가나란히연결된다. 조동사가있는문장의수동
태는「조동사＋be＋p.p.」로나타낸다.

䤎There’s another approach called alternative

forms of medicine. : called는‘불리는’이라
는 수동 의미의 과거분사로 명사 approach를
수식한다. 

䤞전문해석

“의사 선생님, 저는 기침이 나고 재채기도 나요.
여기저기도 아파요. 제게 뭐가 잘못되었나요?”
“아스피린두알을드세요.”라고한의사가충고한
다. “아니. 이허브차를마셔요.”라고다른의사가
말한다. “그들의말을듣지마세요.”라고침술사가
주장한다. “제가 당신의 등에 침을 몇 대 놓을게
요.”누가 가장 좋은 치료법을 가지고 있을까? 그
들 모두, 왜냐하면 치료에는 한 가지 이상의 접근
과 의학을 실행하는 많은 방법들이 있기 때문이
다. 
일반적으로, 현대 의학은 신체를 마치 독립적으로
고장 날 수 있는 많은 분리된 부분들로 구성된 기
계처럼 다룬다. 그러나 전체관적 의학의 의사들은
신체의 부분들은 상호 연결되어 있고 전체적으로
다루어져야 한다고 믿는다. 대체 의학이라고 불리
는 다른 접근도 있다. 그것은 수술과 약물에 의존

하지 않는다. 아무도 그 접근들 중 어느 것이 가장
좋은치료법인지알지못한다. 

䤞Solution

1. 한 환자에 대해 세 가지 치료법을 제시하는 예
를통해의학의다양한측면에관해이야기하고
있다. 따라서 ② Many Faces of Medicine
(의학의 다양한 측면들)이 제목으로 가장 알맞
다. 

2. 세 명의 의사가 한 감기 환자에 대해 각자 다른
치료법을 제시했는데, 아스피린 먹기, 허브 차
마시기, 등에침맞기이다.

3. (해석) 현대 의학과 전체관적 의학의 의사들은
신체를다른관점으로본다.
—현대의학에서는신체를분리된부분으로보
는반면, 전체관적의학에서는신체의부분들이
상호 연결되어 있다고 보고 있다. 따라서 현대
의학과 전체관적 의학이‘신체(body)’에 대해
다른견해를보여주고있음을알수있다.

䤞오답체크

1. ①아스피린의효과
③다양한종류의허브차
④대체의학
⑤현대의학의발전

3. ①추위 ②침 ③기계 ⑤부분

䤞전문해석

1. 그는 마치 그 여자 아이를 사랑하는 것처럼 말
한다.

2. 그녀는나를마치어린아이처럼다룬다.

3. 이것은 4년전에지어진박물관이다.

4. 나는그시인이쓴책한권을샀다.

1. loved 2. were
3. built 4. written

Grammar Check p.73
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䤞Solution

1~2. ̂ as if＋가정법 과거_는‘마치 ~인 것처럼’
이라는의미로현재사실에반대되는일을가정
할때사용한다.

3.「주격 관계대명사＋be동사」가 생략된 형태의
과거분사로 명사를 수식한다. which was

built에서 which was가생략되어있다.

4. which was written에서 which was가생략되
어있다.

䤞Solution

1. 가정법과거 : 현재사실의반대를가정
「If＋주어＋동사의 과거형[were], 주어＋

would[should, could, might]＋동사원형」

2. I wish＋가정법과거 : ~하면좋을텐데

3. 가정법과거완료 : 과거사실의반대를가정
「If＋주어＋had＋p.p., 주어＋would[should,

could, might]＋have＋p.p.」

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Safety hazard is something that is danger-

ous : that은 something을 수식하는 주격 관
계대명사이다. 

䤞전문해석

모든 직업은 안전 위험이 있다. 안전 위험이란 주
의하지 않으면 위험한 것이다. 예를 들어, 만일 여
러분이 조심하지 않는다면, 식당 주방에서 손을
델수도있다.

䤞Solution

④ : 주절의 시제가「might＋동사원형」이고 if가
있는 것으로 보아 가정법 과거 시제이므로,

be동사의과거형 were가와야한다.

2
䤞끊어 읽기

1. had / 만일 내가 차가 있다면, 너를 태워줄 수 있

을텐데. 

2. could / 내가춤을잘출수있으면좋을텐데. 

3. have traveled / 만일 그녀가 돈이 많았다면, 해

외로여행을갔을텐데.

Example
Grammar Focus

p.74

1. ④ 2. ④
Let’s Try p.75

Every job has / safety hazards. // A safety hazard is
모든 직업은 가지고 있다 안전 위험을 안전 위험이란 ~것이다

We all often / forget things. // Forgetting stuff is a

part / of life. // But Alzheimer disease is different /

from everyday forgetting. // The disease permanent-

ly affects the brain, / and over time, / makes it hard-

er / to remember even basic stuff. // Eventually, / the

person can’t remember / the names and faces / of

family members / or even who he or she is. // If

your old parent were often lost / near the house / or

forgot basic things, / you should watch and take /

우리 모두는 종종 어떤 것을 잊는다 물건을 깜빡하는 것은 일부분

이다 `생활의 그러나 알츠하이머 병은 다르다

매일의 건망증과 그 병은 영구적으로 뇌에 영향을

준다 그리고 시간이 지나면 더 힘들게 한다

심지어 기본적인 것을 기억하는 것을 `결국

그 사람은 기억할 수 없다 이름과 얼굴을

가족 구성원들의 또는 그나 그녀가 누구인지조차

여러분의 나이든 부모님께서 종종 길을 잃는다면 집 근처에서 또는

기본적인 것들을 잊는다면 `여러분은 지켜보고 데려가야 한다

something / that is dangerous / without caution. //

For example, / you might burn your hand / in a

restaurant kitchen / if you were not careful. 

위험한 주의하지 않으면

예를 들어 여러분이 손을 델 수도 있다.

식당 주방에서 만일 여러분이 조심하지 않는다면
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䤞구문분석

䤎Alzheimer disease is different from every-

day forgetting. : ̂ be different from_~와다
르다

䤎The disease ~ makes it harder to remember

even basic stuff. : it은 makes의 가목적어, to
remember 이하가 진목적어이다. harder는

makes의목적격보어이다. 
䤎the person can’t remember ~ even who he

or she is. : who he or she is는동사 remem-

ber 뒤에이어지는간접의문문으로「의문사＋주
어＋동사」의어순을취한다. 

䤎There are medicines that seem to slow the

disease down. : that은 medicines를 선행사
로 하는 주격 관계대명사이며, 「주어＋seem(s)
＋to부정사」는‘~처럼보이다’라는의미이다.

䤞전문해석

우리 모두는 종종 어떤 것을 잊는다. 물건을 깜빡
하는 것은 생활의 일부분이다. 그러나 알츠하이머
병은 매일의 건망증과 다르다. 그 병은 영구적으
로 뇌에 영향을 주고 시간이 지나면, 심지어 기본
적인 것도 기억하는 것을 더 힘들게 한다. 결국,
그사람은가족구성원들의이름과얼굴또는그나
그녀가 누구인지조차 기억할 수 없다. 만일 여러
분의나이든부모님께서종종집근처에서길을잃
거나 기본적인 것들을 잊는다면, 여러분은 그나
그녀를 지켜보고 병원에 데려가야 한다. 그 병을
지연시키는것처럼보이는약이있다.

䤞Solution

④ : if절의과거형동사 were, forget으로보아가
정법 과거의 형태를 취하고 있으므로, 주절도
그에 맞춰「should＋동사원형_이 되어야 한
다. 따라서 should watch and take로 바꿔
써야한다.  

䤞전문해석

미국은 한국의 (무역에서) 가장 큰 수출국인 동시
에수입국이다. 

䤞Solution

수출과 수입을 나타내는 두 원그래프 모두에서 면
적이가장큰나라는미국이다. 

䤞끊어 읽기

⑤
Let’s Try p.81

In the last year again, / Korea’s biggest trade partner /

was China. // China was / the biggest export country

of Korea, / but Korea also / imported a lot / from

China. // The total import was / more than 14 bil-

lion dollars. // On the other hand, / Japan was / the

biggest import country of Korea. // The gap /

between export and import / with Japan / was huge: /

there was / about an 8 billion dollar deficit / in the

trade with Japan. // The U.S.A. was / the third

작년에도 역시 한국의 가장 큰 무역국은

중국이었다 중국은`~이었다 한국의 가장 큰 수출국

그러나 한국 역시 많이 수입했다

중국으로부터 총수입은 `140억 달러를 초과했다

반면에 일본은 ~이었다

한국의 가장 큰 수입국 격차는

수출과 수입의 일본과의 막대했다

있었다 `약 80억 달러의 적자가 일본과의

무역에서 미국은 ~이었다 `̀세 번째로

6chapt
er

돈돈버버는는방방법법을을알알려려주주마마!!

The U.S.A.
Example

Reading Skill
p.80

him or her / to the clinic. // There are medicines /

that seem to slow the disease down. 

그나 그녀를 병원에 약이 있다

그 병을 지연시키는 것처럼 보이는
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䤞오답체크

① : 수출액과 수입액을 합친 양이 가장 큰 나라는
중국이다.

② : 중국에서의수입은 140억달러가넘는다.
③ : 일본이최대수입국이다. 
④ : 수입에 있어 미국이 세 번째로 큰 무역 상대

국이다.

䤞끊어 읽기

정답 및 해설 41

䤞구문분석

䤎China was the biggest export country of

Korea, : the biggest는 최상급으로‘가장 큰’

의 의미를 나타낸다. ‘가장 ~한’이란 뜻을 나타

내려면「the＋형용사 -est」로 쓴다. 이때 big처

럼 형용사의 끝나는 음절에 모음이 하나, 끝 자

음도하나면마지막자음을한번더써준다. 

䤎The total import was more than 14 billion

dollars. : 「more than ~」은‘~이상의’라는 의

미이다. ‘~이하의’는「less than ~」으로 나타

낸다.

䤎The U.S.A. was the third biggest in

import. : 최고가 아닌 2번째, 3번째는 최상급

앞에 second, third 등을써서나타낸다. 

䤎ex. the second tallest (두 번째로키가큰)

䤞전문해석

작년에도 역시, 한국의 가장 큰 무역국은 중국이

었다. 중국은 한국의 가장 큰 수출국이었으나, 한

국 또한 중국으로부터 상당히 많이 수입했다. 총

수입은 140억 달러를 초과했다. 반면에, 일본은

한국의 가장 큰 수입국이었다. 일본과의 수출과

수입의격차는막대했다. 일본과의무역에서 80억

달러의 적자가 있었다. 미국은 수입에 있어서 세

번째로 컸다. 상위 5대 수출국은 어디였을까? 그

들은중국, 일본, 미국, 독일, 그리고대만이었다. 

䤞Solution

⑤ : 상위 5대 수출국은 중국, 미국, 일본, 홍콩,

대만순이다.

biggest / in import. // Which were / the top five

export countries? // They were / China, Japan, U.S.A.,

Germany and Taiwan.

큰 수입에서 어디였을까 상위 5대 수출국은

그들은 ~였다 중국, 일본, 미국, 

독일 그리고 대만

1. ③ 2. 관광 산업

Let’s Read
p.82

Do you know / how many people travel / in the

country or abroad? // Surprisingly, / each year, /

more than 600 million / travel internationally, / and

hundreds of millions / do within their countries.

As a result, / the tourism industry / including hotels,

resorts, airlines, and travel agencies, / is described /

as “the world’s number one employer.” // According

to some survey, / tourism earns / about four trillion

dollars / worldwide / in a year. // Tourism is already /

the number one industry / in the world. //

Therefore, / many countries try / to improve their

travel business / to earn more money. // As of now, /

France and the U.S.A. are the strongest / in this 

여러분은 아는가 얼마나 많은 사람들이 여행하는지 국내에서

혹은 해외에서 `놀랍게도 해마다

6억 명 이상이 해외 여행을 한다 `그리고

수억 명이 그들의 국내에서 한다

결과적으로 관광 산업은 `호텔, 

휴양지, 항공사, 그리고 여행사를 포함한 `묘사된다

“세계 제1의 고용주”로 몇몇 조사에 따르면

관광은 벌어들인다 `약 4조 달러를

세계적으로 `한 해에 관광은 이미 ~이다

제1의 산업 `세계에서

그러므로 많은 나라는 노력한다 `관광 산업을

발전시키려고 `더 많은 돈을 벌기 위해 현재로서는

프랑스와 미국이 가장 강하다 `이 업계에서
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䤞구문분석

䤎Do you know how many people travel in

the country or abroad? : how 이하는간접의
문문으로, 직접의문문이「의문사＋동사＋주어」
의 어순을 취하는 데 반해, 「의문사＋주어＋동
사」의어순을취한다. 

䤎more than 600 million travel internation-

ally, and hundreds of millions do within

their countries. : do는 앞의 동사 travel을 받
는대동사이다.

䤎As a result, the tourism industry including

hotels, resorts, airlines, and travel agencies,

is described as “the world’s number one

employer.” : 주어는 the tourism industry이
고, 동사는 is described이다. including은

industry를수식하는현재분사이다.
䤎please remember (that) you join the

biggest business in the world.: that절이 동
사 remember의 목적어를 이끌고 있다. 이렇게
목적어를이끄는접속사는생략이가능하다.

䤞전문해석

여러분은 얼마나 많은 사람들이 국내외를 여행하
는지 아는가? 놀랍게도, 해마다 6억 명 이상이 해
외 여행을 하며, 수억 명의 사람들이 국내에서 여
행을한다. 
그 결과, 호텔, 휴양지, 항공사, 그리고 여행사를
포함한 관광 산업은“세계 제1의 고용주”로 묘사
된다. 몇몇 조사에 따르면, 관광은 세계적으로 연
간 약 4조 달러를 벌어들인다. 관광은 이미 세계
제1의 산업이다. 그러므로 많은 정부들은 돈을 벌
기위해관광산업을발전시키려고노력한다. 현재
로서는, 프랑스와 미국이 이 업계에서 가장 강하

다. 다음에 여행을 한다면, 자신이 세계에서 가장
거대한산업에참여하고있다는것을기억하라.

䤞Solution

1. ③ : 관광산업의선두는프랑스와미국이다.

France and The U.S.A. are the

strongest in this business.에나와있다.   

2. Q : 누가세계최고의고용주인가요? 
— As a result, the tourism industry ~ is

described as “the world’s number one

employer.”에나와있다.

䤞오답체크

1. ① : 해외여행자 : 6억명
② : 국내여행자 : 수억명
④ : 관광산업의연간수입 : 4조달러
⑤ : 관련 산업 : 호텔, 휴양지, 항공사, 여행

사등

䤞끊어 읽기

business. // If you travel next time, / please remem-

ber / that you are joining / the biggest business / in

the world. 

여러분이 다음에 여행을 한다면 기억하라

여러분이 참여하고 있다는 것을 가장 큰 산업에

세계에서

1. ④ 2. We should save energy.

p.83

Recently, / the oil price goes up. // Why is the oil /

so expensive? 

First, / oil is / one of the most important resources /

in modern life. // Thus, / the demand / exceeds the

supply. // The oil / is produced / mainly in the

Middle East countries, / and the supply / is limited. //

However, / the rich industrial countries / need it /

very much. // In addition, / with the development

of China and India, / the demand increases / more. //

최근 석유 가격이 오르고 있다 `왜 석유가 ~인가

그렇게 비싼

우선 `석유는 ~이다 가장 중요한 자원 중 하나

현대 생활에서 `따라서 수요가 `공급을 초과한다

`석유는 생산된다 주로 중동에서

그래서 공급은 제한되어 있다

그러나 부유한 산업 국가들은 `그것이 필요하다

매우 많이 게다가 중국과 인도의 발전과 더불어

수요는 증가한다 더욱
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䤞구문분석

䤎oil is one of the most important resources

in modern life. : 3음절 이상의 형용사의 최상
급의 경우, 형용사 앞에 most를 붙인다. 2음절
인 형용사도 명사에 형용사 어미 -ful, -able, 

-ate 등을 붙여 만든 경우는 most를 붙여 최상
급을만든다. 

ex. the most careful (가장조심스러운)
䤎When the possibility of war gets higher in

the oil countries, the oil price soars. :

when은 의문사로‘언제’라는 의미를 나타내기
도하지만, 이렇게두문장을연결하는접속사역
할을하여‘~할때’의의미를나타내기도한다.

䤎That is to save energy. : that은 앞문장에 나
와 있는 명사구 the best way를 받는다. to

save는 is의보어역할을하는명사적용법의 to
부정사이다.  

䤞전문해석

최근, 석유 가격이 오르고 있다. 왜 석유가 그렇게
비쌀까?
우선, 석유는 현대 생활의 가장 중요한 자원 중 하
나이다. 따라서, 수요가 공급을 초과한다. 석유는
주로 중동에서 생산되며, 공급은 제한되어 있다.
그러나부유한산업국가들은석유를매우많이필
요로 한다. 게다가, 중국과 인도의 발전과 더불어
그수요는더욱증가한다.
또 다른 이유는 산유국들의 불안정한 정치 상황이
다. 만약산유국들에서전쟁가능성이높아지면, 석
유 가격은 급등한다. 이런 고유가에 대항하는 가장

좋은 방법은 무엇일까? 그것은 에너지를 절약하는
것이다. 

䤞Solution

1. (A) : 바로 앞문장에서 유가가 계속 올라간다고
했으므로 가격이‘비싸다(expensive)’고
하는것이알맞다.

(B) : 뒷문장에서 전쟁의 가능성과 유가의 관계
를 언급하고 있으므로‘불안정한(unsta-

ble)’정치 상황이 고유가의 또 다른 원인
이라고볼수있다. 

2. Q : 고유가에 맞서려면 우리는 무엇을 해야 할
까요?
─세번째단락마지막문장에 That is to save

energy.라고제시되어있다. 

䤞오답체크

1. ①싼 - 어려운 ②높은 - 평화로운
③인기있는 - 위대한 ⑤필요한 - 쉬운

䤞끊어 읽기

Another reason is / the unstable political situation /

of oil countries. // When / the possibility of war /

gets higher / in the oil countries, / the oil price /

soars. // What is / the best way / to fight against the

high price? // That is / to save energy. 

또 다른 이유는 ~이다 불안정한 정치 상황

산유국들의 ~할 때 전쟁 가능성이

높아지다 산유국들에서 석유 가격은

급등한다 무엇인가 `가장 좋은 방법은 고유가에 대항하는

그것은 ~이다 에너지를 절약하는 것

1. ② 2. 소비자들이 선수들에게 집중하므로
경기 내내 광고 효과를 얻을 수 있기 때문에
3. TV advertisement

p.84

When you see / sports games, / you can see / some

logos of a company / on famous players’ uniforms. //

It is / one of the most popular ways / to advertise. 

Nowadays, / the most important advertisement / is

television advertisement. // However, / there is / one

serious problem / with it. // Most of the watchers /

change the channels / when an advertisement is on. //

여러분이 볼 때 `스포츠 경기들을 `여러분은 볼 수 있다

어떤 회사의 로고들을 유명한 운동선수들의 유니폼에서

이것은 ~이다 가장 인기 있는 방법 중의 하나 `광고하는

오늘날 `가장 중요한 광고는

TV 광고이다 그러나 ~이 있다

한 가지 심각한 문제 여기에 대부분의 시청자들은

채널을 돌린다 `광고가 나올 때
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䤞구문분석

䤎the most popular ways to advertise : to

advertise는 앞의 명사 ways를 수식하는 형용
사적 용법의 to부정사로 쓰였으며, ‘광고하는
방법들’이라는뜻으로해석한다.

䤎change the channels : ‘채널을 바꾸다’라는
표현은 이처럼 channel을 복수형으로 쓴다. 채
널을 변경하려면 두 개의 채널이 최소 필요하기
때문이다. ‘열차를 갈아 타다’, ‘친구가 되다’
등의표현도 change trains, make friends처럼
복수형을사용한다. 

䤎for just using a certain brand : 전치사 for
는‘~을 위한’이라는 의미로, 전치사의 목적어
로는명사혹은동명사만올수있다.

䤞전문해석

스포츠 경기들을 볼 때, 유명한 운동선수들의 유
니폼에서 어떤 회사의 로고들을 볼 수 있다. 이것
은가장인기있는광고의한형태이다. 
오늘날, 가장 중요한 광고는 TV 광고이다. 그러
나, 여기에는 한 가지 심각한 문제가 있다. 대부분
의 시청자들은 광고가 나오면 채널을 돌린다. 그
러나 여러분은 좋아하는 선수들의 유니폼에 로고

44 정답 및 해설

들이 있는 것을 보았다 해도 채널을 돌리지 않을
것이다. 오히려, 여러분은 경기 내내 그들에게 깊
은 관심을 기울일 것이다. 회사로서는, 그것은 광
고할 수 있는 최고의 기회이다. 이를 스포츠 마케
팅이라고 한다. 누가 가장 선호되고 돈을 많이 받
는 선수일까? 아마도 타이거 우즈일 것이다. 그는
단지 특정 상표를 사용하는 것만으로 약 1억 5천
만달러를벌었다고한다. 

䤞Solution

1. 역접의 접속사 However를 볼 때, 앞에는 긍정
적인내용이있을것이고뒤에는문제점을설명
할것이다. 광고주의입장에서는시청자들이채
널을돌리는것이문제점일것이므로②에들어
가는것이알맞다.

2. it(그것)이 가장 좋은 기회라 말하고 있는데,

it(그것)이 가리키는 것을 살펴보면, 바로 앞문
장의사람들이경기중에자기들이좋아하는선
수들에게집중한다는사실이다. 

3. (해석) TV 광고는가장영향력있는광고이다.
─ the most important advertisement is

television advertisement라는 부분을 통해

TV 광고가 가장 영향력 있는 광고임을 알 수
있다. 

䤞전문해석

1. 나는부산역에서기차를갈아탈것이다. 

2. 사람들은광고가나오면 TV 채널을돌린다.

3. 이번이그곳을방문할가장좋은기회다.

4. 그는돌봐야할아이들이많다.

䤞Solution

1. 차를 갈아 타려면 최소 두 개 이상이 필요하므
로복수형을쓴다. 

1. trains 2. channels
3. to visit 4. to look

Grammar Check p.85

However, / you will not / change the channels /

when you see / some logos / on the uniform of your

favorite players. // Rather, / you would / pay close

attention to them / throughout the game. // For the

companies, / it is the best chance / to advertise. //

We call it / sports marketing. // Who is / the most

favorite and well-paid player? // Probably, / Tiger

Woods. // He earned / about 150 million dollars / for

just using a certain brand. 

그러나 `여러분은 ~하지 않을 것이다 채널을 돌리다

여러분이 볼 때 로고들을 좋아하는 선수들의 유니폼에서

오히려 여러분은 ~할 것이다

그들에게 깊은 관심을 기울이다 `        `경기 내내 ``회사로서는

`그것은 최고의 기회이다 광고하는

우리는 그것을 부른다 스포츠 마케팅이라고 누가 ~인가

가장 선호되고 돈을 많이 받는 선수 아마도

타이거 우즈 그는 벌었다 약 1억 5천 만 달러를

단지 특정 상표를 사용하는 것만으로
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change the trains : 기차를갈아타다

2. change the channels : 채널을바꾸다

3. 명사 chance를 뒤에서 수식하려면 to부정사를
써야한다. 

4. 명사 children을 뒤에서 수식하려면 to부정사
를써야한다.

䤞끊어 읽기
䤞구문분석

䤎Convenient bundle gives you everything

(that) you need ~ : you need 이하가 every-

thing을 수식하는 형용사절이다. 목적격 관계
대명사 that 또는 which가생략되어있다.

䤎wherever you go : wherever은‘어디에 가든
지’라는 뜻의 복합관계부사로, in any place

where의의미이다.
䤎Rated E for Everyone. : 상품의 등급이 사람
들에 의해 매겨지는 것이므로 수동 의미의 과거
분사를썼다. 능동의미는현재분사를쓴다.

䤎Based on 334 reviews. : 수동 의미를 전달하
기위해과거분사를썼다. 

䤞전문해석

닌텐도브레인게임패키지
䤎가격 : 204.99달러
䤎(입수) 가능성 : 대개 2`~`3일 이내에 선적됨.

Target 사에의해서선적되고팔림.

䤎게임정보
⋯ESRB 등급 : 전체이용가
⋯매체 : 비디오게임
⋯수량 : 1개

䤎상품특징
⋯편리한 패키지는 당신이 가는 어느 곳에서나 즐

1. ① 2. 휴대 간편, 2개의 게임 포함, 전 연
령대 사용 가능 3. ②

p.86

Nintendo Brain Games Bundle 

䤎Price : $204.99 

䤎Availability : Usually / ships within 2 to 3 days. //

Ships from and sold / by Target. 

䤎Game Information

ESRB Rating : Everyone

Media : Video Game 

Item Quantity : 1 

䤎Product Features

Convenient bundle gives you / everything you need /

to bring your fun / with you / wherever you go.

Provides 2 exciting games / for variety. 

Rated E / for Everyone. 

䤎Product Details

닌텐도 브레인 게임 패키지

`가격 204.99달러

`(입수) 가능성 `대개 2~3일 이내에 선적됨

선적되고 팔림 Target 사에 의해서

`게임 정보

ESRB 등급 전체 이용가

매체 비디오 게임

수량 1개

`상품 특징

편리한 패키지는 당신에게 줍니다 당신이 필요한 모든 것을

즐거움을 가져가는 데 `당신과 함께 `당신이 가는 어느 곳에서나

2개의 신나는 게임을 제공합니다 `변화를 위해서

E등급 전 연령대를 위한

`상품 세부 사항

Amazon.com Sales Rank : #334 / in Computer &

Video Games (See / Top Sellers / in Computer &

Video Games)

Yesterday : #560 / in Computer & Video Games 

Date first available at Amazon.com : May 17, 2006 

Average Customer Review : Good (Based / on 334

reviews.)

아마존 판매 순위 334위 컴퓨터 & 

비디오 게임 분야 확인해 보세요 가장 많이 팔린 판매자를 컴퓨터 &

비디오 게임 분야에서

어제 560위 컴퓨터 & 비디오 게임 분야

아마존 첫 출시일 2006년 5월 17일

고객 평점 좋음 근거함

334개 평에
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2. 책은스스로비평하는것이아니라비평되는것
이므로수동태인「be동사＋p.p.」로쓴다. 

3~4.‘어디든지, 어디로든지’라는 의미의 복합관
계부사 wherever로나타낸다.

䤞전문해석

1. 이것이그가사는집이다.

2. 이것이그가영어공부를하는방법이다.

䤞Solution

1. This is the house.와 He lives in it.이 합쳐진
문장으로 the house를 선행사로 하는 관계부
사 where를써야한다.

2. 관계부사 how는 선행사 the way와 함께 쓸
수없으며, 둘중하나만써야한다.

1
䤞끊어 읽기

거움을가져가는데필요한모든것을줄것입니
다.

⋯변화를위해서 2개의신나는게임을제공합니다.
⋯전연령대를위한 E등급입니다.

䤎상품세부사항
⋯아마존 판매 순위 : 컴퓨터 & 비디오 게임 분야

334위(컴퓨터 & 비디오 게임 분야에서 가장 많
이팔린판매자를확인해보세요.)

⋯어제 : 컴퓨터& 비디오게임분야 560위
⋯아마존첫출시일 : 2006년 5월 17일
⋯고객평점 : 좋음(334개평에근거함.)

䤞Solution

1. 선적이 2~3일 이내에 된다고 했으므로 10월

25일또는 26일에선적될것이다. 

2. 상품의 특징이라고 했으므로 Product

Features 항목을 보아야 한다. 휴대 간편, 2개
의게임포함, 전연령대사용가능을상품특징
으로들고있다.

3. Q : 이 패키지에몇개의게임이들어있나요? 
─ Product Features 항목에 보면 Providing

2 exciting games라고 되어 있으므로, 2개의
게임이들어있음을알수있다.

䤞전문해석

1. 이영화는전연령대를위한 E등급이다.

2. 그책은 Benjamin에의해비평받았다. 

䤞Solution

1. 영화는자기가스스로등급을매기는것이아니
고 매겨지는 것이므로 수동태인「be동사＋

p.p.」로쓴다. 

46 정답 및 해설

1. which → where

2. the way how → the way (또는 how) 

Example
Grammar Focus

p.88

1. ④ 2. ⑤
Let’s Try p.89

The real estate business in Japan / looked promising /

until 1990 / when the bubble suddenly burst off. //

The prices of houses and apartments / decreased / by

50% or more. // This drove / many financial compa-

일본의 부동산 산업은 전망이 좋아 보였다

1990년도까지는 거품이 갑자기 터져 버렸던 때

개인 주택과 아파트 값이 하락했다

50% 혹은 그 이상 이것은 몰아갔다 많은 금융 회사들과 가정들을

1. rated 2. reviewed
3. wherever 4. wherever

Grammar Check p.87
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䤞구문분석

䤎The prices ~ decreased by 50% or more. : by
는‘~만큼’의뜻으로정도의차이를나타낸다.

⋯ex. increase by 10% (10% 증가하다)
䤎young Japanese people do not try to buy ~ :
「try＋to부정사」는‘~하려고 노력하다’의 의미
이다. try 뒤에 동명사가 오면‘한번 ~해 보다’
의뜻이된다. 

ex. She tried writing in pencil.
(그녀는연필로한번써보았다.)

䤞전문해석

일본의부동산산업은그거품이갑자기터져버린

1990년도까지는 전망이 좋아 보였다. 개인 주택
과아파트값이 50% 혹은그이상하락했다. 이것
은 많은 금융 회사들과 가정들을 파산하도록 했
다. 이것이 일본의 젊은이들이 더 이상 자신들의
집을사려고노력하지않는이유이다. 

䤞Solution

(A) : 앞에 시간을 나타내는 명사가나오므로 관계
대명사 which나 관계부사 when이 모두 올
수 있으나, which가 오려면 그 앞 또는 관
계사절 끝에 시간을 나타내는 전치사 in이
있어야 한다. 따라서 빈칸에는 시간을 나타
내는관계부사 when이알맞다.

(B) : This는앞문장의많은사람들의파산을가리
키고, 빈칸 뒷문장은 일본 젊은이들이 자기
집을 사지 않으려 한다는 내용으로, 파산의
결과를 나타낸다고 볼 수 있다. 따라서 빈칸
에는원인을나타내는관계부사 why가들어
가야한다.

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎This means that ~ : that은동사 mean의목적

어를이끄는접속사로생략이가능하다.

䤎This is the reason why many Korean com-

panies worry about the strong won. : 이유

를 나타내는 선행사 the reason은 생략이 가능

하다.

䤎A stronger won to the dollar has emerged

as one of the biggest threats ~ : 「one of

the＋최상급＋복수 명사」는‘가장 ~한 것 중의

하나’라는의미이다. 

䤞전문해석

2006년에 한국의 원화는 미 달러화에 비해서 약

3.5% 상승했다. 이것은같은한국상품에대해서,

nies and families / to bankruptcy. // This is why /

young Japanese people / do not try / to buy their

own houses any more. 

파산으로 이것이 ~한 이유이다

일본의 젊은이들이 더 이상 노력하지 않는다

자신들의 집을 사려고

In 2006, / the Korean won / rose around 3.5% /

against the American dollar. // This means / that for

the same Korean goods, / the US customers have to /

pay more, / so less people / buy them. // This is the

reason / why Korean companies / worry about / the

strong won. // A stronger won to the dollar / has

emerged / as one of the biggest threats / to the

nation ’s long-awaited economic recovery. //

However, / this strong won has / its merits. // For

example, / with its strong won, / we can import /

oils, raw materials, grains, gas, etc. / at lower prices. //

Everything has / good and bad sides.  

2006년에 한국의 원화는 약 3.5% 상승했다

미 달러화에 비해서 `이것은 의미한다

같은 한국 상품에 대해서 미국 소비자들은 ~해야 한다

더욱 많이 지불한다 그래서 더 적은 사람이 그것들을 산다 이것이

~한 이유이다 한국 기업들이 ~에 대해 걱정한다

원화 강세 달러화에 대한 원화 강세는

나타났다 `가장 큰 위협 중 하나로

국가의 오랫동안 기다려 왔던 경제 회복에 대해

그러나 이 원화 강세는 가진다 장점들을

예를 들어 `원화 강세로 우리는 수입할 수 있다

석유, 원자재, 곡물, 가스 등을 낮은 가격에

모든 일은 가진다 좋은 면과 나쁜 면을
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미국인 소비자들은 더욱 많은 값을 치러야 하고,

따라서더적은사람들이한국상품을산다는것을

의미한다. 이것이 많은 한국 기업들이 원화 강세

에 대해서 걱정하는 이유이다. 달러화에 대한 원

화강세는한국이오랫동안기다려왔던경제회복

에 대한 가장 큰 위협 중 하나로 나타났다. 그러

나, 이런 원화 강세도 장점들이 있다. 예를 들면,

원화 강세로 우리는 석유, 원자재, 곡물, 가스 등

을 더 낮은 가격에 수입할 수 있다. 모든 일에는

좋은면과나쁜면이있는것이다.

䤞Solution

선행사가 이유를 나타내는 the reason이므로 관
계부사 why가들어가야한다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎The number of polar bears is falling : ̂ the

number of＋복수 명사_는‘~의 수’라는 의미

로 단수 취급한다. 반면, ̂ a number of＋복수

명사_는‘많은~’을의미하며, 복수취급한다.

䤎Our polar bears can be saved : 조동사가 있

는문장의수동태는̂ 조동사＋be＋p.p._로나타

낸다.

䤎It must become the duty of everyone :

must는‘~해야 한다’라는 뜻으로‘의무’를 나

타내는조동사이다.

䤞전문해석

지구 온난화로 인해 북극곰의 숫자가 줄어들고 있

다. 환경론자들은 앞으로 50년 내에 그 숫자가 30
퍼센트 정도 떨어질 것이라고 말한다. 하지만, 모

두의노력으로우리의북극곰들을구할수있다. 그

것은환경론자들만이아닌모두의의무여야한다.

7chapt
er

하하나나뿐뿐인인지지구구를를위위하하여여

환경보호
Example

Reading Skill
p.94

The number of polar bears / is falling / because of

global warming. // Environmentalists say / that the

number / will drop / by 30 percent / in the next 50

years. // With efforts by all, / however, / our polar

bears / can be saved. // It must become / the duty of

everyone, / not of environmentalists / alone.

북극곰의 숫자가 줄어들고 있다 지구 온난화

때문에 환경론자들은 말한다 그 숫자가

`떨어질 것이다 `30퍼센트 정도 앞으로 50년 내에

모두의 노력으로 하지만 우리의 북극

곰들은 구해질 수 있다 그것은 ~이어야 한다 모두의 의무

`환경론자들의 의무가 아닌 혼자만의
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䤞Solution

지구 온난화로 인한 북극곰의 멸종을 우려하며,
환경보호를주장하는연설문이다. 

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Do you eat both plants and meat? : 「both

A and B」A와 B 둘다
䤎Animals that eat only plants are called her-

정답 및 해설 49

bivores. : that은 선행사 animals를 수식하는
주격관계대명사이다. 

䤞전문해석

여러분은 식물과 고기를 둘 다 먹나요? 그렇다면
여러분은 잡식 동물입니다. 잡식 동물은 식물과
동물 둘 다 먹는 동물입니다. 곰이 잡식 동물입니
다. 곰은 과일을 먹고, 물고기 같은 작은 동물도
먹습니다.
식물만 먹는 동물은 초식 동물이라고 불립니다.
일부사람들은식물만먹고고기는먹지않기로선
택했지요. 소와 말 같은 많은 동물들은 식물만 먹
습니다. 심지어 거대한 코끼리조차도 나뭇잎, 과
일, 그리고풀만먹습니다.
반면에, 어떤 동물들은 대부분 고기를 먹습니다.
생각나는 동물이 있나요? 사자와 호랑이, 상어와
뱀은 고기를 먹습니다. 이런 동물들은 육식 동물
이라고 불립니다. 육식 동물은 동물의 살을 먹습
니다.

䤞Solution

식성에 따라 동물은 잡식 동물, 초식 동물, 육식
동물세가지로구분됨을설명하고있는글이다. 

䤞끊어 읽기

①
Let’s Try p.95

Do you eat / both plants and meat? // Then / you’re

an omnivore. // An omnivore is an animal / that eats /

both plants and animals. // Bears are omnivores. //

They eat berries, / and they eat small animals / like

fish. 

Animals / that eat only plants / are called herbi-

vores. // Some human beings / choose to / eat only

plants / and no meat. // Many animals, / such as

cows and horses, / eat only plants. // Even huge ele-

phants / eat only leaves, fruits, and grasses. 

On the other hand, / some animals eat meat / most

of all. // Can you think of any? // Lions and tigers, /

sharks and snakes / eat meat. // They / are called car-

nivores. // A carnivore eats / animal flesh.

여러분은 먹는가 식물과 고기를 둘 다 `̀그렇다면 여러분은

잡식 동물이다 잡식 동물은 동물이다 먹는

식물과 동물 둘 다 곰이 잡식 동물이다

그들은 과일을 먹는다 그리고 그들은 작은 동물을 먹는다

물고기 같은

동물은 식물만 먹는 `초식 동물이라고 불린다

일부 사람들은 `선택한다 `식물만

먹는다 그리고 고기는 안 먹는다 많은 동물들은

소와 말 같은 식물만 먹는다 `심지어 거대한 코끼리

조차도 나뭇잎, 과일, 그리고 풀만 먹는다

반면에 일부 동물들은 고기를 먹는다

대부분 생각나는 동물이 있는가 사자와 호랑이

상어와 뱀은 고기를 먹는다 그들은 육식 동물이라고

불린다 육식 동물은 먹는다 동물의 살을

A lot of animals, / such as / dolphins, whales, goril-

las and wild elephants, / are now in danger / of

extinction. // Extinctions can result / from natural

causes. // Dinosaurs, / for example, / became extinct /

많은 동물들이 ~와 같은 돌고래, 고래, 고릴라, 

그리고 야생 코끼리 지금 위험에 처해 있다

멸종의 멸종은 일어날 수 있다 자연적인

원인으로 `공룡은 `예를 들어 멸종되었다

1. ⑤ 2. About 3 species a day.

Let’s Read
p.96
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䤞구문분석

䤎Extinctions can result from natural causes. :

r̂esult from_은‘(어떤 결과가) ~에서 기인하

다’의 의미로 뒤에 원인이 오는 반면, ̂ result

in_은‘(그 결과) ~으로 끝나다’라는 의미로 뒤

에결과가온다.  

䤎the rate at which extinctions are taking

place : ̂ at the rate of(~의 속도로, 비율로)_의

표현에서 보듯이 rate 앞에는 보통 전치사 at이

온다. 따라서관계대명사구문역시전치사 at이

관계대명사앞에쓰였다.

䤎Our planet is ~ three species a day. : a는‘~

마다(=per)’의의미로쓰였다.

䤎Unless we control the fishing, ~ : unless는

‘~하지않으면’의뜻으로 if ~ not의의미이다.

䤞전문해석

돌고래, 고래, 고릴라, 야생 코끼리 같은 많은 동

물들이 지금 멸종의 위험에 처해 있다. 멸종은 자

연적인 원인으로 일어나기도 한다. 예를 들어, 공

룡은인간이지구에나타나기전인수백만년전에

사라졌다. 하지만 현재 대부분의 멸종은 인간에

의해 일어나고 있다. 오늘날 과학자들은 멸종이

일어나고 있는 속도에 대해 걱정한다. 우리 행성

은 지금 하루에 약 3종을 잃고 있다. 우리가 어획,

사냥, 그리고 토지 개발을 조절하지 않는다면, 지

구상의많은동물과식물이사라지게될것이다.

䤞Solution

1. 지구상의 동식물의 멸종 위험을 경고하기 위해
쓴글로, 글마지막문장에우리가해야할일들
이제시되어있다.

2. Q : 지구상에서하루에몇종이사라지고있나요?
─ Our planet is now losing about three

species a day.를 통해 약 3종이 사라지고 있음
을알수있다.

䤞끊어 읽기

According to / the report by NASA, / 2005 was the

hottest year. // NASA also found / that it was unusu-

ally hot / in the Arctic. // Over the past 30 years, /

the Earth’s temperature / has increased / by 0.6

degrees Celsius. // Over the past 100 years , /

however, / it’s 0.8 degrees Celsius. 

Scientists say / that the Earth’s temperature / could

rise / 3 to 5 degrees Celsius / within the next centu-

ry. // Over the next 100 years, / global warming / is

expected to / raise ocean levels, / make storms

stronger, / spread disease / and change climate

zones.

~에 따르면 NASA의 보고 2005년은 가장

더운 해였다 NASA는 또한 알아냈다 유난히 더웠다

북극에서 지난 30년간

지구의 기온은 상승했다 섭씨 0.6도

지난 100년간

하지만 섭씨 0.8도이다

과학자들은 말한다 `지구의 기온이 `

상승할 수도 있다 섭씨 3~5도 다음 세기 안에

앞으로 100년 동안 지구 온난화가

~할 것으로 예상된다 해수면을 상승시킨다 폭풍을 더 강하게 만든다

`질병을 퍼뜨린다 그리고 기후대를 변화시킨다

millions of years ago, / before humans appeared / on

the earth. // But most extinctions / are now caused /

by humans. // Scientists today / are worried / about

the rate / at which extinctions are taking place. //

Our planet / is now losing / about three species / a

day. // Unless we control / the fishing, hunting, and

land development, / many animals and plants / on

the earth / will disappear. 

수백만 년 전에 인간이 나타나기 전

지구에 하지만 대부분의 멸종은 지금 일어나고 있다

인간에 의해 오늘날 과학자들은 `걱정한다 속도에

대해 멸종이 일어나고 있는

우리 행성은 `지금 잃고 있다 약 3종을

하루에 `만일 우리가 조절하지 않는다면 어획, 사냥, 그리고

토지 개발을 `많은 동물과 식물이

지구상에 있는 사라지게 될 것이다

1. ② 2. 해수면 상승, 태풍 강화, 질병 발생,
기후대 변화

p.97
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䤞구문분석

䤎the Earth’s temperature has increased by

0.6 degrees Celsius. : 지구의온도가과거부터
현재까지‘계속’상승해 왔음을 나타내는 현재
완료 구문이다. by는 정도의 차이를 나타내는
전치사로‘~만큼’의뜻이다. 

䤎global warming is expected to raise ocean

levels : 「be expected to」~할것으로예상되다

䤞전문해석

NASA의 보고에 따르면, 2005년은 가장 더운 해
였다. NASA는또한북극이유난히더웠다는것도
알아냈다. 지난 30년간, 지구의 기온은 섭씨 0.6
도상승했다. 하지만지난 100년간상승한온도는
섭씨 0.8도이다.
과학자들은 지구의 기온이 다음 세기 안에 섭씨

3~5도 상승할 수도 있다고 말한다. 앞으로 100년
동안, 지구 온난화가 해수면을 상승시키고, 폭풍
을 더 강하게 하며, 질병을 퍼뜨리고, 기후대를 변
화시킬것으로예상된다. 

䤞Solution

1. 두 번째 문단의 내용을 통해 지구 온난화의 위
험을알리기위해쓴글임을알수있다.

2. Q : 지구온난화가미치는영향은무엇인가요?
─ 마지막 문장 global warming is expected

to ~ 이하에나와있다. 즉, 지구온난화로인해
해수면이 상승하고, 폭풍이 더 강해지며, 질병
을퍼뜨리고기후대를변화시키게될것이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎The weather may not be as warm as May :

may not은‘~이 아닐지도 모른다’라는 의미로
‘부정의 추측’을 나타낸다. 「as＋형용사[부
사]＋as」는 동등 비교구문으로‘~만큼 …한’의
의미이다. 이 문장에는 not이 있으므로, ‘5월만
큼 따뜻하지 않다’, 즉‘5월보다 춥다’는 의미
로해석한다.

䤎how to protect yourself from yellow dust :
「how to＋동사원형」은‘~하는 방법’이라는 의
미이고, 「protect A from B」는‘B로부터 A를
보호하다’라는의미이다.

1. ② 2. 4월에는 황사가 한국을 덮치기 때
문에 3. China, health problems

p.98

weather / may not / be as warm as May, / but it is

still good / for picnics. // Watch out, / though, / for

the weather forecast / before planning your week-

end. // Korea usually / gets hit / by yellow dust

storms / in April. // The dust comes / from China. //

The dust carries / sand and pollutants. // It can make /

people ill. // The following is / about how to protect

yourself / from yellow dust. // 

1. Cut down on / outdoor activities. 

2. If you have to go out, / wear / a mask, a cap, sun-

glasses / and a long-sleeved shirt.

3. Upon returning home, / wash your hands / and

brush your teeth.

4. Drink / enough water.

5. Do not open / windows and doors.

날씨는 ~이 아닐지도 모른다 5월만큼 따뜻하다 하지만

그래도 좋다 나들이를 하기에 주시하라 `하지만

날씨 예보를 `주말을 계획하기 전에

`         `한국은 보통 타격을 입는다 황사 먼지 바람에 의해

4월에 `그 먼지는 온다 `중국에서

`황사 먼지로부터

그 먼지는 실어 나른다 모래와 오염물질을 그것은 만들 수 있다

줄여라 야외 활동을

사람들을 아프게 다음은 ~이다 당신을 보호하는 방법에 관한

외출을 해야만 한다면 `써라 마스크, 모자, 

선글라스 `그리고 긴 소매 옷

집에 돌아오자마자 손을 씻어라 그리고

양치질을 하라

마셔라 `충분한 물을

열지 마라 창문과 문을

April is the season / of blooming flowers. // The
4월은 계절이다 만발하는 꽂들의
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䤎Upon returning home, wash your hands

and brush your teeth. : 「upon＋-ing」는‘~
하자마자’라는 의미로, 「as soon as＋주어＋동
사」로바꿔쓸수있다.

⋯=`As soon as you return home, ~.

䤞전문해석

4월은 꽃이 만발하는 계절이다. 날씨는 5월만큼
따뜻하지 않지만, 그래도 나들이를 하기에는 좋은
날씨이다. 하지만주말을계획하기전에날씨예보
를주시하라. 한국은보통 4월에황사먼지바람에
의해 타격을 입는다. 그 먼지는 중국에서 오며, 모
래와오염물질을실어나른다. 그것은사람들을아
프게만들수도있다. 다음은황사먼지로부터여러
분을보호할수있는방법에관한것이다.

1. 야외활동을줄여라.

2. 외출을해야만한다면, 마스크, 모자, 선글라스,
그리고긴소매옷을입어라.

3. 집에돌아오자마자, 손을씻고양치질을해라.

4. 물을충분히마셔라.

5. 창문과문을열지마라.

䤞Solution

1. 야외 활동을 줄이고, 마스크나 모자 등을 쓰고
외출하는 것, 귀가시 손을 씻고 양치질을 하는
것, 충분한 양의 물을 마시는 것, 창문과 문을
열지 않는 것 등은 모두 황사에 대처하는 방법
이므로, 이 글은 황사 대처 방법을 소개하기 위
해쓴글임을알수있다.

2. 뒷부분 Korea usually gets hit by yellow

dust storms in April.에 그 이유가 제시되어
있다. 즉, 4월에는 황사가 한국을 덮치기 때문
이다.

3. (해석) 황사먼지는중국에서오며, 많은건강상
의문제를일으킬수있다.
─ The dust comes from China., It can

make people ill.을 통해 황사 먼지는 중국에
서 오며 많은 건강상의 문제를 일으킬 수 있다
는것을알수있다.

䤞전문해석

3. 그사건소식을듣자마자, 우리는출발했다.

4. 선글라스를 쓰는것이 우리를 자외선으로부터
보호해줄수있다.

䤞Solution

1.「as＋형용사[부사]＋as」동등 비교구문 : ~만
큼…한

2.「how to＋동사원형」: ~하는방법

3.「upon＋-ing」: ~하자마자

4.「protect A from B」: B로부터 A를보호하다

䤞끊어 읽기

1. as, as 2. how to
3. hearing 4. from

Grammar Check p.99

The Amazon rain forest is / the world’s largest

wilderness area. // More than / 11 million people /

live / in the area. // Now, / however, / the Amazon

rain forest / is in danger / because of / a severe

drought. // The people in the area / are suffering /

from disease and hunger. // “We can’t live / like this” /

says a farmer. // “If this goes on, / we won’t be able

to / live here / anymore.”

The drought / has dried up rivers. // It’s getting hard /

아마존 열대 우림은 ~이다 세계에서 가장 넓은 야생 지역

`~이상 1,100만 명

산다 `이 지역에 지금 하지만 아마존 열대 우림은

`위험에 처해 있다 ~때문에 ` 극심한 가뭄

`이 지역의 사람들은 `고통을 받고 있다

질병과 배고픔으로 우리는 살 수 없다 이렇게

한 농부는 말한다 `이 상황이 계속 되면 우리는 ~할 수 없을

것이다 이곳에 살다 더 이상

가뭄은 강물을 마르게 했다 힘들어지고 있다

1. ⑤ 2. 가뭄으로 인해 강물이 말라서
3. ③

p.100
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䤎the Amazon rain forest is in danger

because of a severe drought. : 「because

of＋명사」는‘~때문에’라는 의미로‘이유’를
나타내며, 뒤에 구가 온다. 반면 because 다음
에는「주어＋동사」의절이온다.

䤎It’s getting hard to grow crops. : get은‘(~
의 상태로) 되다’, ‘(~하기에) 이르다’의 의미
로, 이때 become으로 바꿔 써도 같은 의미가
된다. It은가주어, to grow가진주어이다.

䤎The rivers are being contaminated. : 「be
동사＋being＋p.p.」구문으로, 수동태에 진행
의의미가더해진진행수동태이다.

䤞전문해석

아마존열대우림은세계에서가장넓은야생지역
이다. 1,100만 명 이상이 이 지역에 산다. 하지만
지금아마존열대우림은극심한가뭄때문에위험
에 처해 있다. 이 지역 사람들은 질병과 배고픔으
로 고통을 받고 있다. “우리는 이렇게 살 수 없어
요. 이런 상황이 계속 되면, 우리는 더 이상 이곳
에살수없을겁니다.”라고한농부는말한다.
가뭄은 강물을 마르게 했다. 농작물을 키우는 것
이 힘들어지고 있다. 낚시와 목축업도 또한 불가
능해지고 있다. 설상가상으로, 가뭄은 장티푸스,
콜레라, 말라리아 같은 질병을 유발했다. 강물이
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오염되고 있다. 따라서, 죽은 물고기가 자주 발견
되고심지어몇몇사람들은오염된물을마셔서죽
었다. 

䤞Solution

1. 아마존 열대 우림의 심각한 가뭄을 설명하고
(explain) 있는글이다.

2. 농작물을키우는것이힘들어지고, 낚시와목축
업도또한불가능해지게된이유는바로앞문장
에 나와 있다. 즉, 가뭄이 강물을 마르게 했기
때문이다. 

3. (해석) 가뭄은 아마존 사람들을 질병과 배고픔
으로고통받게했다.
─ 첫 번째 문단의 the Amazon rain forest is

in danger because of a severe drought.에
아마존 사람들이 질병과 배고픔으로 고통 받는
이유가가뭄때문이라는것이나와있다.

䤞오답체크

1. ①광고하기위해
②불평하기위해
③감사하기위해
④초대하기위해

3. ①농부 ②열대우림 ④강 ⑤농작물

䤞전문해석

3. 그불쌍한아이는독감으로고통받고있다.

4. 우리는 돈이 하나도 없다. 설상가상으로, 우리
는시간도없다.

䤞Solution

1.「get＋형용사」: (~의상태로) 되다

to grow crops. // The fishing / and live stock farming /

are also getting impossible. // To make it worse, / the

drought / has caused diseases / like typhoid fever,

cholera and malaria. // The rivers / are being conta-

minated. // Therefore, / dead fish / are often found /

and even some people died / from drinking / conta-

minated water.

농작물을 키우는 것이 낚시 `그리고 목축업도

`또한 불가능해지고 있다 설상가상으로 가뭄은

`질병을 유발했다 장티푸스, 콜레라, 

말라리아 같은 `강물이 `오염되고 있다

`따라서 죽은 물고기가 자주 발견된다

그리고 심지어 몇몇 사람들은 죽었다 `마셔서

오염된 물을

1. getting 2. made
3. from 4. make

Grammar Check p.101
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2.「be동사＋being＋p.p.」: 수동태에 진행의 의
미가첨가된진행수동태

3.「suffer from」: ~으로고통받다

4.「to make it worse」: 설상가상으로

䤞전문해석

1. 한국은남성보다여성이더많다.

2. 한 조사에 따르면, 프랑스 인들이 세상에서 가
장지루하고무례한민족이다.

3. 여학생이남학생보다언어에훨씬더소질이있다.

4. 돌고래는개만큼영리하다.

䤞Solution

1. 「more ~ than ...」: …보다더~한

2. 최상급 : 형용사＋ -̀est / most＋형용사

3. 비교급강조 : even, much, still, far (훨씬) 

4. 「as＋형용사[부사]＋as」: ~만큼…한

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Bright light makes your face look more

delicate and smaller. : 「make＋목적어＋원형
부정사」구문은‘~을…하게만들다’라는뜻이다.

䤎your face looks whiter and more brilliant

in photos taken in the dark. : taken 앞에는
「주격 관계대명사＋be동사」which are가 생략
되어 있으며, 과거분사 taken이 photos를 수식
한다.

䤞전문해석

사진을 직접 찍을 때, 조명 상태를 신경 써라. 밝
은 빛은 당신의 얼굴을 더 섬세하고 더 작게 보이
도록 만든다. 반면에, 당신의 얼굴은 어두운 곳에
서찍힌사진에서더하얗고더빛나게보인다. 

䤞Solution

④ : white의 비교급은 more white가 아니라

whiter이다.

䤞오답체크

① : yourself는‘직접, 스스로’라는 의미의 재귀
대명사이다.

② : 「be careful with」~을조심하다
③ : delicate의비교급 - more delicate 

small의비교급 - smaller
⑤ : taken 앞에는 which are가생략되어있다.

2
䤞끊어 읽기

1. more 2. most 3. much 4. as

Example
Grammar Focus

p.102

1. ④ more white and more brilliant
→ whiter and more brilliant

2. ⑤

Let’s Try p.103

When you take photos / yourself, / be careful / with

lighting conditions. // Bright light / makes / your

face / look / more delicate and smaller. // On the

사진을 찍을 때 직접 신경 써라

조명 상태를 밝은 빛은 만든다 당신의

얼굴을 보이도록 더 섬세하고 더 작게 반면에

other hand, / your face / looks / more white and

more brilliant / in photos / taken in the dark.

당신의 얼굴은 보인다 더 하얗고 더 빛나게

사진에서 어두운 곳에서 찍힌

Have you ever wondered / why take-out food is /

usually cheaper / than eating / at a restaurant? // For

example, / drinks sold / at take-out coffee shops /

궁금해 한 적이 있는가 왜 테이크아웃 음식이 ~인가

보통 더 싸다 먹는 것보다 식당에서

예를 들어 팔리는 음료수는 테이크아웃 커피 가게에서
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䤞구문분석

䤎Have you ever wondered ~? : 「Have you

ever＋p.p. ~?」는‘~해 본 적이 있나요?’라는
의미로‘경험’을묻는표현이다. 

䤎drinks sold at take-out coffee shops are

cheaper than those sold at cafes : sold는

drinks를 수식하는 과거분사로 앞에 which are
가 생략되어 있다. those는 drinks를 받는 지시
대명사이다.

䤎the owner does not have to spend : 「don’t

have to+동사원형」~할 필요가 없다 (=`need

not)
䤎take it out and eat at home! : 「동사+부사」
의 이어동사에서 목적어가 대명사일 경우 반드
시 동사와 부사 사이에 온다. 단, 명사가 목적어
일 때는 동사와 부사 사이 또는 부사 뒤에도 올
수있다.

䤎You can spend the rest of the money to

buy ice cream! : to buy는‘목적’을 나타내는

부사적용법의 to부정사이다.

䤞전문해석

왜 테이크아웃 음식이 식당에서 먹는 것보다 보통
더 싼지 궁금해 한 적이 있는가? 예를 들어, 테이
크아웃 커피 가게에서 파는 음료수는 카페에서 파
는 음료수보다 더 싸다. 어떤 피자 가게는 가게에
서 피자를 먹지 않으면 피자 가격의 10~20퍼센트
를할인해준다. 
이것의 이유는 간단한다. 테이크아웃 가게는 종종
일반적인 식당보다 더 작다. 따라서 임대료가 더
싸다. 게다가, 더 작은 가게에는 종업원이 더 적
다. 따라서 주인은 인건비에 돈을 많이 쓸 필요가
없게 된다. 그러니 다음에 피자가 먹고 싶을 때는
테이크아웃해서 집에서 먹어라! 남은 돈을 아이스
크림을사기위해쓸수있다!

䤞Solution

⑤ : ⑤를 포함한 문장은‘작은 가게는 종업원이
적어서 가게 주인이 인건비에 돈을 많이 쓸
필요가 없다’는 의미가 되어야 한다. 따라서

more를‘더 적은’의 의미인 fewer로 고쳐야
한다. 

are cheaper / than those sold / at cafes. // Some pizza

shops / offer / a 10 to 20 percent discount / on pizza /

if you don’t eat / at the restaurant. 

The reason for this / is simple. // A take-out place / is

often smaller / than a regular restaurant, / so / the

rent is cheaper. // In addition, / a smaller store / has

fewer servers, / so / the owner / does not have to /

spend much / on personnel costs. // So / next time /

you want to eat a pizza, / take it out / and eat at

home! // You can spend / the rest of the money / to

buy ice cream!

더 싸다 팔리는 것보다 카페에서 어떤 피자

가게는 제공한다 10~20퍼센트 할인을 피자에

만일 당신이 먹지 않는다면 가게에서

이것의 이유는 간단하다 `테이크아웃 가게는

종종 더 작다 일반적인 식당보다 따라서

임대료가 더 싸다 게다가 더 작은 가게는

종업원이 더 적다 `  따라서 주인은 ~할 필요가 없다

많이 지출하다 인건비에 따라서 다음에 ~할 때는

피자를 먹고 싶다 테이크아웃을 하라 그리고 집에서

먹어라 여러분은 쓸 수 있다 `남은 돈을

아이스크림을 사기 위해
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎I should not make any sound. : should는
‘~해야 한다’라는‘의무’를 나타내는 조동사이
다. 「not ~ any」는no의의미이다.

䤞전문해석

나는 살금살금 걸어서 방으로 들어갔다. 소리를
내선 안 된다. 잘 볼 수가 없다. 앗, 세상에! 난 거
의 테이블에서 꽃병을 떨어뜨릴 뻔했다. 조심해야
한다.

䤞Solution

컴컴한방안에서들키지않기위해발꿈치를들고
살금살금 걸어가다가 갑자기 꽃병을 떨어뜨릴 뻔
한상황으로, ‘긴장된’분위기를느낄수있다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎I thought (that) at least Minho would be

at home. : I thought 뒤에 명사절을 이끄는
접속사 that이생략되어있다.

䤎I turn on the light. : 「동사＋부사」의이어동사
의목적어가명사일경우동사와부사사이에오
기도 하고 부사 다음에 오기도 한다. 즉, turn

the light on이라고써도된다. 단, 목적어가대
명사면반드시동사와부사사이에온다. 

ex. turn it on (○ )̀

turn  on it (× )̀
䤎Oh, (I see) even the very ones who just

said good bye to me! : 앞문장에서 반복되는

I see가 생략된 문장이다. the very는 명사

ones를강조하는어구로‘바로그’란뜻으로해
석한다. who는 주격 관계대명사로 ones를 수
식한다. 

䤞전문해석

집은어두웠다. “이상하네. 모두 어디있지?”나는
①
Let’s Try p.109

The house was dark. // “It’s strange. // Where is

everybody?” // I thought / at least / Minho would be /

at home. // I felt / tired and lonely. // “Where are

mom and dad? // It’s already / past six.” // I came

back / late / because there was / a group project. // I

turn the key around / in the lock / and open the

door. // Inside is very dark. // I turn on the light. //

“Surprise!!!” // “Happy birthday!!!” // I see / my broth-

er, mom, dad, and all my friends. // Oh, even the

very ones / who just said / good bye / to me! 

집은 어두웠다 이상하네 모두 어디

있지 나는 생각했다 `적어도 `민호는 있을 거라고

집에 `나는 느꼈다 지치고 외롭다고 엄마와 아빠는

어디 계시지 `벌써 ~이다 `6시가 지난 나는 돌아

왔다 늦게 ~가 있었기 때문에 그룹 숙제가

나는 열쇠를 돌린다 자물쇠 안에서 그리고 문을 연다

안은 아주 어둡다 나는 불을 켠다

놀랐지 `생일 축하해 나는 본다 내 동생,

그 애들도 방금 말했던 안녕이라고 내게

엄마, 아빠 그리고 내 모든 친구들을 아, 심지어 바로

I tiptoed / into the room. // I should not / make any

sound. // I can’t see / very well. // Oh, my goodness! //

I almost dropped / a vase / from the table. // I should /

be careful.

나는 살금살금 걸어서 들어갔다 방으로 나는 ~해서는 안 된다

소리를 내다 나는 볼 수가 없다 아주 잘 앗, 세상에

나는 거의 떨어뜨릴 뻔했다 꽃병을 테이블에서 나는 ~해야 한다

조심하다

8chapt
er

여여기기는는디디지지털털세세상상

긴장된다
Example

Reading Skill
p.108
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적어도 민호는 집에 있을 거라고 생각했다. 나는
지치고 외롭다고 느꼈다. “엄마와 아빠는 어디 계
시지? 벌써 6시가지났는데.”나는그룹숙제가있
었기 때문에 집에 늦게 왔다. 나는 자물쇠 안에서
열쇠를 돌려 문을 연다. 안은 아주 어둡다. 나는
불을 켠다. “놀랐지!!!”“생일 축하해!!!”나는 내
동생, 엄마, 아빠를 그리고 내 모든 친구들을 본
다. 아, 심지어 방금 안녕이라고 내게 말했던 바로
그애들도! 

䤞Solution

처음에는 집에 아무도 없는 것으로 착각하고 외로
움을(̀lonely) 느꼈지만, 가족들과 친구들까지 있
다는 것을 알게 되었을 때 행복함을(̀happy) 느꼈
을것이다.

䤞오답체크

②흥분한→고마워하는
③지루한→흥분한
④화가난→무서운
⑤무서운→평화로운

䤞끊어 읽기

정답 및 해설 57

䤞구문분석

䤎My computer starts to stink. : 동사 start는
목적어로 to부정사와동명사를모두취할수있다.

䤎It smells like something is being roasted. :
「It＋감각동사(seem, look, smell 등)＋like＋
명사」는‘~인 것 같다, ~처럼 보이다, ~같은
냄새가나다’등의의미를갖는다. 

ex. It smells like popcorn.
(팝콘냄새가난다.)

「be동사＋being＋p.p.」는진행수동태이다.
䤎Programming, working, or gaming is not

any fun, : Programming, working, gaming
은문장의주어로쓰인동명사이며, 동명사가주
어일때단수취급하므로동사 is가왔다.

䤞전문해석

오, 세상에, Michael! 내 컴퓨터에서 냄새가 나기
시작해. 그것은 뭔가가 구워지고 있는 것 같은 냄
새야.  윈도우 비스타의 이 바보 같은 인덱스 서비
스가항상 CPU를다잡아먹어. 이 바보같은인덱
스놈이내컴퓨터를망치고있는게지금 3시간째
야. 프로그램을 짜든, 일을 하든, 혹은 게임을 하
든 재미가 없어, 왜냐하면 이 프로그램이 CPU를
다 잡아먹거든! 내 노트북 컴퓨터가 이젠 아주 뜨
거워. 자판도 뜨겁고. 그리고 내 머리도 뜨거워!
문제는 내가 그것을(그 프로그램을) 멈출 수가 없
다는거야! 어떻게해야하지?

1. ⑤ 2. The indexing service (in
Windows Vista).

Let’s Read
p.110

now 3 hours / that this dumb indexes stuff / is mess-

ing up my computer. // Programming, working, or

gaming / is not any fun, / because this program con-

sumes all the CPU! // My laptop / is now very hot. //

The keyboard / is very hot. // And my head / is hot, /

too! // The problem is / I cannot stop it! // What

should I do?

째다 이 바보 같은 인덱스 놈이 `내 컴퓨터를

망치고 있다 `   프로그램을 짜든, 일을 하든, 혹은

게임을 하든 재미가 없다 `이 프로그램이 CPU를 다 잡아먹기

때문에 내 노트북 컴퓨터가 이젠 아주 뜨겁다

자판이 `   매우 뜨겁다 그리고 내 머리도 뜨겁다

역시 문제는 ~이다 `  내가 그것을 멈출 수가 없다 어떻게

해야 하지

Oh, my goodness, / Michael! // My computer / starts

to stink. // It smells like / something is being roast-

ed. // This stupid indexing service / in Windows

Vista / runs all the time at 100% CPU. // It’s been

오, 세상에 Michael     내 컴퓨터가 냄새가

나기 시작했다 그것은 ~같은 냄새가 난다 뭔가가 구워지고 있는

`이 바보 같은 인덱스 서비스가 윈도우 비스타의

`항상 CPU를 다 잡아먹어 `지금 3시간
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䤞Solution

1. 글의어조나분위기를파악할때는감정을나타
내는단어들을모아공통점을찾아보도록한다.

my goodness, stupid, dumb, messing up,

my head is hot 등의 거친 의미의 단어들에서
필자는화가나(angry) 있음을알수있다. 

2. Q : 컴퓨터에 문제를 일으켰던 것은 무엇인가
요?
─ 4번째 문장에서 This stupid indexing ser-

vice in Windows Vista~라는 표현에서

indexing service가 문제를 일으켰다는 것을
알수있다.

䤞오답체크

1. ①흥분한 ②슬픈
③활기찬 ④고마워하는

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Microsoft is being sued : 마이크로소프 사가
지금 현재도 고소를 당하고 있다는 의미의 진행
수동태이다. 진행 수동태는「be동사＋being＋

p.p.」형태로쓴다.
䤎Some software companies complain / that

because Windows program comes out with

an Internet searching program and a

movie player, / they lose the opportunities

to sell theirs in the market. : that 이하가모
두 불평하는 내용이다. that 이하의 문장은 다
시 종속 접속사 because로 연결되는 주절과 종
속절로 나뉜다. they lose 이하가 주절이고

because 이하가종속절이다. 
䤎they lose the opportunities to sell theirs in the

market. : to sell이 앞의 명사 the opportuni-

ties를수식하는형용사적용법의 to부정사이다.

䤞전문해석

우리 대부분은 컴퓨터를 위해 윈도우 프로그램을
운용 체계로 사용하고 있다. 많은 나라에서 마이
크로소프트 사는 그들의 가장 성공적인 제품 때문
에고소당하고있다. 왜일까? 독점때문이다. 많은
정부들은 법으로 독점을 금지한다. 이는 독점 기
업들이 시장을 통제하고 사람들이 자기 회사 물건
만을 사도록 강요하는 것을 막기 위해서이다. 어
떤 소프트웨어 회사들은 윈도우 프로그램이 인터
넷검색프로그램및동영상재생프로그램과함께

to buy only their goods. // Some software companies /

complain / that because the Windows program

comes out / with an Internet searching program /

and a movie player, / they lose the opportunities /

to sell theirs / in the market. // However, / Microsoft

says / otherwise.

Most of us / use Windows program / as the operat-

ing system / for our computers. // In many

countries, / Microsoft / is being sued / because of

their most successful product. // Why? // Monopoly. //

Many governments prohibit / monopoly / by law. //

This is to prevent / those monopoly companies /

from controlling the market / and forcing / people /

우리 대부분은 윈도우즈 프로그램을 사용한다 운용 체계로

우리 컴퓨터를 위해 많은 나라에서

마이크로소프트 사는 고소당하고 있다

그들의 가장 성공적인 제품 때문에 `왜일까 독점

많은 정부들은 금지한다 독점을 `법으로

이것은 막기 위해서이다 `독점 기업들이

시장을 통제하는 것으로부터 그리고 강요하는 것으로부터 사람들이

자기 회사 물건만을 사도록 `     어떤 소프트웨어 회사들은

불평한다 윈도우 프로그램이 출시되기 때문에

인터넷 검색 프로그램과 함께

동영상 재생 프로그램과 함께 그들은 기회를 잃어버린다

그들의 프로그램을 판매할 시장에서 하지만 마이크로소프트 사는

말한다 다르게

1. ② 2. 독점 기업이 시장을 통제하고 사람
들로 하려금 자기 회사 물건만 사도록 강요하는
것을 막기 위해

p.111
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출시되기 때문에, 그들의 프로그램을 시장에서 판
매할 기회를 잃어버린다고 불평한다. 하지만, 마
이크로소프트사는다르게말한다.

䤞Solution

1. 이 글을 보면 필자의 감정을 나타내는 단어는
전혀없고사실만을나열하고있으며, 마이크로
소프트사와다른소프트웨어회사의입장을모
두언급하고있으므로, 중립적이라할수있다.

3. Q : 왜 많은정부들이독점을금지하나요?
─ This is to prevent those monopoly

companies from controlling the market

and forcing people to buy only their

goods.에 2가지 이유가 설명되어 있다. 즉, 독
점기업이시장을통제하여독점기업의물건만
사도록하는것을막기위해서이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎We are accustomed to using paper money

and coins. : 「be accustomed to＋명사[동명
사]」~하는데익숙해지다

䤎It refers to money which is exchanged

only electronically. : which는 money를 수
식하는 주격 관계대명사이다. 돈은 스스로 교환
되는 것이 아니라 사람들에 의해 교환되는 것이
므로수동태로쓰였다.

䤎this involves use of computer networks

and digitally stored value systems. : value

systems는 스스로 저장하는 것이 아니라 사람
에 의해 저장되는 것이므로 수동의 의미를 지니
는과거분사 stored로수식하고있다.

䤎you might have used to ride a bus. :
「might have p.p.」는‘~이었을지도 모른다’라
는의미로과거사실에대한약한‘추측’을나타
낸다.

䤞전문해석

우리는 지폐와 동전을 사용하는 데 익숙해져 있
다. 그러나 정보 기술은 우리에게 새로운 거래 방
법을 가져왔다. 그 중 하나는 전자 화폐이다. 그것
은 전자적으로만 거래되는 화폐를 가리킨다. 전형
적으로, 여기에는 컴퓨터 네트워크의 사용과 디지
털화되어 보관되는 금액 시스템을 포함한다. 한
가지 예는 여러분이 버스를 탈 때 사용했을 수도
있는 T-머니이다. 다른 형태의 정보 기술 거래 수

We are accustomed to / using paper money and

coins. // However, / Information Technology /

brought / us / new ways of transaction. // One of

them is / electronic money. // It refers to money /

which is exchanged / only electronically. //

Typically, / this involves / use of computer networks /

and digitally stored value systems. // One example is

T-money / that you might have used / to ride a bus. //

Other modes of transaction / with Information

Technology / include / online banking and debit

cards. // These are making / paper money / unneces-

sary. // Some people predict / some day / paper

money or coins will be / the things of the past. //

Can you imagine / the world without money / we

can touch?

전자 화폐 `그것은 돈을 말한다

교환되는 `전자적으로만

전형적으로 이것은 포함한다 `컴퓨터 네트워크의 사용

그리고 디지털화되어 보관되는 금액 시스템을 한 가지 예는

T-머니이다 `여러분이 사용했을 수도 있는 버스를 타려고

다른 형태의 거래 수단들은 `정보 기술의

`포함한다 온라인 뱅킹과 직불 카드를

지폐나 동전이 ~이 될 것이다 `과거의 것

이것들은 만들고 있다 지폐를 불필요하게

여러분은 상상할 수 있는가 돈이 없는 세상

일부 사람들은 예언한다 언젠가

우리가 만질 수 있는

1. ③ 2. 전자 화폐, 온라인 뱅킹, 직불 카드
3. T-money, ride a bus

p.112

우리는 익숙해져 있다 지폐와 동전을 사용하는 것에

그러나 정보 기술은

가져왔다 `우리에게 `새로운 거래 방법을 그 중 하나는 ~이다
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단들은 온라인 뱅킹과 직불 카드를 포함한다. 이
러한 것들은 지폐를 필요 없게 만들고 있다. 일부
사람들은언젠가지폐나동전이과거의것이될것
이라고 예언한다. 우리가 만질 수 있는 돈이 없는
세상을상상할수있겠는가?

䤞Solution

1. 빈칸 앞의 우리가 지폐와 동전에 익숙해져 있다
는것과빈칸뒤의새로운거래방법이생겨났다
는 것은 서로 반대되는 내용이므로, ‘그러나’라
는의미의역접의접속사 However가알맞다.

2. One of them is electronic money., Other

modes ~ include online banking and debit

cards.에 나와 있다. 즉, 전자 화폐, 온라인 뱅
킹, 직불카드가새로운상거래방법이다.

3. (해석) T-머니는 한국의 전자 화폐의 한 가지 예
이며, 우리는 버스를 타는 데 그것을 이용할 수
있다.
─ One example is T-money that you

might have used to ride a bus.에나와있다.

䤞오답체크

1. ①그래서 ②그러므로
④결국 ⑤즉

䤞전문해석

2. 나는그고장난램프를고쳤다.

3. 부상당한군인들은병원으로후송되었다.

䤞Solution

1.「be accustomed to＋명사[동명사]」: ~하는
데익숙해지다 / rise 일어나다

2. 램프가 누군가에 의해 고장 난 것이므로 수동
의미의과거분사가알맞다.

3. 군인들이누군가에의해부상당한것이므로수
동의미의과거분사가알맞다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Do you know why it was designed and

built in the 1940s? : why 이하는 know의
목적절인 간접의문문으로「의문사＋주어＋동
사」의어순을취한다.

䤎It was roughly 2.4m by 0.9m by 30m. : 가

1. ④ 2. ③ 3. size, ability

p.114

ENIAC is / the first large-scale, electronic, digital

computer. // Do you know / why it was designed

and built / in the 1940s? // This was for calculating /

‘artillery firing tables’ / for the US army. 

It was first introduced / on February 14, 1946 / at the

University of Pennsylvania. // It cost / almost

$500,000. // Physically, / ENIAC was a monster. // It

weighed / about 27 tons, / was roughly 2.4m by

0.9m by 30m. // It took up / 167 square meters, / and

consumed / 150 KW of power. // Despite its size, / its

ability / was too limited / compared to a modern

personal computer. // Nevertheless, / it is considered /

as the first computer in the world.

에니악은 ~이다 최초의 거대한, 전자, 디지털 컴퓨터

여러분은 알고 있는가 이것이 설계되고 만들어진

이유를 1940년대에 이것은 `계산하기 위해서 였다

‘탄도 궤도표’를 `미 육군을 위한

그것은 처음 소개되었다 1946년 2월 14일에

펜실베이니아 대학에서 비용이 소요되었다

거의 50만 달러외관상으로 에니악은 괴물이었다 그것은

무게가 나갔다 약 27톤 `        대략 2.4m×0.9m×30m의

크기였다 그것은 차지했다 167제곱 미터

그리고 소모했다 150KW의 전력을 ``이것의 크기에도 불구하고

그 성능은 너무 제한되어 있었다 현대의 개인용 컴퓨터와

비교해서 그̀럼에도 불구하고 `그것은 여겨진다

세계 최초의 컴퓨터로

1. rising 2. broken 3. wounded

Grammar Check p.113
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로, 세로, 높이를말할때는각각의치수를 by로
연결한다.

䤎Despite its size, ~ : despite는‘~에도 불구하
고’라는 의미로, 뒤에 명사가 나오며 in spite

of와 바꿔 쓸 수 있다. 반면, 같은 의미의

though는「주어＋동사」의절이온다. 
䤎it is considered as the first computer in

the world. : 에니악이 사람들에 의해 최초의
컴퓨터로 생각되어지는 것이므로 수동태 즉, be

considered로 쓴 것이다. 「consider A as B」는
‘A를 B로여기다’의의미이다.

䤞전문해석

에니악은 최초의 거대한, 전자, 디지털 컴퓨터이
다. 이것이 1940년대에 설계되고 만들어진 이유
를 알고 있는가? 미 육군을 위한‘탄도 궤도표’를
계산하기위해서였다. 
에니악은 1946년 2월 14일에 펜실베이니아 대학
에서 처음 소개되었다. 그것은 비용이 거의 50만
달러나 소요되었다. 외관상으로, 에니악은 괴물이
었다. 무게는 약 27톤이었고, 대략 2.4m×0.9m
×30m의 크기였다. 그것은 167제곱 미터의 면적
을 차지하였고, 150KW의 전력을 소모했다. 이것
의 크기에도 불구하고, 그 성능은 현대의 개인용
컴퓨터와 비교해서 너무 제한되어 있었다. 그럼에
도 불구하고, 에니악은 세계 최초의 컴퓨터로 여
겨진다.

䤞Solution

1. This was for calculating ‘artillery firing

tables’ for the US army.를 통해 군사용으로
제작되었음을알수있다.

2. Q : ENIAC에대한묘사로가장알맞은것은?
─ ENIAC의 크기 자체도 2.4m×0.9m×30m
로어마어마하지만사용된전력도 150kw나되
므로거대하다고(huge) 말할수있다.

3. (해석) 에니악의 크기는 현대의 컴퓨터보다 훨
씬더컸지만, 그성능은너무제한적이었다.
─ Despite its size, its ability was too limit-

ed에서 크기는 컸지만 성능은 제한되었음을 알
수있다. 

䤞오답체크

2. ①작은②빠른④값싼⑤예쁜
② : 크기는 컸지만 성능은 제한되었다는 것을

볼때빠른속도는기대할수없다. 
④ : 50만 달러는 한화 약 5억 원으로 적은 돈

이아니다. 

䤞전문해석

1. Mike는 가장 잘 생긴 소년으로 여겨진다. 나는
그이유를모르겠다.

2. 그상자는크기가 24cm×9cm×30cm이다.

3. 거친인상에도불구하고, 그는소심한사람이다.

䤞Solution

1. ⑤ : 간접의문문은「의문사＋주어＋동사」의 어
순을 취하므로, why he is로 바꿔 써야 한
다. 

2. 가로, 세로, 높이를 말할 때는 각각의 치수를

by로연결한다.

3.「despite＋명사」: ~에도불구하고

䤞Solution

䤎피전달문이의문문일경우화법전환
전달동사 : said to → asked

1. ⑤ 2. by, by
3. Despite(또는 In spite of)

Grammar Check p.115

Judy asked Cal if he loved her.
Example

Grammar Focus
p.116
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䤎의문사가없을경우접속사 : if[whether]
䤎의문문의순서 : 「의문사＋주어＋동사」

1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎How mean she is! : 「How＋형용사＋주어＋
동사」는감탄문을나타낸다. 

䤞전문해석

나는 정말로 화가 났다. 선생님께서 나를 용서하
지 않겠다고 말씀하셨다. 얼마나 인색한가! 나는
그러려고한것이아니었다. 

䤞Solution

② : 간접화법에서 평서문은 접속사 that으로 연
결한다. 따라서 told me that으로 바꿔 써야
한다. 

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Do you know why the diameter of the

CD was decided as 120mm? : 직접의문문은
「의문사＋동사＋주어」의 어순을 취하나 간접의
문문은「의문사＋주어＋동사」의어순을취한다.

䤎It was said that ~ : 주어가 너무 길어서 주어
자리에 It을 쓰고 주어를 문장의 뒤로 보낸「가
주어–진주어」구문이다.

䤎Karajan advised them that the duration of

the new audio device should hold a full-

length recording of Beethoven’s 9th sym-

phony. : 명령(order, command), 충고
(advise, recommend), 요구(ask, demand,

require, request), 제안(suggest, propose) 등
의동사(또는그동사들의명사형이나형용사형)
가 that절을 목적어로 갖는 경우, that절에

should가 온다. 미국식 영어에서는 should가
생략되고 주어 뒤의 동사를 동사원형으로 쓰기
도한다.

䤞전문해석

표준 콤팩트디스크는 120mm의 지름인데, 이것
은 약 80분의 음향을 담을 수 있다. 콤팩트디스크
의 지름이 120mm로 결정된 이유를 아는가? 콤
팩트디스크의개발자들이새롭게개발되는상품의

Standard CDs have / a diameter of 120mm, / and

these can hold / approximately 80 minutes of audio. //

Do you know / why the diameter of the CD / was

표준 콤팩트디스크는 가진다 120mm 지름을 그리고

이것은 담을 수 있다 약 80분의 음향을

여러분은 아는가 `왜 콤팩트디스크의 지름이

1. ② 2. said to, should hold

Let’s Try p.117

I am really angry. // My teacher told me / that she

would not forgive me. // How mean / she is! // I

didn’t mean / to do that.

나는 정말로 화가 났다 선생님께서 내게 말씀하셨다

나를 용서하지 않겠다 얼마나 인색한 그녀는 ~인가

나는 의도하지 않았다 그렇게 하려고

decided / as 120mm? // It was said / that developers

of CDs / visited Herbert von Karajan, / the conduc-

tor of the Berlin Philharmonie, / to consult / the

duration of the newly developing product. // At the

meeting, / Karajan advised them / that the duration

of the new audio device / should hold / a full-length

recording / of Beethoven’s 9th symphony. // Thus, /

the diameter of the CD / became 120mm.

새롭게 개발되는 제품의 길이를 `그 만남에서

Karajan은 그들에게 충고했다 새로운 음향 기구의

길이는 `담아야 한다 `전곡 녹음을

`베토벤 9번 교향곡의 `이에

콤팩트디스크의 길이가 120mm가 되었다

결정되었다 `120mm로 말해진다 콤팩트디스크의 개발자들이

`Herbert von Karajan을 방문했다

베를린 필하모니의 지휘자 `자문받기 위해
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길이를 자문받기 위해 베를린 필하모니의 지휘자
였던 Herbert von Karajan을 방문했다고 한다.
그 만남에서, Karajan은 그들에게 새로운 음향 기
구의 길이는 베토벤의 9번 교향곡의 전곡 녹음을
담아야한다고충고했다. 이에, 콤팩트디스크의길
이가 120mm가되었다.

䤞Solution

직접화법의전달동사는 say to이며, should는‘~
해야 한다’라는‘의무’를 나타내는 조동사이므로

shall로쓰지않음에유의한다.

䤞전문해석

01. 당신은 꽃밭의 장미꽃으로 당신의 방을 장식
하려고합니다. 몇 송이의장미꽃을꺽기원하
나요?

02. 당신은 길을 걷고 있는데, 그때 무언가 당신
옆을빠르게지나갑니다. 무엇인가요?

03. 당신은 당신의 집을 설계합니다. 지붕을 높게
하시겠어요, 낮게하시겠어요?

04. 당신은 우연히 찬장을 엽니다. 몇 개의 컵이
있나요?

05. 당신은 길을 지나다가 사람이 살지 않는 집을
발견합니다. 그 집의 문을 열려 있나요, 닫혀
있나요?

06. 비가 오는 날, 당신은 길을 걷고 있습니다. 갑
자기, 차 한 대가 당신 옆을 지나며 흙탕물을
튀깁니다. 그 차는 당신 신체의 어느 곳에 흙
탕물을 튀겼나요?

07. 당신은 모나리자의 초상화 중 어느 부분을 바
꾸고싶나요?

08. 당신은 사막을 횡단하려고 합니다. 몇 켤레의
신발을가져가길원하나요?

결과

01. 당신이사랑하는사람의수

02. 당신의전생

03. 당신의자부심의정도

04. 당신의진정한친구의수

05. 그문은사람들을향한당신의마음입니다.

06. 당신의신체에서바꾸고싶은부분

07. 당신의얼굴에서자신있는부분

08. 당신이결혼하기전에사랑하게될사람의수

9chapt
er 웃웃으으면면복복이이와와요요

Reading Warm Up p.121
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Washington’s Birthday has a history as old

as our country. : 「as＋형용사[부사]＋as」의
동등비교구문으로‘~만큼…한’의의미이다.

䤎in honor of both Presidents Washington

and Lincoln :「in honor of」는‘~을 기념하
여’, 「both A and B」는 ‘A와 B 둘 다’의 뜻
이다.

䤎A number of the states recognize Lin-

coln’s Birthday as a separate legal holiday. :
「a number of＋복수 명사」는‘많은 ~’의 의미
로 복수 취급한다. 「recognize A as B」는 ‘A를

B로인정하다’라는의미이다.

64 정답 및 해설

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎my husband is going to work. : 「be going

to＋동사원형」은‘~할 예정이다’라는 의미로

가까운미래의일을나타낸다.

䤎I think babysitting is a hard work. : baby-

sitting은문장의주어로쓰인동명사이다.

䤞전문해석

Julia에게,

이번 토요일에 Dave를 돌봐 주는 데 동의해 줘서

고마워. 난 외출해야만 하고 남편은 직장에 갈 예

정이거든. 엄마는 하이킹을 갈 예정이기 때문에

아이를 돌봐 주실 수가 없어.(난 아이를 돌보는 일

이쉬운일이라고생각해.) 도와줘서고마워. 

䤞Solution

아이를 돌봐 주기로 한 Julia에게 감사의 말을 전

하는 편지로, 도움을 청하게 될 수밖에 없었던 이

유를 설명하는 가운데, 아이를 돌보는 일은 쉬운

일이라고 생각한다고 말하는 것은 문맥상 자연스

럽지않다. 

According to the federal government, / the third

Monday / in February / is / officially / Washington’s

Birthday. // It is an official holiday / in the U.S.A. //

Washington’s Birthday / has a history / as old / as

our country. // It was celebrated / publicly / for the

first time / in the late 18th century, / while / George

Washington / was still president. // But this holiday /

is now called / “Presidents’ Day,” / in honor of /

both Presidents Washington and Lincoln, / whose

birthdays are Feb. 22 and Feb. 12, / respectively. // A

number of the states / recognize / Lincoln’s Birthday /

as a separate legal holiday.

연방 정부에 의하면 세 번째

월요일은 2월의 이다 `공식적으로 Washington의

생일 이 날은 공식적인 휴일이다 `미국에서

Washington의 생일은 역사를 가지고 있다 오래된

우리나라만큼 그것은 기념되었다 공식적으로 처음으로

18세기 후반에 ~동안에 George

Washington이 아직 대통령에 있었다 하지만 이 공휴일이

이제 불린다 대통령의 날이라고 기념하여

그들의 생일이 2월 22일과 2월 12일이다 각각

많은 주들은 `인정한다 Lincoln의 생일을

별개의 법적 공휴일로서

Washington과 Lincoln 대통령 모두를

⑤
Let’s Try p.123

Dear Julia,

Thanks for agreeing / to take care of Dave / this

Saturday. // I have to go out / and my husband / is

going to work. // My mother can’t babysit / because

she’s going hiking. // I think / babysitting is / an

easy job. // We appreciate / your help.

Julia에게

동의해 줘서 고맙다 Dave를 돌봐 주는 데 이번

토요일에 나는 외출해야만 한다 `그리고 내 남편은

직장에 갈 예정이다 `엄마는 아이를 돌봐 주실 수가 없다 왜냐하면

하이킹을 갈 예정이기 때문이다 나는 생각한다 아이를 돌보는 일이

~이다 쉬운 일 `우리는 감사한다 `너의 도움을

I think babysitting is an easy job.

Example
Reading Skill

p.122
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䤞전문해석

연방정부에의하면, 2월세번째월요일은공식적
으로 Washington의 생일이다. 이 날은 미국의
공식적인 휴일이다. Washington의 생일은 우리
나라만큼 오래된 역사를 가지고 있다. 그것은

George Washington이 아직 대통령이었던 18세
기 후반에 처음 공식적으로 기념되었다. 하지만
이제 이 공휴일은 이제 각각 2월 22일과 2월 12
일이 생일인 Washington과 Lincoln 대통령 모
두를 기념하는“대통령의 날”이라 불린다. (많은
주들은 Lincoln의 생일을 별개의 법적 공휴일로
인정하고있다.)

䤞Solution

Washington의 생일이 Washington과 Lincoln
둘 다를 기념하는 대통령의 날로 경축된다고 말하
는가운데, Lincoln의생일을별개의법적휴일로
인정한다는내용의⑤는글의흐름상어색하다.  

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎a foolproof plan to help the younger chil-

dren find their correct bus : to help는 앞의
명사 plan을수식하는형용사적용법의 to부정사
이다. help는준사역동사로목적어 the younger

children뒤에원형부정사 find가왔다. 
䤎clutching their animal pictures : clutching
은 부대상황을 나타내는 분사구문으로 as they

are clutching의의미이다.
䤎Want to trade? : Do you want to trade?의
뜻이다. 

䤞전문해석

개학 첫날에 우리 버스 기사들은 어린아이들이 자
기 버스를 찾도록 도와주기 위해 바보라도 할 수
있는 계획을 제안하게 되었다. 우리는 동물 그림
을 그려서 모든 버스 앞 유리창에 하나씩 붙였다.
(아이들은버스에동물을그리는것을매우좋아했
다.) 아이들 각자에게 일치하는 그림이 주어졌다.
방과후에학생들은그들의동물그림을쥐고서밖
으로 줄지어 나왔다. “난 얼룩말보다 원숭이가 더
좋아.”한 아이가 다른 아이에게 말했다. “교환할
래?”

䤞Solution

1. 학교 버스 기사들이 동물 그림을 그려버스 창문
에붙여둠으로써어린아이들이버스를헷갈리지
않고찾도록도와주는내용이므로, 아이들이버스
에 그림 그리는 것을 좋아한다는 내용인 ②는 글
의흐름상어색하다. 

the bus / very much. // Each child / was then given /

a corresponding picture. // After school, / the stu-

dents lined up / outside, / clutching their animal

pictures. // “I like monkeys / better than zebras,” /

said one child / to another. // “Want to trade?”

버스에 매우 아이들 각자 `주어졌다

일치하는 그림이 `방과 후에 학생들은

줄지어 나왔다 밖으로 그들의 동물 그림을 쥐고서

난 원숭이가 좋아 얼룩말보다 더

한 아이가 말했다 `다른 아이에게 교환할래

On the first day / of school, / we bus drivers / came

up with / a foolproof plan / to help / the younger

children / find their correct bus. // We drew pictures /

of animals, / and put one / in the front window / of

every bus. // Children liked / to draw animals / on

첫날에 학교의 우리 버스 기사들은

제안했다 바보라도 할 수 있는 계획을 도와주기 위해 어린아이들이

그들의 옳은 버스를 찾는 것을 우리는 그림을 그렸다

동물의 그리고 하나씩 붙였다 앞 유리창에

모든 버스의 `아이들은 좋아했다 동물을 그리는 것을

1. ② 2. He wanted to trade his animal
picture.

Let’s Read
p.124
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2. Q : 아이는무엇을교환하고싶어했나요? 
─ 아이는 손에 들고 있는 동물 그림을 교환하
고 싶어했다. 만일 그림을 교환할 경우, 아이는
집에가는버스가아닌다른버스를타게된다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎asking that he could attend the party :

asking은부대상황의분사구문이다.
䤎any party where free alcohol was served :

where은장소를나타내는관계부사로 any par-

ty를수식한다.

䤞전문해석

한 독일 교환 학생이 미국 일리노이 주에 있는 한
가정에 머물고 있었다. 그는 술이 없는 파티에 초
대를 받았다. 파티를 주최하는 가족은 그의 독일
에있는부모님에게전화를걸어그가파티에참석
해도 되는지를 물어보았다. “안됩니다”라는 빠른
응답이 왔다. 그들은 아들이 술이 공짜로 제공되
는어떤파티에도참석하는것을원하지않았다.

䤞Solution

1. free는‘~이 없는’이라는 뜻과‘공짜인’이라는
뜻을 가지고 있다. 미국인 가족은‘술이 없는
파티’라는 의미로 말했지만, 독일인 부모의 즉
각적인반응으로보아‘술이공짜인파티’로받
아들였음을알수있다. 

2. Q : 빈칸에들어갈부모의응답은무엇이었나요?
─ 교환 학생의 부모는 아들이 술이 공짜인 파
티에가는것을원하지않았다.

䤞끊어 읽기

Sherlock Holmes and Dr. Watson / go on a camping

trip. // After a good dinner / and a bottle of wine, /

they go to sleep. 

Some hours later, / Holmes wakes up / and asks his

faithful friend, // “Watson, / look up at the sky / and

tell me / what you see.”

“I see / millions and millions / of stars, / Holmes,” /

replies Watson. 

“And / what do you know / from that?” 

Watson thinks / for a minute. 

“Well, / astronomically, / it tells me / that there are /

millions of galaxies / and potentially / billions of

Sherlock Holmes와 Watson 박사는 캠핑 여행을 간다

`맛있는 저녁 식사를 한 후에 그리고 포도주 한 병을

그들은 잠을 자러 간다

몇 시간 후 Holmes는 깨어난다 그리고 절친한

친구에게 물어본다 Watson     하늘을 봐라 그리고

말해보게 무엇이 보이는지

나는 보네 `수십조의 별들을 Holmes

Watson이 대답한다

그리고 무엇을 아는가 그것에서

`Watson은 생각한다 잠시

음 천문학적으로 그것은 말해 주지 있다는 것을

수백만 개의 은하수가 `그리고 잠재적으로 수십억 개의

1. ③ 2. 신은 모든 면에서 강하고 인간은 우
주의 미약한 존재이다. 3. ④

p.126

1. ③ 2. No

p.125

A German exchange student / was staying / with a

family / in the U.S. state / of Illinois. // He was invit-

ed / to an alcohol-free party. // His host family /

called his parents / in Germany, / asking / that he

could attend the party. // “No,” / came the quick

reply. // They did not want / their son / to attend

any party / where free alcohol / was served. 

한 독일 교환 학생이 `머물고 있었다 가족과

미국 주에서 일리노이의 그는 초대받았다

술이 없는 파티에 파티를 주최하는 가족은

그의 부모에게 전화를 했다 독일에 있는 물어보았다 그가

파티에 참석해도 되는지를 안됩니다 `빠른 응답이 왔다

그들은 원하지 않았다 그들의 아들이 어떤 파티에도

참석하는 것을 공짜 술이 제공되는
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䤞구문분석

䤎tell me what you see : 동사 tell의 목적어로
「의문사(what)＋주어＋동사」의 간접의문문이
쓰였다.

䤎Someone has stolen our tent : has stolen
은‘결과’를 나타내는 현재완료 구문으로, 현재
텐트가없음을나타낸다.

䤞전문해석

Sherlock Holmes와 Watson 박사는 캠핑 여행
을 간다. 맛있는 저녁 식사와 포도주 한 병을 마신
후에, 그들은잠을자러간다. 
몇 시간 후, Holmes는 깨어나서 절친한 친구에게
물어본다. “Watson, 하늘을 보고 무엇이 보이는
지말해보게.”
“수십조의 별들이 보이네, Holmes.”라고

Watson이대답한다. 
“그것에서무엇을아는가?”

Watson은잠시생각한다. 
“음, 천문학적으로는, 수백만 개의 은하수와 잠재
적으로수십억개의행성이있다는것을말해주지.

점성학적으로는, 토성이 사자자리라는 것을 관측
하게 되지. 시계학적으로는, 대략 3시 15분이 되
었다는 것을 알 수 있네. 기상학적으로는, 내일 아
주날씨가좋을것이라고짐작하네. 신학적으로는,
신이 정말 강하고 우리는 우주의 미약한 존재라는
것을 알 수 있지. 자네에게는 무엇을 말해 주나,

Holmes?”

Holmes는 잠시 침묵한다.“Watson, 멍청하군!
누군가가 우리 텐트를 훔쳐갔잖아!”라고 Holmes
가말한다.

䤞Solution

1. Holmes의 질문 의도는 마지막 문장 Some-

one has stolen our tent에 제시되어 있다.
즉, 하늘의 별이 바로 보인다는 것은 텐트가 없
어졌다는것을의미함을알려주기위해서였다.

2. Theologically 다음에 나오는 말인 God is all

powerful, we are a small part of the uni-

verse가별의신학적인의미이다.

3. Q : Watson 박사의 응답으로 미루어 볼 때,

Holmes는그에대해어떻게생각하나요?
─ Watson은 Holmes에게 기대했던 대답이
아닌 엉뚱한 대답을 하고 있으며, Holmes의
마지막 말 “you idiot!”라는 부분에서 어리석다
고생각함을알수있다.

䤞오답체크

3. ①그는아주똑똑하다.
②그는아주관대하다.
③그는아주수다스럽다.
⑤그는아주웃기다.

䤞전문해석

1. 나는 열쇠를 잃어버려서, 열쇠를 가지고 있지
않다.

planets. // Astrologically, / I observe / that the

Saturn is / in Leo. // Horologically, / I can see / that

the time is / about a quarter past three. //

Meteorologically, / I suspect / that we will have a

beautiful day / tomorrow. // Theologically, / I can

see / that God is all powerful, / and / that we are a

small part / of the universe. // What does it tell you, /

Holmes?”

Holmes  is silent / for a moment. // “Watson, / you

idiot!” / he says. // “Someone has stolen / our tent!”

행성이 점성학적으로 나는 관측하게 되지 토성이

~에 있다 사자자리에 시계학적으로 나는 알 수 있네

시간이 ~이라는 것을 대략 3시 15분

기상학적으로 나는 짐작하네 `아주 날씨가 좋을 것이라고

`내일 `신학적으로 `나는

알 수 있지 신이 모든 면에서 강하다는 것을 그리고 우리가 미약한

존재라는 것을 `우주의 ``그것은 너에게 무엇을 말해 주나

Holmes    

Holmes는 침묵했다 잠시 Watson     

멍청하군 `그는 말한다 누군가가 훔쳐갔잖아 `우리 텐트를

1. have lost 2. has gone

Grammar Check p.127
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2. 그녀는미국에가서, 여기없다.

䤞Solution

1. 열쇠를 잃어버려서 현재 가지고 있지 않다는 것
이므로, ‘결과’를 나타내는 현재완료
(have[has]＋p.p.) 시제로쓴다.

2. 그녀가 미국에 가 버려서 현재 여기 없다는 것
이므로, ‘결과’를 나타내는 현재완료(have

[has]＋p.p.) 시제로쓴다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Poor as they were : 「형용사＋as＋주어＋동
사」는‘비록 ~이지만’이라는 의미로‘양보’를
나타낸다. 
=`though they were poor

䤎Three wishes (that) you or your husband

may wish will ~ : you ~ wish가 wishes를수
식하며 앞에 목적격 관계대명사 that이 생략되
어있다.  

䤎if my husband were only here to hear

what you say! : 「if only ~」는현재있지않은
것을 바라는 소원의 표현으로 가정법과 함께 쓰
인다. what은‘~하는것’이라는의미로선행사
를포함하는관계대명사이다.

䤎The last word had scarcely left her lips

when ~ : 「scarcely ... when ~」은‘…하자마
자~하다’라는뜻이다.

䤎How stupid you could be! : 「How＋형용
사＋주어＋동사」의감탄문이다.

䤎He had no sooner said the words than ~ :
「no sooner ... than ~」은‘…하자마자 ~하다’
의 뜻으로「scarcely ... when ~」과 같은 의미
이다.

䤎May you grow ears of a donkey! : May를써
서기원을나타낸다. 

䤞전문해석

옛날에, 나무꾼과 아내가 살았다. 그들은 가난했

His wife explained / it all / as she embraced him. //

For the first time, / he shouted / to his wife, / “How

stupid / you could be! // You’ve wasted / one of our

wishes. // May you grow / ears of a donkey!” // He

had / no sooner / said the words / than / his wife’s

ears / began to grow / and grow.

아내는 설명했다 그것 모두를 그를 껴안으면서

처음으로 그는 소리쳤다 `아내에게

얼마나 멍청한 당신은 ~인가 당신은 써 버렸잖아 소원 중의

한 가지를 자라라 당나귀 귀나 그는

더 빨리 말을 하지 못했다 ~보다 아내의 귀가

자라기 시작하고 또 자라다

Many years ago, / there lived / a woodsman and his

wife. // Poor as they were, / they loved each other /

very much / and were quite content / with their life. //

One day, / an old man / who had lost his way /

came / to the house. // The wife had little / to eat

herself, / but she gave / him / her food. // After he

ate it, / he said, / “Three wishes / you or your hus-

band / may wish / will come true.” // The woman

was overjoyed / and exclaimed, / “Oh, / if my hus-

band were / only here / to hear / what you say!” //

The last word / had scarcely left her lips / when the

woodsman appeared / with the ax / still in his hand. //

옛날에 살았다 나무꾼과 아내가

`그들은 가난했지만 서로를 사랑했다

아주 많이 그리고 꽤 만족했다 그들의 생활에

어느 날 `한 노인이 길을 잃은

왔다 그 집에 `아내는 거의 없었다 먹을 것이

자신도 하지만 그녀는 주었다 그에게 음식을 그것을 먹은

후에 그는 말했다 세 가지 소원이 `당신 혹은 당신 남편이

`바라는 이루어질 것이다 여인은 너무 기뻤다

그리고 소리쳤다 아 내 남편이 있다면

바로 여기에 들으러 당신이 말씀하신 것을

마지막 말이 입술을 떠나지 못했다

나무꾼이 나타났을 때 도끼를 가지고 여전히 그의 손에

1. ② 2. 남편이 집으로 와서 세 가지 소원을
들어주겠다는 노인의 말을 직접 듣는 것
3. ①

p.128
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지만, 서로 아주 사랑했고 그들의 생활에 꽤 만족
했다. 
어느 날, 길을 잃은 한 노인이 그 집에 왔다. 아내
는 자신도 먹을 것이 거의 없었지만, 자기 음식을
노인에게 주었다. 그 노인은 그것을 먹은 후에 말
했다. “당신 혹은 당신 남편이 바라는 세 가지 소
원이 즉시 이루어질 것이다.”여인은 너무 기뻐서
소리쳤다. “아, 내 남편이 여기 와서 당신이 말씀
하신 것을 들을 수 있다면!”마지막 말이 그녀의
입에서 떨어지자마자 나무꾼이 여전히 손에 도끼
를 든 채로 나타났다. 아내는 그를 껴안으면서 자
초지종을 설명했다. 처음으로 그는 아내에게 소리
를 쳤다. “이리 멍청할 수가! 당신이 우리 소원 한
개를 써 버렸잖아. 당나귀 귀나 자라라!”그가 그
말을하자마자아내의귀가점점자라기시작했다!

䤞Solution

1. (A) : 대조의 접속사 but으로 보아 아내는 먹을
게거의없었지만음식을노인에게주었음
을알수있다. ‘거의없는’은 little로나타
내며, a little은‘조금있는’의의미이다. 

⋯ (B) : 「if only ~」는‘오직 ~이기만 하면’의 뜻
으로 뒤에 가정법이 온다. 현재 사실의 반
대를 나타내는 가정법 과거의 조건절에는
과거동사나 were가온다. 

⋯ (C) : 「no sooner ... than ~」구문으로‘…하
자마자~하다」의뜻이다.

2. Q : 아내가써버린첫번째소원은무엇이었나요?
─ if my husband were only here to hear

what you say!가 아내의 첫 번째 소원인 셈이
다. 즉, 남편이 집으로 와서 세 가지 소원을 들
어주겟다는노인의말을직접들었으면하고바
란것이첫번째소원이되어버렸다.

3. (해석) 아내가노인에게음식을주었을때, 남편
은나무를베고있었다. 
─ 남편은 아내가 소원을 빌자 손에 도끼를 든
채로나타났다고했으므로, 나무를베고있었다
고추론할수있다.

䤞오답체크

3. ②집에서자고있었다
③아내를도와주고있었다
④행운을빌고있었다
⑤당나귀를집으로데리고오고있었다

䤞전문해석

1. 추운날씨였지만, 그녀는길에서모자를팔아야
했다. 

2. 그는선생님을보자마자도망갔다.

䤞Solution

1.「형용사＋as＋주어＋동사」는‘비록 ~이지만’
이라는의미의양보절을이끈다.

2.「no sooner ... than ~」은‘…하자마자~하다’
라는의미이다. 

䤞전문해석

1. 그녀는영리하지도예쁘지도않았다.

2. 그는도착하자마자병에걸렸다.

3. 레오나르도 다빈치는 예술가일 뿐만 아니라 발
명가였다.

䤞Solution

1.「neither A nor B」: A도아니고 B도아닌

2.「no sooner ... than ~」: …하자마자~하다

3.「not only A but also B」: A뿐만 아니라 B도
역시

1. neither 2. sooner 3. but also
Example

Grammar Focus
p.130

1. as it was 2. sooner, than

Grammar Check p.129
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1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎it was hard to follow their flickering

movements : it은 가주어, to follow는 진주
어이다.

䤞전문해석

그녀의 손가락은 너무 빨라서 나풀거리는 움직임
을 따라가기가 어려웠다. 그녀의 실은 너무 부드
럽고천은너무섬세하여곧그녀의작품은그리스
전역에알려졌다.

䤞Solution

「so ~ that ...」구문으로‘너무 ~해서 …한’의 뜻
이다. 

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Whatever the era (is), whatever the times

(are) : whatever은‘어떤 ~라도’의 뜻으로 양
보절을 이끌며, the era와 the times 다음에 현
재를나타내는 is와 are가각각생략되어있다.

䤎This is where my speech ends. : where은
의문사로 is의보어이다.

䤎May your future be worthy of your dreams.
: May를써서기원을나타내고있다. 「be worth

of」는‘~할가치가있다’라는뜻이다.

䤞전문해석

어떤 시기이든, 어떤 시대이든, 한 가지, 아버지와
어머니는 변하지 않을 것입니다. 자녀가 있다면,
그들이 제일 우선시 되어야 합니다. 아이들에게
책을 읽어 주어야 합니다. 그들을 안아 줘야 합니
다. 그들을 사랑해야 합니다. 한 가족으로서의 성
공과 한 사회로서의 성공은 백악관에서 무슨 일이
일어나는지에 달려 있는 것이 아니라, 집안에서
무슨일이일어나는지에달려있습니다. 
이것으로 저의 연설은 끝이 납니다. 하지만 여러분
의 성인으로서의 삶이 시작되는 곳입니다. 여러분
의미래가꿈꿀가치가있는일이되기를바랍니다.

䤞Solution

③ : 「not A but B」구문으로 depend의 목적어
로 on what ~이 연결되고 있다. 따라서 ③은

but on what happens라고써야한다.

Whatever / the era, / whatever / the times, / one

thing will never change: / fathers and mothers. // If

you have children, / they must come / first. // You

must read / to your children. // You must hug / your

children. // You must love / your children. // Your

무엇이든지 시기가 무엇이든지 시대가

한 가지는 변하지 않을 것이다 아버지와 어머니

자녀가 있다면 그들이 와야 한다 처음에

읽어 줘야 한다 자녀들에게 안아 줘야 한다

아이들을 사랑해야 한다 `아이들을 너의

success / as a family, / our success / as a society, /

depends / not on what happens / at the White

House, / but on what happens / inside your house.

This is / where my speech ends. // But it is / where

your adult lives begin. // May / your future / be wor-

thy / of your dreams.

성공은 가족으로서의 우리의 성공은 `사회로서의

의존한다 무슨 일이 일어나는지가 아니라 백악관에서

무슨 일이 일어나는지에 가정 안에서

이곳이 나의 연설이 끝나는 곳이다 `하지만 그곳은 ~이다

여러분의 성인 인생이 시작되는 곳 바란다 너의 미래가

가치 있기를 꿈으로

1. that 2. ③
Let’s Try p.131

Her fingers / went / so fast / that it was hard / to fol-

low / their flickering movements. // Her thread was /

so soft / and her cloth was / so fine / that soon / her

products were known / all over Greece.

그녀의 손가락은 갔다 너무 빨리 어려웠다 따라가기가

그들의 나풀거리는 움직임을 그녀의 실은 ~였다

너무나 부드러운 `그리고 그녀의 천은 `너무나 섬세한 곧

그녀의 작품은 알려졌다 그리스 전역에
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䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎If it continues to fall, Korea’s economy

will suffer. : 시간이나 조건의 부사절에서는 현

재시제가미래를대신한다. 

䤞전문해석

한국의출산율은낮다. 만약그것(출산율)이계속해

서 떨어지면, 한국의 경제는 손해를 입을 것이다.

예를들어, 일손이줄어들고시장은더작아질것이

다. 또한, 연금과의료보험체제가문제를갖게될

것이다. 그러면, 정부는무엇을해야하는가?

䤞Solution

한국의 출산율 저하로 인한 문제점을 다룬 글이

다. 마지막 문장 what should the government

do?를 통해 정부가 해야 할 일에 대한 언급이 이

어질것임을알수있다. 

정답 및 해설 71

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Korea and the US started to negotiate :

start는목적어로 to부정사와동명사가둘다올

수있다.

䤎The agreement takes effect around 2008. :

「take effect」효력을발휘하다

䤎They say (that) the US ~ / They also think

(that) businesses ~ : say, think 뒤에 명사절

을이끄는접속사 that이생략되어있다.

䤞전문해석

한국과 미국은 2006년 봄 FTA 협정을 협상하기

시작했다. 그 협정은 2008년 쯤에 효력을 발휘한

다. 미국은 한국으로부터 100% 문호 개방 정책을

원하고 있다. 한국에서, 많은 사람들이 FTA 체결

에는 얻는 것보다는 잃는 것이 더 많을 것이라고

10ch
ap

te
r

세세계계속속의의한한국국을을읽읽는는다다

출산율을높이기위해정부가해야할일
Example

Reading Skill
p.136

Korea’s birth rate / is low. // If it continues to fall, /

Korea’s economy / will suffer. // For example, / the

workforce / will decrease / and the market / will get

smaller. // Also, / the pension and health insurance

systems / will have problems. // Then, / what should

the government do?

한국의 출산율은 낮다 만약 그것이 계속 떨어지면

한국의 경제는 손해를 입을 것이다 예를 들어

일손이 줄어들 것이다 그리고 시장은 더 작아질 것이다

`또한 연금과 의료 보험 체제가

문제를 갖게 될 것이다 그러면

정부는 무엇을 해야 하는가

Korea and the US / started to negotiate / a free trade

agreement (FTA) / in spring of 2006. // The agree-

ment / takes effect / around 2008. // The US wants /

a 100% open-door policy / from Korea. // In Korea, /

many worry / that there will be / more losses than

gains / in FTA. // They say / the US does not want /

to respect / the interest of Korea. // They also think /

businesses such as agriculture and services / will die

out. // But Korea can protect / its interest / if it pre-

pares well.

한국과 미국은 협상하기 시작했다 FTA 협정을

2006년 봄에 그 협정은

②
Let’s Try p.137

효력을 발휘한다 2008년 쯤에 미국은 원한다

100% 문호 개방 정책을 한국으로부터 한국에서

많은 사람들이 걱정한다 ~이 있을 것이다 얻는 것보다는 잃는 것이

더 많은 FTA 체결에는 그들은 말한다 미국은 원하지 않는다

존중하는 것을 한국의 이익을 `그들은 또한 생각한다

농업과 서비스업 같은 산업은 `소멸될 것이다

`하지만 한국은 보호할 수 있다 자국의 이익을

만약 그것(한국)이 준비를 잘 하면
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걱정한다. 그들은 미국이 한국의 이익을 존중하는

것을 원하지 않는다고 말한다. 그들은 또한 농업

과 서비스 같은 산업은 소멸될 것이라고 생각한

다. 하지만 한국이 잘 준비하면 자국의 이익을 보

호할수있다.

䤞Solution

글마지막에서한국이준비를잘하면자국의이익
을 보호할 수 있을 것이라고 했으므로, 어떻게 준
비하는것이좋을지에관한내용이이어질것이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎many Asians came to Korea to get jobs : to
get은‘목적’의 의미를 나타내는 부사적 용법의

to부정사이다. 
䤎The babies from these marriages are called

Kosians. : 「be동사＋p.p.」의 수동태로‘~라고
불리다’로해석한다. 

䤎More and more Koreans marry Asians :
「비교급＋and＋비교급」은‘점점 더 ~한’의 뜻
이다.

䤎Some quit school because of bullies, and

others (quit school) because they do not

have enough money. : 「some ~ others ...」는
‘일부는~ 또다른일부는…’의뜻이다. others
뒤에는앞의동사 quit school이생략되어있다.

䤞전문해석

1990년대 이후 많은 아시아인들이 일자리를 얻기
위해 한국에 왔고, 그들은 한국인들과 결혼했다.
또한, 요즘 많은 한국 농부들이 아시아 여성들과
결혼한다. 이들 결혼으로부터 태어난 아이들은 코
시안이라고 불린다. 점점 더 많은 한국인들이 아
시아인들과 결혼을 하는데, 이렇게 되면 2020년
에는, 신생아세명중한명은코시안일것이다. 
그럼에도 불구하고, 코시안 어린이들은 충분한 도
움을 받지 못하고 있다. 한 조사는 코시안의 17%
가 중학교를 마치지 못함을 보여 준다. 일부는 괴
롭힘때문에학교를그만두고, 다른일부는충분한
돈이 없기 때문에 그만둔다. 그 자료는 우리가 그
들을돕기위해무엇인가를해야함을보여준다.

䤞Solution

1. 마지막 문장에서 코시안을 돕기 위해 무엇인가
를 해야 한다고 했으므로, 이 글 뒤에는 코시안
어린이들을 위해 할 수 있는 일이 이어질 것임
을알수있다.

enough money. // The data shows / we should do

something / to help them. 

그 자료는 보여 준다 우리가 무엇인가를

해야 한다 그들을 돕기 위해

1. ③ 2. ②

Let’s Read
p.138

Since the 1990s / many Asian / came to Korea / to

get jobs, / and they married Koreans. // Also, / these

days / many Korean farmers / marry Asian women. //

The babies / from these marriages / are called

Kosians. // More and more Koreans / marry Asians, /

so in the year 2020, / one out of three / new born

babies / will be Kosians.

Still, / Kosian kids / do not get / enough support. //

A survey shows / 17% of Kosians / do not finish

middle school. // Some / quit school / because of

bullies, / and others / because they do not have

1990년대 이후 많은 아시아인들이 한국에 왔다

일자리를 얻기 위해 그리고 그들은 한국인들과 결혼했다 또한

요즘 `많은 한국 농부들이 `아시아 여성들과 결혼한다

아기들은 `이들 결혼으로부터 태어난 코시안이라고

불린다 점점 더 많은 한국인들이 아시아인들과 결혼한다

따라서 2020년에는 세 명 중 한 명이 신생아들의

코시안일 것이다

그럼에도 불구하고 코시안 어린이들은 받지 못한다 충분한 도움을

한 조사는 보여 준다 코시안의 17%가 중학교를 마치지 못한다

`일부는 `학교를 그만둔다 괴롭힘 때문에

그리고 다른 일부는 그들이 충분한 돈이 없기 때문에
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䤞구문분석

䤎India will come up as a new world power. :
「comp up as」~로등장하다
䤎Many world tech giants such as Motorola

and Hewlett-Packard get help from their

Indian teams. : such as는‘~와같은’의의미
로구체적으로예를들때사용한다. 

䤎India has everything that America had in

the 19th century : that 이하가선행사 every-

thing을수식하는목적격관계대명사절이다. 

䤞전문해석

인도는 새로운 세계 강국으로 떠오를 것이다. 연
구 개발 센터들이 모든 곳에 세워졌다. 모토롤라,
휴렛팩커드 같은 많은 세계적 기술 강자들이 그들
의인도의팀들로부터도움을얻는다. 
인도에서는고급상품과서비스가믿을수없을정
도로 싸다. “그들은 세계적 품질의 상품을 인도의
가격으로 팝니다. 그들은 어디에서나 경쟁할 수
있을 것입니다.”라고 미시간 대학의 C.K Praha-

lad는말한다. 
일본과 한국에서의 경제적 기적이 세계를 변화시
키지는 않았다. 그들은 충분한 인구가 없었다. 그
러나 인도는 미국이 세계 강국이 되기 바로 전인

19세기에가졌던모든것을가지고있다. 

䤞Solution

1. 앞문장에 인도에서는 고급 상품과 서비스가 싸
다고 했으므로 Indian price는‘싼 가격’을 의
미한다고볼수있다. 따라서 Indian 대신 che-

ap으로바꿔쓸수있다.

2. Q : ① ~ ⑤ 중, 인도를 미래의 세계 강국으로
만드는것이아닌것은무엇인가요?
─ IT기술, 싼 가격의 고급 상품, 많은 인구 등
이인도를세계강국으로만든다고말하고있다.

2. (해석) 코시안은 한국인과 아시아인 사이에서
태어난다. 
─ 3번째 문장에 이 결혼에서 태어난 아이들이
코시안이라고 하고 그 앞에서 아시아인과 한국
인의 결혼을 언급했으므로 코시안은 한국인과
아시아인사이에서태어난다는것을알수있다.

䤞오답체크

2. ①미국인 ③일본인
④한국인 ⑤러시아인

䤞끊어 읽기

1. cheap 2. ④

p.139

India will come up / as a new world power. //

Research and development centers / are built /

everywhere. // Many world tech giants / such as

Motorola and Hewlett-Packard / get help / from

their Indian teams. 

In India / high-quality goods and services / are

unbelievably cheap. // “They sell / world-quality

goods / at Indian prices. // They can compete / any-

where.” / says C. K. Prahalad / of University of

Michigan. 

The economic miracles / in Japan and South Korea /

did not change the world. // They / did not have

enough population. // But India has everything /

인도는 떠오를 것이다 새로운 세계 강국으로

연구 개발 센터들이 세워졌다

모든 곳에 많은 세계적 기술 강자들이

모토롤라, 휴렛팩커드 같은 `도움을 얻는다

그들의 인도의 팀들로부터

인도에서는 `고급 상품과 서비스가

믿을 수 없이 싸다 `그들은 판다 세계적 품질의 상품을

인도의 가격으로 `그들은 경쟁할 수 있다

어디에서나 C.K. Prahalad는 말한다

미시건 대학의

경제적 기적이 일본과 한국의

세계를 변화시키지는 않았다 그들은

충분한 인구가 없었다 그러나 인도는 모든 것을 가지고 있다

that America had / in the 19th century / just before

it became a world power.

미국이 가지고 있던 19세기에

미국이 세계 강국이 되기 바로 전인
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④는인도가아닌일본과우리나라의경우에대
한설명이다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎its birth control policy worked too well. :

work는‘(계획 따위가) 잘 되어 나가다’의 의미
이다. work는 이외에‘일하다, 작동하다; 일,

직장’등의여러가지뜻으로쓰인다. 

ex. We work 40 hours a week.
(우리는 1주에 40시간일한다.)

The watch is not working.
(시계가가지않는다.) 

䤎the government support is little. : little은
‘거의 없는’의 의미로 셀 수 없는 명사와 함께
쓰이며, 셀수있는명사에는 few로쓴다.

䤎most women cannot keep both family and

career : 「both A and B」‘A와 B 둘다’라는뜻
으로 A와 B는 반드시 명사와 명사, 동명사와 동
명사등문법적으로같은것이연결되어야한다.

䤎young women do not want to get into

that trouble. : 「get into a trouble」문제에
빠지다

䤞전문해석

최근까지, 한국은 산아 제한 정책을 해 왔다. 그러
나, 2005년 이래, 한국은 저 출산율에 대해 걱정
한다. 문제는 한국의 산아 제한 정책이 너무나 잘
수행되었다는것이다. 
오늘날 젊은 부부는 자녀를 원하지 않는다. 왜일
까? 먼저, 한국에서자녀를기르는것이어렵기때
문인데, 교육비는 비싸고, 정부의 지원은 거의 없
다. 두 번째로, 자녀 보육 시설이 열악해서, 대부
분의 여성들은 가족과 직업을 병행할 수 없는데,
점점 더 많은 여성들이 직업을 선택한다. 세 번째
로, 대부분의 가정에서는 여성만이 자녀를 기르는
책임을 지므로, 젊은 여성들은 그런 문제에 빠지
고 싶어하지 않는다. 그렇다면, 저 출산율은 문제
인가? 그렇다, 많은면에서.

䤞Solution

1. 마지막문장에서저출산율이많은면에서문제
가 있다고 했으므로, 어떤 문제가 있는지에 대
한내용이이어지는것이자연스럽다.

2. 여성들이 빠지고 싶어하지 않는 문제점은 대부
분의 가정에서 여성들만이 책임지는‘육아
(raising children)’이다.

1. ③ 2. raising children 3. ②

p.140

Until recently, / Korea had / a birth control policy. //

Since 2005, / however, / it worries about / a low

birth rate. // The problem is / its birth control policy

worked / too well. 

Young couples / today / do not want babies. // Why? /

First, / it is difficult / to raise children / in Korea: /

cost for education is high, / and government sup-

port / is little. // Second, / the child care system / is

bad, / so most women cannot keep / both family

and a career, / and more and more women / choose

a career. // Third, / in most families, / women alone /

are given / the responsibility of raising children, / so

young women do not want / to get into / that trou-

ble. // Then, / is low birth rate a problem? // Yes, / in

many ways. 

최근까지 한국은 해 왔다 산아 제한 정책을

2005년 이래 그러나 한국은 걱정한다 저 출산율을

문제는 ~이다 한국의 산아 제한 정책이

수행되었다 너무나 잘

젊은 부부는 오늘날 자녀를 원하지 않는다 왜일까

먼저 어렵다 자녀를 기르는 것이 ` 한국에서

교육비가 비싸다 정부 보조는

거의 없다 두 번째로 자녀 보육 시설이

열악하다 그래서 대부분의 여성이 유지 할 수 없다 가족과 직업을

동시에 그리고 점점 더 많은 여성들이

직업을 선택한다 세 번째로 대부분의 가정에서는 여성만이

주어진다 자녀를 기르는 책임이 `따라서

젊은 여성들은 원하지 않는다 빠지는 것을 그런 문제에

그렇다면 `저 출산율이 문제인가?               그렇다

많은 면에서
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3. Q : 한국에대한설명중맞는것은?
─② : Young couple today do not want

babies.를 통해 오늘날 젊은 부부들은
자녀를원하지않고있음을알수있다. 

䤞오답체크

3. ①정부는산아제한정책을따르고있다.
②젊은부부들은아이를원하지않는다.
③정부는여러면에서육아를지원한다.
④남성은 직업을 선택하는 반면, 여성은 가정

을선택한다.
⑤남성과여성이함께아이를기른다.

䤞전문해석

2. 호전될기미가거의없다.

3. 이새는깃털이거의없다.

䤞Solution

1. (A) : ~이래로 - since 
(B) : 그러나, 하지만 - however

2.‘거의 없는’의 의미로 셀 수 없는 명사에는 lit-

tle을쓴다.

3.‘거의없는’의의미로셀수있는명사에는 few
를쓴다.

䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎this policy will make Korea competent

like Hong Kong and Singapore. : 「make＋
목적어＋목적격 보어」는‘~을 …하게 만들다’
라는 의미로 목적격 보어로는 동사원형 외에도
명사, 형용사, 과거분사등이올수있다. like는
전치사로‘~처럼’의의미이다. 

䤎While some merits are expected of the

1. (A) Since  (B) however
2. little 3. few

Grammar Check p.141

Korean government / adopted English / as a second

official language. 

It is / for Jeju Island, Inchon, Busan, and Jinhae. // It

expects / that this policy will make Korea / compe-

tent / like Hong Kong and Singapore. // Then, / what

changes will / this decision / bring? 

Students in those four regions / will learn various

subjects / in English. // Native speakers of English /

will teach English conversation / in all elementary

and middle schools. // Taxis and shops / will use

English. // Street signs / will be written / in English. 

While / some merits are expected / of the policy, /

some problems / are also expected. // First, / the cost

for running everything / in English / is huge. //

Second, / some worry that / the Korean language /

may not survive. 

한국 정부는 영어를 채택했다

제2 공용어로

그것은 ~이다 제주, 인천, 부산, 그리고 진해를 위해

그것은 예상한다 이 정책이 한국을 만들 것이다 경쟁력 있게

홍콩이나 싱가폴처럼 그럼

어떤 변화들을 이 정책이 가져올까

이들 네 지역의 학생들은 `다양한 과목을 배울 것이다

영어로 영어 원어민들이

영어 회화를 가르칠 것이다 모든 초등학교와 중학교에서

택시와 상점들은 영어를 사용할

것이다 `도로 표지판들은 쓰여질 것이다 영어로

~하는 반면 몇 가지 장점들이 기대된다 `이 정책의 몇 가지

문제점들 역시 예상된다 먼저

모든 것을 운영하는 비용이 영어로 `엄청나다

두 번째로 어떤 사람들은 걱정한다 `한국어가

생존하지 못할 것을

1. (A)`- (̀C)`- (̀B) 2. ①
3. (찬) I agree. I think this policy makes
us competent. 등
(반) I disagree. I think the Korean lan-
guage may not survive. 등

p.142
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policy : while은‘~하는 반면’의 의미로, 
두 개의 상반된 상황을 나란히 설명할 때 사용
한다.

䤎Street signs will be written in English. : 조
동사가 있는 문장의 수동태는「조동사＋be＋

p.p.」로나타내며, 미래수동태구문이다.

䤞전문해석

한국정부는영어를제2 공용어로선정했다.

(A)
그것은 제주도, 인천, 부산, 그리고 진해에서이다.
이 정책은 한국을 홍콩이나 싱가폴처럼 경쟁력 있
게 만들 것으로 기대된다. 그럼, 이 결정은 어떠한
변화들을가져올까? 

(C)
이들 네 지역의 학생들은 다양한 과목들을 영어로
배우게 될 것이다. 영어 원어민들이 모든 초등학
교와 중학교에서 영어 회화를 가르칠 것이다. 택
시와 상점들은 영어를 사용할 것이다. 도로 표지
판들은영어로쓰여질것이다. 

(B)
이 정책의 몇 가지 장점이 기대되기는 하지만, 몇
가지 문제점들 역시 예상된다. 먼저, 영어로 모든
것을 운영하는 비용이 엄청나다. 두 번째로, 어떤
사람들은한국어가생존하지못할것을우려한다. 

䤞Solution

1. 한국 정부가 영어를 제2 공용어로 선정했다는
주어진 문장 뒤에는 구체적으로 시행될 도시와
기대효과를언급한 (A)가온뒤, (A) 마지막부
분에서 그로 인한 변화를 언급했으므로 구체적
변화를 나열하고 있는 (C)가 그 다음에 이어져
야 한다. 그런 뒤, 이로 인한 장단점을 언급한

(B)로마무리되는것이자연스럽다.

2. ① : 영어 공용어 정책으로 인한 영향은 (C) 문
단에 제시되어 있다. 수업시 진행되는 언
어, 회화 과목의 교사, 택시·상점·도로
표지판에 사용되는 언어에 대한 언급은 있
으나, 과목수가변경된다는언급은없다.

3. 영어 공용어 정책에 대한 자신의 찬반 의견을
영어로기술한다.

䤞전문해석

1. 나는초콜렛을달콤하게만들기위해설탕을넣
었다.

2. 나는그녀를놀라게만들었다.

3. 그시스템을사는비용은너무비싸다.

4. 저를도와주셔서감사합니다.

䤞Solution

1.「make＋목적어＋목적격 보어」구문에서 목적
격보어로동사원형, 형용사, 명사, 과거분사등
이올수있으나, 부사는올수없다.

2.「make＋목적어＋목적격 보어」구문에서 목적
어와목적격보어의관계가수동이면목적격보
어로과거분사가온다.

3~4.「전치사＋명사[동명사]」

䤞Solution

1. 동사의강조는동사앞에 do를쓴다.
부정의강조는문장끝에 at all을쓴다.

2.‘거의 없는’의 의미로 셀 수 없는 명사 앞에는

little을쓴다.
동사의부정은동사앞에 never를쓴다.

Grammar Check p.143

1. do, at all 2. little, never
Example

Grammar Focus
p.144

1. sweet 2. surprised
3. buying 4. helping
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1
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Many Koreans were excited about World

Cup 2006. : 「be excited about」~에대해흥

분하다

䤞전문해석

많은 한국인들은 2006 월드컵에 대해 흥분해 있

었다. 이 흥분의 이유는 다름 아닌 그들의 소망이

었다. 그들이 4강에서 승리할 것을 의심하는 사람

들은거의없었다. 

䤞Solution

(A) : 명사의강조는 the very로한다. 

(B) : ‘거의 없는’의 의미로 셀 수 있는 명사 앞에

는 few를쓴다.

2
䤞끊어 읽기

䤞구문분석

䤎Korea did sign the FTA with ASEAN. : did
는동사 sign을강조한다.

䤎we should never hurry with the FTA : sh-

ould는‘~해야 한다’라는 의미로‘의무’를 나
타내는조동사이다.

䤎The very key for success in FTA with the

US is preparation. : the very는 이어지는 명
사 key를강조한다.

䤞전문해석

한국은 정말로 아세안과 FTA를 체결했다. 이것은
한국의 4번째 FTA이다. 다른 FTA는 칠레, 싱가
폴, 그리고 유럽이다. 미국도 역시 한국과 FTA를
체결하기를 원한다. 그러나, 우리는 결코 미국과
의 FTA 체결을 서둘러서는 안 된다. 미국 시장은
너무 커서 우리는 결코 그 영향을 모른다. 미국과
의 FTA에서성공의열쇠는준비다. 우리는멕시코
에서 미국과의 FTA가 수출과 투자의 증대를 가져
왔지만 일반 사람들의 삶의 질을 낮추었다는 것을
기억해야한다.

䤞Solution

③ : no는 명사를 부정할 수 있으나, 동사를 부정
할 수는 없다. 동사를 부정하기 위해서는

never(전혀 ~않다), hardly, seldom(거의 ~
않다)등을사용해야한다.

1. (A) The  (B) Few 2. ③
Let’s Try p.145

Many Koreans were excited / about World Cup

2006. // The very reason / for this excitement / was

their wish. // Few people / doubted in / their victory /

in the quarterfinals. 

많은 한국인들은 흥분해 있었다 2006 월드컵에 대해

바로 그 이유는 `이 흥분의 그들의

소망이었다 ` 극소수의 사람들이 의심했다 `그들의 승리를

4강에서의

never / hurry with the FTA / with the US. // The US

market / is too big, / so we never know / its effect /

at all. // The very key / for success / in FTA with the

US / is preparation. // We should remember / that in

Mexico / an FTA with the US / brought about / an

increase in exports and investment / but it lowered /

the overall quality of life / for the common people. 

안 된다 FTA 체결을 서두르다 미국과의 미국 시장은

너무 크다 그래서 우리는 결코 모른다 그 영향을

전혀 바로 그 열쇠는 성공을 위한 미국과의 FTA에서

준비이다 우리는 기억해야 한다 멕시코에서는

미국과의 FTA가 가져왔다

수출과 투자의 증가를 하지만 그것이 낮추었다

전반적인 삶의 질을 일반 사람들의

Korea did sign the FTA / with ASEAN. // This is / the

fourth FTA for Korea. // The other FTAs / are with

Chile, Singapore, and Europe. // The US also / wants /

make an FTA with Korea. // However, / we should

한국은 정말로 FTA를 체결했다 `아세안과 이것은 ~이다

한국의 4번째 FTA            다른 FTA는 칠레, 

싱가폴, 그리고 유럽이다 미국도 역시 `원한다

한국과 FTA를 체결하기를 `그러나 우리는 결코
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䤞오답체크

① : did는동사 sign을강조한다. 
② : never는동사 hurry를부정한다.
④ : at all은부정문을강조한다. 
⑤ : the very는명사 key를강조한다. 

해답(Level 3)-오교수정  2007.1.17 5:15 PM  페이지78   CMYK출력 


